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^M afrontar sin miedos la Facultad”

1 Hospital, 
reparado 
ara el reto
e Medicina

f se celebró en eí Hospital General la entrega del 
^mio de Investigación, una actividad que viene a 
^trar por su continuidad en el tiempo y la calidad 
^trabajos presentados que ^^podemos afrontar sin 
les el reto de que se establezca en Albacete una Facul- 
liMedicina”, expresó la doctora Pilar Andújar Ortuño.
slacó la doctora Andújar 
¡ño, subdirectora de 
acia e Investigación del 
áal General, que “nues- 
:rafesionales están dem os
lo que están preparados 
ira reto de las dimensiones 
h implantación de una 
M de Medicina”, a la vez 
apuntó que las labores 
stes e investigadoras que 
Ic^rrollan en el hospital 
3 la doble vertiente de 
ar la calidad de la asis- 

a a los ciudadanos y de

que el hospital afronte sin com
plejos la llegada de esa Facul
tad.

Estas declaraciones de la 
doctora Andújar Ortuño, han 
sido realizadas con motivo de 
la entrega del 11 Premio de 
Investigación del Complejo 
Hospitalario de Albacete, cuya 
finalidad es premiar la labor 
de toda la investigación que 
se realiza en el área de la Salud 
de Albacete.

(Pág. 12)

DIARIO INDEPENDIENTE

Investigación sanitaria.- El doctor Javier 
Solera Santos recibió ayer del Hospital General 
de Albacete los dos primeros premios de inves
tigación (uno sobre riesgo de tuberculosis en enfer
mos de SIDA y el otro sobre brucelosis humana) 
que se otorgan para promover la investigación en 
el área de Salud de nuestra provincia.

ipa-

;uro 
acer ^0, con Ias dudas de Bossio y Chesa

Alba se juega hoy su 
pervivencia en Mallorca
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IU teme que las 
modificaciones del 
PERI propicien la 
especulación en 
Carretas

El portavoz de IU, López 
Ariza, manifestó ayer que el 
aumento de volumen propues
to por el equipo de gobierno 
favorecerá la especulación en 
el barrio de Carretas.

En opinión de IU, el incre
mento de la edificabilidad 
debería haberse limitado a 
determinadas calles, ya que al 
haberse generalizado se va a 
encarecer el suelo y a su vez 
el precio de las viviendas.

Por otro lado, el portavoz 
de IU criticó el hecho de que 
se haya abandonado la idea de 
hacer un barrio residencial con 
un tráfico de vehículos redu
cido.

Por su parte, el PP señaló 
que la modificación del PERI 
es la prueba de su fracaso.

(Pág. 5)

Funeral por los militares asesinados.

r ^cete Balompié afron- 
de hoy (21,30 

Eunnd- encuentro 

^ineJ^n’^- P?’‘’^^fiencia 
hlalb ^'''’^’on ante el 

“"Orea en el I Hic'“luntn . Sitjar, 
"á con '^^,'^‘^hego, que

^'^’” 
*'*ias v/^í ^^^^ seguro de 
^üíopi^ propio Víctor 

g” ee casa es una

El Alba presenta las dudas 
de Bossio y Chesa, algo “to
cados”, pero con muchas posi
bilidades de ser alineados, 
mientras en Mallorca este envi
te se califica como trascen
dental.

Por otra parte, a última hora 
de la tarde de ayer se confirmó 
la no retransimisón del partido 
después de que representantes 
de los cuatro clLibe.s que juegan 
la promoción no llegasen a un 
acuerdo con TVE.

(Págs. 35 a 37) El .Albacete se juega hoy la permanencia ante el Mallorca.

Funeral por las 
siete víctimas del 
odio etarra

El arzobispo vicario general 
castrense, José Manuel Estepa, 
hizo ayer un llamamiento para 
evitar “cosechar odios de ven
ganza” contra los terroristas y 
pidió “caminar juntos para una 
implantación más pleníi de la 
paz en nuestra sociedad”.

Este fue el mensaje de la 
homilía en el funeral celebrado 
ayer en el Cuartel General del 
Ejército por el eterno descanso 
de la.s siete víctimas -seis mili
tares y un civil- del atentado 
perpetrado anteayer en Madrid 
en la calle de Joaquín Costa.

(Pág. 27)
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El rompecabezas del pacto social
LUIS SACRISTAN

social no está 
en absoluto 
garantizado.

aún no ha 
cambiado es 
el diagnóstico 
de la 
situación

1 último informe sobre la pérdida de competitividad 
de la economía española, ha podido dejar a más 
de uno confundido.

Justo en el momento en el que se hace público, el candidato 
socialista y presidente del Gobierno aún en funciones Felipe 
González ha anunciado su intención de reunirse con los líderes 
sindicales, Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez, para empla
zarles a hablar del pacto social, algo que desde luego tiene 
también que ver con el poder de competir de la economía 
española.

La ceremonia de la confusión organizada en torno a la 
competitividad de la economía española, tiene como origen 
una pregunta. ¿No iba a ser más competente la economía 
española con las tres devaluaciones hechas desde septiembre 
del año pasado?

La respuesta a esa pregunta pude ser afirmativa, pero sólo 
en parte.

Las conclusiones del Foro Económico Mundial se refieren 
al año pasado, cuando solo se había producido una de la.s 
devaluaciones. Otra de las razones tienen que ver con la 
elaboración de las bases estadísticas, de algunos indicadores 
de competitividad, y los del organismo citado. No son las 
mismas.

La economía española ha ganado competitividad en alguno 
de sus frentes, fruto de las tres devaluaciones “obligadas”. 
Pero el “parón” de decisiones fruto del ambiente político.

no beneficia la corrección de los desequilibrios de 
economía, ni en precios, ni en déficit 'público al nuestra
evolución del paro unido al empeoramiento de los rp T 
dpi Rprtnr nnhlim v la raída dr ^Ullaij^jdel sector público y la caída de ingresos \del Estad 
poniendo en dificultades. B

El encuentro de la semana que viene entre Felipe G • 4 
y los líderes sindicales, abre una puerta a la esperanzó h 
un mejor entendimiento de los máximos representantes''^ 
nómicos, los empresarios, las centrales y el nuevo eoh' 
sea cual sea la formación política que finalmente accéS S 
pactar con Felipe González.

Los sindicatos aseguran que “están dispuestos a pactar v 
con el diablo”, “sin condiciones previas”; pero como les di ^'^ 
que viene el ajuste “duro” de la economía, no se dé? 
giro completo a la política industrial y, sobre todo no se 
garantice que la Ley de Huelga va a salir como se prometió' 
las posibilidades de acuerdo van a ser mínimas.

En el frente de los empresarios, ya se ha dicho que el 
acuerdo debe salir del Parlamento, no sólo del Gobienií 
Esta condición ya fue motivo de crispación por parte de 
los sindicatos cuando se propuso el Pacto de Progreso Social 
en la anterior legislatura.

El “rompecabezas”, pues, no está armado. El resultáis 
el pacto, no está en absoluto garantizado. Lo único que aún 
no ha cambiado es el diagnóstico de la situación. Tras los 
dos anteriores fracasos, ¿a la tercera será la vencida? Difij 
eultades no faltan y, aunque no se diga de forma clara, con? 
diciones previas, tampoco.

IS
l o Terror y muerte El horror

EDUARDO 
CANTOS

an pasado 48 horas 
de la masacre que 
Eta protagonizó en 

las calles de Madrid. La ban
da terrorista con este nuevo 
baño de sangre pone de 
manifiesto que para ella la 
paz es imposible. Y que cual
quier cosa que no sea cortar 
de raíz su escalada hacia la 
muerte, es tontería, porque 
siempre tienen a punto sus 
pistolas, la metralla y el 
goma-2 -o lo que sea-, para 
segar la vida de seres ino
centes; de personas de bien 
que cumplen con su deber 
de poner orden en las calles, 
de garantizarlc a la sociedad 
española la tranquilidad que 
puede ser alterada desde fue
ra... Nada justifica el asesi
nato. Que es lo que Eta hace 
cada vez que aprieta el gatillo 
o hace explosionar un 
coche-bomba.

Se van agotando las excu
sas. Yo diría que ya no queda 
ninguna que merezca la pena. 
Por eso el Gobierno de la 
nación se bate desde la lucha 
interna de saberse incapaz de 
terminar con la amenaza 
pública que es Eta.

Según parece, José Luis 
Corcuera en el nuevo ejecu
tivo que va a presidir Felipe 
González, será uno de los que 
abandonen su cartera. Que es 
la del Interior. Cuando suce
dió a Barrionuevo se empezó 

a decir que el principio del 
fin de Eta estaba al alcance 
de la mano. Ya ven que no. 
El balance del ministro 
saliente -si es que se va- sal
vo en acciones muy concretas 
que no han resuelto nada 
definitivo, no tiene nada de 
particular. Interés sí que se 
le supone. Y si se nos apura, 
se le acredita. Aunque nada 
más, ya que Eta como la bola 
de nieve que cae desde la 
pendiente, cada vez que “ata
ca” lo hace con más virulen
cia y mortandad.

Aquí todos piden sereni
dad. Y habrá que tenerla, 
pues no es cosa de echar a 
rodar la paz que a pesar de 
todo vive el pueblo español. 
Pero sin darle tregua a esta 
banda asesina, que por serlo 
merece todo el desprecio, la 
desconsideración e incluso el 
odio, de los que para ella son 
víctimas en potencia, ya que 
nadie está libre de pasar junto 
a uno de esos coches mortales 
en el momento de ser accio
nado.

Terror y muerte. Esa es la 
siembra que va logrando bue-^ 
na cosecha. Una siembra 
hecha a rodeabrazo sobre los 
surcos del dolor y el sufri
miento de tantísimas familias 
que por culpa de Eta les falta 
un padre, un hijo, un her
mano, un esposo...

RAMON BELLO 
SERRANO

l horror de nuevo. El 
horror es un trueno 
frío que hace comen

tarios viejos, como este, tam
bién hace la glosa estéril, 
pues la ciudadanía ha ya 
tiempo que glosa, dolorosa
mente, tantísima muerte. El 
horror ha vestido el Ejército 
cuando la milicia lo lidia y 
mira de frente en Bosnia. El 
horror nos visita ya muy ana
crónico a una sociedad orgu
llosa de sus libertades, día a 
día más culta, mucho más 
amante de lo que imagina
mos de nuestra diversidad 
cultural y nacional. Cuando 
el horror golpea, así y de 
pronto, tendemos a valorar 
lo que tenemos. Y tenemos 
un país libre y una ciudadanía 
que se ha merecido las liber
tades a pulso. A esa misma 
ciudadanía sólo les resta la 
ira. Es inútil buscar explica
ciones en la metodología fría 
de los asesinos. Inútil derivar 
supuestos entorpecimientos 
al apoyo del nacionalismo 
vasco al señor González. Inú
til pretender acabar con la 
reinseción de los presos. Inú
tiles las llamadas de atención 
a quienes trabajan, a diario, 
para desterrar la violencia. 
Todo es inútil. Yo sostengo 
una admiración enorme por 
los funcionarios de Interior 

que trabajan en el ¡nfieriKj 
Descendieron voluntariameni 
te y sopesan, con el ánimi 
frío, toda probabilidad de 
acabar de una vez. A esta 
funcionarios les duele, dobla  
mente les duele, la fotograq 
terrible del horror, el llanto 
sordo que busca soluciói 
donde no la hay, el nié(j|| 
que cuida a la hija cie^ y ION 
contusionada, les duele 
doblemente. Los soldadojen 
Bosnia, de poca pagí y 
mucho riesgo, se han visU 
pagados con el horror^dc 
Madrid, el trueno injusto de- 
una mañana de junio, el miel 
no inútil que destruye vid^ 
y que a nada más aspira; Q 
trueno frío. Se les cayi^ 
teléfono cuando demanda!® 
noticias de España, la nusra 
España que tantas segunt® 
des dio en los Juegos ye. 
la Exposición Universal! 
Sevilla, también la papaF 
de hace unos días. El hog 
funciona así y golpea, ew 
ayer, de forma 
tambalea los “el P-- “lo "« «^^ Í> 
fuerza de la razón. 
en estos momentos cu^ . 
más se valoran las libei^M 
aue no.s dimos todosS5o esplriiu de con.« J| 

que nos guía desde '’ ^ 
tauración democranc -
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El comercio,

lestr 
ue |

yer, un buen amigo, nos 
hacía partícipes de su 
satisfacción profesional, 

al conmemorar el veinticinco ani
versario de sus actividades comer
ciales. Y lo celebraba con una 
importante ampliación y reforma de 

esli

izálg '■ 
''Obri

' eco . 
iínio^ ¡1 
ida ¿ L

su establecimiento.
“Ya ves, con los tiempos que 

corren...”, nos decía.
Y es verdad. En estos tiempos 

es poca la gente con ilusión en alza, 
y entre ella no abundan los comer
ciantes, —los pequeños y medianos 
empresarios— que aguantan desde 

liada 
’ aún 
is los
Di>

con-

hace ya bastantes años el desaso
siego de unas dificilísimas circuns
tancias económicas, agravadas por 
la fuerte competencia de las mul
tinacionales con sus “grandes super
ficies”, pero fundamentalmente por 
una presión fiscal que ahoga sus ini
ciativas. Porque dicen estos comer
ciantes —y tendrán razón, sin 
duda— que no están los tiempos 
para hacer inversiones, para arries
garse en la ampliación de sus nego
cios, para aumentar el grado de 
preocupación e incertidumbre, con 
una economía desestabilizada, con 
una situación laboral que va hacién
dose insostenible, mientras no se 
concrete con realidades firmes nues

ierno 
imen 
inimi 
d de 
esta

tra participación en el desarrollo y 
progreso de la comunidad europea.

Pues bien, este amigo nuestro y 
de ustedes, Enrique García Gil, 
entendió siempre el comercio como 
un reto al trabajo, a la ilusión, como 
una apuesta al futuro. Cuando su 
negocio cumplió la primera década, 
reunió a sus clientes y amigos para 
celebrar la culminación de una 
importante etapa comercial, en

un reto 
tiempos que tampoco eran fáciles. 
Fue una conmemoración feliz y el 
nacimiento de una esperanza.

“Os volveré a llamar dentro de 
quince años, en las bodas de pla
ta...”, dijo a sus invitados.

Y, ahora cumplido el plazo, los 
ha vuelto a reunir para contagiarles 
su ilusión en una nueva cita con
memorativa para dentro de un lus
tro, tal vez una década...

El comercio para Enrique García 
Gil es un reto constante, un trabajo 
en el que no cabe la desilusión, en 
el que hay que jugar con cuantos 
factores positivos ofrezca el e^uerzo 
y la imaginación. A su lado estu
vieron ayer, los dirigentes de la 
Federación de Comercio que tan efi
cazmente viene desarrollando una 
campaña para potenciar la nueva 
imagen de nuestros modernos 
comercios y la de los de siempre, 
los que acumulan tradición y pres
tigio desde “antes de la guerra”,

Hay, evidentemente, unión y soli
daridad entre los pequeños y media
nos comerciantes albacetenses para 
afrontar la problemática que les crea 
la dura competitividad con los “hi- 
per” y los “super”, en los más diver
sos aspectos de precios, ofertas, 
horarios laborales, etc. El comercio 
albacetense tiene que ser consciente 
de que no se puede perder la “ba
talla” de la ilusión, que hay que 
enfrentarse con esperanza a las difi
cultades diarias con espiritu lucha
dor, pensando, como García Gil, 
que lo más alentador para un comer
ciante es ir renovando los afectos 
de sus clientes y amigos haciéndoles 
participar de su satisfacción profe
sional, conforme se van cubriendo 
las etapas.

DIMAS 
CUEVAS

EI Circuito
M ás de un millón de pesetas 

quiere dejar de pagar el Cir
cuito de Velocidad en con

cepto de Impuesto sobre Actividades 
Económicas, alegando que se trata de 
un organismo autónomo dependiente del 
mismo Ayuntamiento que se lo reclama.

Supongo que esta pretensión, peregrina 
de por sí, resulta especialmente molesta 
por lo reciente que todos tenemos la 
declaración de la Renta de este año, más 
sangrante que nunca gracias a un gobier
no que modificó tarifas y retenciones a 
mitad del ejercicio. El trabajador que se 
lleva a su casa cien mil pesetas al mes 
para mantener a una familia está obligado 
a pagar IRPF, el tendero que malvive 
haciendo frente a durísimas competencias 
y agobios fiscales tiene que pagar IAE, 
el taller a quien nadie sufraga la crisis 
del sector automovilístico tiene que pagar 
módulos... pero luego el Circuito de Velo
cidad, esa mole de cemento y asfalto 
que nos costó de entrada mil millones 
de pesetas y unas cuantas docenas de 
millones más cada año, esa máquina de 
perder dinero albaceteño para satisfacer 
las ansias de velocidad de motoristas 
valencianos, esa magna incongruencia en 
una ciudad que lleva años dejando hun
dirse el Teatro Circo o soportando una 
red de sanearhiento insuficiente e insa
lubre, pretende que le perdonen el IAE 
porque es un organismo público. ¿En qué 
quedamos? ¿No presumen de llevar a 
cabo una gestión privada? ¿No piden la 
máxima autonomía para hacer y deshacer 
a su antojo, nos cueste lo que nos cueste?

El único argumento que justificaría la 
exención de ese millón de IAE es que 
al final, como el Circuito seguirá gene
rando pérdidas de por vida, lo tendremos 
que pagar los ciudadanos: sea con cargo 
al presupuesto del Consorcio del Circuito 
o sea con cargo al presupuesto municipal.
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Responsabilidad
nos hablan de cambio, otros de 
renovación, los terceros dicen que 
hay que mantener actitudes nue- 

los nuevos tiempos... lo que parece 
es que todos han visto las orejas 

v en

lal) I2

al lobo y encaran esta legislatura con mayor 
responsabilidad de la que demostraron hace 
sólo un par de meses. Empezando por Felipe 
González, siguiendo por Aznar y llegando al 
último de los diputados de un partido regio
nal. Hasta en Izquierda Unida, que tanto 
ha pecado de demagogia en el pasado recien
te, hay gentes que tratan de plantearse esta 
legislatura con un talante realista, aunque ese 

talante realista provoca en la coalición no 
pocos problermas. La responsabilidad llega 
hasta el alcalde de Sevilla, Alejandro Rojas 
Marcos, que dimite como presidente del Par
tido Andalucista ante unos malos resultados 
electorales. Y su contrincante, Pedro Pacheco, 
aparece ante la opinión pública más conci
liador con el PA de lo que ha sido en las 
últimas semanas. Algo hemos salido ganando 
este 6 de junio, y es que el miedo al futuro 
incierto ha hecho madurar de golpe a algunos 
de nuestros más inmaduros políticos. La nego
ciación de los pactos electorales nos congra
tula con la tan vilipendiada clase política.

La talla que han demostrado Pujol y Arzallus 
ante las propuestas de Felipe González hace 
olvidar determinadas boutades, no muy leja
nas, de estos dos políticos nacionalistas que 
a veces se han caracterizado por su intem
perancia y que sin embargo hoy aparecen 
con su cara má.s flexible, más capaz y más 
solidaria. Por no hablar del líder de la opo
sición, José María Aznar, que ha dado aviso 
a sus gentes de que oposición dura no significa 
oposición catastrofista, y les ha dado aviso 
de que va a colaborar con el gobierno, si 
es necesario, para salir del bache. Algo hemos 
ganado después de tanto tiempo de crispación.
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Re-forestación (II) “Europa, no hay más qae a
TATARINO

JOSE ALARCON MOLINA

scribíamos en el ante
rior comentario que, 
“el problema forestal 

de España es de magnitud 
extraordinaria”. Pero no vamos 
a tratar esa realidad con datos 
o cifras, que hemos podido 
constatar en los distintos escri
tos que hemos consultado, por
que cansaríamos al lector; más 
entendemos, que es inevitable, 
trasladar de alguna manera la 
preocupante situación de esa 
quinta parte del territorio espa
ñol, sin presentar un panorama 
triste, que suele ser sabido y/o 
prsentido. No deseamos cansar, 
ni escandalizar, pues creemos 
que es suficiente con el dar 
a conocer.

España, segundo país de la 
Comunidad Europea con 
mayor proporción de territo
rios de montaña y forestales, 
ya que sólo nos gana Suiza, 
guardando siempre las diferen
cias en tamaños. Ante la situa
ción, lo que tenemos como pro
blema alcanza la categoría de 
“problemón”. Tal es así, que 
dice la OCDE; “España es uno 
de los cuatro países miembros 
de Nacionales Unidas, con 
mayores problemas de erosión 
y desertificación, y se sitúa, 
además, en el primer lugar 
entre los Europeos que sufren 
esas alteraciones”.

La estructura de posesión de 
los montes, aproximadamente 
queda así: Sobre un 65% pri
vados; y un 35% entre Enti
dades locales y el Estado. Pero, 
además, la Administración 
forestal sólo tiene atribuciones 
de gestión sobre un tercio de 
los montes. Junto a estas con- 
sideracione.s podría decirse 
que, desde tiempo inmemorial 
y hasta recientes fechas, el inte
rés por el bosque fue muy bajo, 
tanto social como culturalmen
te. Ello unido a las atenciones

►
 España, segundo país de la 

Comunidad Europea con mayor 
proporción de territorios de 
montaña y forestales, ya que sólo 
nos gana Suiza, guardando siempre 
las diferencias en tamaños. Ante la 
situación lo que tenemos es un 
“problemón”

humanas (combustible, cons- 
truccione.s de barcos, ornamen
tación, etc.), y de economía 
agraria (alimentos, piensos, 
explotación de los rebaños — 
Mesta-, etc.) que provocó la 
deforestación padecida, y que 
llevará años de trabajo e 
importantes presupuestos para 
acercar muchas zonas al estado 
“natural” que tuvieron.

No obstante, cometería un 
error de importancia, si gene
ralizara sobre lo del poco “ca
riño” social hacia el monte, 
dado que siendo nativo de la 
llanura manchega, tuve el pri
vilegio, acompañado de la 
“pandilla” juvenil de amigos, 
de saborear el rico fruto de 
la piña (piñones verdes y 
secos), y dulcísimas bellotas 
(conocíamos bien un elegido y 
selecto grupo de carrascas), 
nada más traspasar las “pare
des” del pueblo (o como le lla
mábamos, en las “orillas” del 
pueblo). Aquellos hermosos 
pinares y encinares, abrupto 
panorama de las “lomas”, 
extensión importante de terre
nos pelados, secos y baldíos. 
¡Con lástima, muchas veces 
recordado los amigos de aque
llas “aventuras” forestales, lo 
que fue y lo que ahora es!

Desde allí hasta Albacete,

sesenta kilómetros, se atrave
saba y ^eían importantes zonas 
forestadas de pinos y de la 
mediterránea carrasca. Muchí
simo de aquello ha sido “ro
turado”. Y hoy, el problema 
forestal generalizado en Espa
ña, en esta provincia interior 
y de paso, nos atreveríamos a 
señalar que se cuentra agudi
zado en las dos zonas geográ
ficas, que tan claramente defi
nen nuestra provincia: Llanura 
manchega y Sierra.

La deforestación, origen de 
la erosión, inicio de la deser
tificación, y colaboradora de 
avenidas e inundaciones. Vaya 
un dato sobre éstas últimas 
(aunque no soy partidario de 
cifras en un comentario), para 
demostrar el grado de defo
restación: Según Bauer, se pro
ducen en España 4 grandes 
inundaciones en el siglo XVI, 
5 en el siguiente, 7, 17 y ya 
este siglo llevamos 20. Recor
dando la que afectó a Levante 
(presa de Tous) y Murcia en 
1982, Octubre, se alimentó y 
en cantidad, tanto en la ver
tiente Júcar-Cabriel, como en 
la del Segura, desde nuestra 
provincia de Albacete. ¿No es 
fiel reflejo de la situación fores
tal, en franca regresión, que 
padecemos?

Enhorabuena y bienvenido ai Graciano
TITA MARTINEZ

M i querido Eduardo, 
compañero del 
alma: te aseguro que

hubiera querido estar contigo 
en el momento de la entrega 
de este premio, porque me 
parece, Eduardo, que para un 
periodista de Albacete e.s -al 
menos para mí lo fue- un 
momento de emoción no equi
parable, además de que tú des
de tu profesionalidad tantos 
años ejercida y confirmada has 
sobrevolado siempre, con alas 
protectoras, mi tardío y atro- 
pellaplatos periodismo.

No sé cuanto es ahora la 
dotación del premio, pero de 
lo que sí estoy segura es que 
eso para ti, como para todos, 
ha sido lo de menos y que 
es el hecho de poder colgar 
en tu despacho el diploma que 
lo acredita lo que te hace feliz.

Eduardo, cadéi día leo tu 
columna como la de Luis y 
la de ese casi hijo ramón, y 
también la de Dimas y leyén
dolas me parece que estoy ahí 
con vosotros y siento menos 
sola en la lejanía que ahora

me oprime porque imperativos 
familiares me impiden estar en 
Albacete.

Lo de “En San Andrés, mata 
tu res”, me gustó entonces y 
ahora cuando la has reprodu
cido. Para mí eso de la matan
za tiene un eco muy‘emotivo, 
poruqe en casa de mis padres 
se hacía matagorrino puntual
mente y después de casarme 
yo continué en el tajo muchos 
años. Y la frase popular de 
que “si fueras gorrino, no lle
gabas a San Andrés” referida 
al que come mucho y no le 
luce.

En fin, bonico, darte la 
enhorabuena es de rigor, pero 
eso equivale a dársela al pre
mio que el incorporarte se le 
aumenta popularidad y pres
tigio. Y eso era ya triunfo can
tado porque por sabido se tie
ne que si antes no tuviste este 
premio es porque no te ocu
paste del tema.

Con todo mi amor, compa- 
ñerico, enhorabuena y bienve
nido y un beso de toda mi 
sincera admiración. Tita.

Si miramos el futuro de 
la C.É., vemos un pueblo 
con más ancianos, los 

acales se jugilarán más tarde 
siendo su jubilación en climas 
mediterráneos. Las empresas 
buscando mano de obra barata 
“paisa’’, barata y claro lo barato 
no es Europa, un obrero francés 
cobra por hora de trabajo 1200 
ptas., mientras que un marroquí 
sólo 218 ptas; con lo cual Euro
pa no va a terminar en el Este
cho, va para el Norte de Africa, 
donde muchas empresas de la 
CE ya han instalado sus fábricas. 
No lo digo yo, lo dice el Minis-
terio 
“Una 
obre 
cuesta 
frente

de Economía Francés: 
hora de trabajo de un 
cualificado en Francia 
55 francos (1200 Ptas.), 
a los 10 francos (218

Ptas.) de Marruecos, 4 francos 
en Filipinas ó 1,5 en Vietnam”., 
según el estudio realizado por 
el senador Jean Arthuis la situa
ción afecta a todos los sectors 
incluidos los servicios y se impo
nen unas medidas proteccionis
tas comunitarias para que las 
empresas inviertan en Europa; 
teniendo en cuenta que cerca 
de la Comunidad, en Hungría 
el coste horario medio es de

Hospital General
Cuando el dolor nos visita 

en el seno familiar (yo no sé 
si alguien estará de acuerdo 
conmigo) la sensibilidad se 
nos agudiza y estamos más 
receptivos a lo bueno y a lo 
malo. Cosas que con el ajetreo 
diario, con las prisas que todos 
llevamos en este tiempo que 
nos ha tocado vivir, pasan 
desapercibidas; cuando tene
mos un enfermo, pasada la 
angustia de los primeros 
momentos, y los días de mayor 
gravedad; empezamos a tomar 
conciencia del entorno.

Quiero hablar hoy del Hos
pital General, más concreta
mente de la “Unidad de 
Digestivo”, dirigida magistral- 
mente por el Dr. Cabot, al 
cual está adjuntado un com
pletísimo equipo de profesio
nales de la medicina; entre 
ellos la Dra. García Molinero, 
que ha tratado a mi madre 
con esmero y cariño, demos
trando una gran profesiona
lidad y calidad humana. El 
mismo buen hacer he obser
vado en el grupo de enfer
mería: A.T.S., Auxiliares, etc. 
Todos sabemos la paciencia y 
dedicación que merecen los 
enfermos y a veces moribun
dos.

Quiero también tener en 
cuenta otros servicios del Hos-

11

Si HlifHfyiQ^ 
futuro de la

un pueblo c 
más anciant 
los cuales sf 
jubilarán mí 
tarde

francos, 5 en Poloni
5 en Rumanía.

La fuga de empresas a 1 
considerable en sectores 
vestido, calzado, juguetes, 1 
jería, electrónica e incluí 
''icios. Íí

Hacen falta medidas ur^í d 
para acabar con este aXK5i 
negro de fugas de capitL 
perdidas no sólo de pues® 
trabajo, sino también de 
petitividad. «Mi

¿Cómo? ¿Quién? ¿Cuáil 
¿Dónde? ¿De qué foiS 
Continuará. 1

.iela!pital: de limpieza, sin el t 
nuestra estancia en él á J'"’° 
imposible. De cocina, cua 
el enfermo mejora siente h¡
bre, necesita comer; el 
sonal de este servicio cui 
con su obligación con pi

mui
i»a 
.;idá 
re

titud. Y como gran sera ¿ 
que un cristiano necesita
religioso. El espacio de isuel
Capilla es a mi juicio el ra i^ri 
de toda la casa. Cua pone 
deseos y sentimientos seíiyd e 
darán allí...! Y qué fonroj 3va 
sale el ánimo después de; jikl
Erucaristía, o de un rato 
oración en solitario. ’

1

Gracias a Dios, despuj ¡«A 
un mes, hemos salidor "nl'i 
bien. A El le pido que lo '^
las personas que se haifT 
dado, tengan al menos Ian *’■

Natalia Muñoz)»

►a nuestros j 
comunicantes ■

til

Es condición indisjg . 
ble para la publicación ^^^^ 
cartas o colaboración® .|,^ 
estas páginas de ¡^^ 
que vayan « ^ue
pañadas de una íjjj 
Sel DNI del reniit 
que no excedan 
líneas mecanografiada^

En ningún caso se, 

el derecho de ex 
o resumirías, sin 0 ? 01

'(¡líe

'he

110

necesariamen T a 
partir la^'^easj J 

estas 'tores y cola i

o S
 

o «
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¡^ ,1141 aumentar la edificabilidad el 
iin suelo va a adquirir un valor

uperior al que tenía, y esto va a 
^percutir negativamente en el 
„Lio de las viviendas”

IOS.

noj ]^Mto generalizado del volumen va a encarecer el suelo y las viviendas ií

an( 
SSf 
m; Ü teme que Carretas

III

sas 
res c 
etes,i

irva para especular
^^^i nflras mantener varias reuniones con el 
surgí Jai de Urbanismo, el portavoz de IU creía 
e ag \fisuelto algunas discrepancias, el tiempo 
■“R ^^oitrado que el presunto acercamiento 
tuesto u un ^‘niíí¡entendiffn”. í^nnez Ariza

de
jnído un “malentendido”. López Ariza
m que IU llegó a aceptar el aumento de

volumen en algunas calles, pero no en la medida 
generalizada que pretende el equipo de gobierno. 
EI permitir una mayor edificabilidad sólo va 
a traer consecuencias negativas, según señaló 
el portavoz de IU, ya que se va a propiciar 
la especulación en el barrio de Carretas. En

este caso, en opinión de IU, se daría un paso 
atrás en el desarrollo urbanístico, “volviendo 
al plan de los años 70, con un crecimiento salvaje 
de viviendas, pero con pocas dotaciones”. EI 
portavoz de IU anunció que si no se rectifica, 
su grupo se opondrá a la modificación del PERI.

Ester PEREZ

! imodificaciones del PERI
lelas que el concejal de 

" iw'expuso ayer a los 
^' ‘ «municipales de la opo- 

'• ^“^ DO acaban de convencer
«rda Unida.

’ ®' ¡Kremento de la edifi-
° *^"1 Í2d que se prevé en las
O” P íaiones del PERI sólo 
^^■m en opinión de IU, a

cesita 
o de 
el ni 
Cuál 

s se t

s la especulación, ya 
laido va tener un valor 

al que tenía.
portavoz de IU explicó 
íl encarecimiento del

onroj iva a repercutir en el 
!S deti ule las viviendas, siendo 

rato fimctores los únicos que 
/ ibeficiados.

ispués KAriza añadió que “va
lidol! i'^er al plan urbanístico
|ue to ’ sitos 70, cuando había 
han'q ^Uo salvaje y espe-
)S la n *”'<100 trajo consigo 

¿wiendas, pero pocas 
ñozVi

^tínto generalizado del 
K el principal punto 
ón entre el Grupo 
o IU, ya que según 
portavoz de la coa- 

tlópez Ariza, “mi grupo 
en las manzanas 

“^ a la calle Alcalde
'^ se construyeran edi- 
“^ más alturas, pero el 

f filosofía del plan 
“«>10 a esta parte sino 

syad *^^ ifiaceptable para 
iOlW ÍÍ * ’''™nte la ed¡-

*'" te calles del Cid 
^^^le de San Ildefonso 
„ ® hasta alcanzar los

ación
ion®

utenK 
de i 

ada^
se ada

e resel Í^
 

’S

se vulnera
5po'’‘^^»50a í principios 
ti ‘I^" ®^ debería

Carretas, 
noW ^^^ el de

rtidj íl el ‘ residencial.

for- 

^ ^el equipo

ido.

I

El barrio de Carretas sigue despertando polémica en las Comisiones de Urbanismo.

ti 
ií

^^
?5

"^S*8*

El portavoz de IU ve un alto riesgo de especulación.

^ En diez años, la población 

det'barrío ha disminuido

socialista van justamente en 
sentido opuesto, ya que “tienen 
un gran interés en abrir vías 
de penetración al barrio de 
Carretas, y algunas de ellas de

tal tamaño que permitirán la 
circulación rápida”.

En definitiva, si no se rec
tifican algunos puntos, IU vota
rá en contra.

E.P.

Por su parte, el Grupo Popular está a favor de las modi
ficaciones propuestas por el equipo de gobierno, según señaló 
el viceportavoz Juan Garrido. •

Las rectificaciones que pretende llevar a cabo el Grupo Socia
lista ponen de manifiesto, en opinión de Juan Garrido, “el 
fracaso del PERI de Carreta”.

De hecho, “se estimaba un crecimiento de 10.000 habitantes 
en el barrio en el período de diez años, y sin embargo, ha 
disminuido, pasando de una población aproximada de 7.500 
personas a 6.500”.

Tras haberse debatido las modificaciones en la Comisión de 
Urbanismo ahora se abre un ‘impasse’ para recoger las suge
rencias de los vecinos y conversar con los grupos municipales, 
según señaló el concejal de Urbanismo, Joaquín López Ros.

Asimismo, el concejal indicó que la información de la Comisión 
se les remitirá a los vecinos.
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El Circuito de Velocidad ha solicitado su exención del IAE, por el que paga más de un millón de pesetas.

Ŝ
Í

Ajustes presupuestarios. • siva 
are 

se 
divo

í

11110 
Jp^r 
olas 
.coii

Se aprobarán®
modincaciondt *
créditos de Ul »

millones para 
nivelar las partí 
insuficientes

dar 
las

jerei 
11 pb 
conl 
nsp 
lehic 
da

Alesando que es una entidad local y un orsanismo autónomo dependiente del Ayuntamiento

El Circuito solicita la
A propuesta de la .^ „ yj 

la'Comisión de Haciem cuy 
bará hoy la sexta modi ¡rá £
de créditos en lo qw ^de 
año, por un importe
millones de pesetas.

^ier 
ksdt

Dicho expediente di t jui 
ficación surge tras habe iilel 1

exención del IAE
El Circuito de Velocidad ha 

solicitado su exención en el 
pago del IAE en base al artí
culo 83 de la Ley de Haciendas 
Locales que exime de este 
impuesto a las entidades loca
les y organismos autónomos.

Aunque la decisión del 
Ayuntamiento se adoptará hoy 
en la Comisión de Hacienda, 
existen informes del interven
tor y del secretario de los que 
se desprende la improcedencia 
de liberar al Circuito del pago 
del IAE.

Uno de los argumentos que 
se esgrimen en sendos informes 
es que el Circuito de Velocidad 
se constituyó bajo la figura jurí
dica de Consorcio, siendo fun

dadores el Ayuntamiento, la 
Diputación y las Federaciones 
de Automovilismo y Motoci
clismo.

Asimismo, al tener persona
lidad jurídica propia actúa 
como tal y dispone incluso de 
un presupuesto propio.

Otra de las razones por las 
que debería desestimarse la 
petición es que el Circuito tie
ne carácter de empresa priva
da, ya que los precios de entra
da al público son de libre fija
ción, y también le corresponde 
al Consorcio autorizar el uso 
de las instalaciones.

El importe que el Circuito 
de Velocidad desembolsa en 
concepto del Impuesto de Acti
vidades Económicas asciende a 
1.107.536 pesetas.

^ Adjudicado el proyecto de la 

piscina cubierta
La Comisión de Urbanismo 

adjudicó ayer el proyecto y la 
dirección técnica de las obras 
de la Piscina Cubierta del 
barrio de La Feria a la 
empresa CERASTA, por 7,5 
millones.

Por otro lado, la Comisión 
celebrada ayer acordó iniciar 
los trámites para la 
expropiación de unos solares 
en la calle Zapateros, con

objeto de ampliar en un futuro 
el colegio público Cristóbal 
Valera.

La superficie en cuestión se 
trata de dos parcelas con una 
extensión aproximada de 500 
metros cuadrados.

El concejal de Urbanismo 
no pudo explicar en qué 
consistirá la reforma de 
ampliación, ya que el proyecto 
depende del MÉC.

currido seis meses del p ksde 
ejercicio y como conse julio
de la insuficiencia de de a, 
partidas de gastos para k-sde
el desarrollo de los $ ¡ agí 
para las que se establ ide!'.

Para llevar a cabo la Iksde
ficación de créditos se h 1 ^S’

delminado otros servicios 
presupuestaron para Ii ^^

ISC 
del

meses del 93 y que 
cunstancias no han pod 
ciarse a principios di ®y 
habiéndose producid “^ 
sobrante que puede trau ™' 
a las partidas que se hi ® 
dado cortas. "

Partidas con sobran^

teras

S

Así, entre las partió jjij. 
gastos a disminuir cabi :^.^,, 
tacar la relativa a los coi y^^ 
por la prestación de se ^_
de la depuradora, d^ 
se restarán 30 millón! j^ 
como la relativa a los cor ■

La “Compañía de Ballet” 
de Argentina, en Albacete

E.P. que nació coincidiendo con la

La “Compañía de Ballet” de 
Argentina se encuentra estos 
días en Albacete con motivo 
de las dos actuaciones concer
tadas en nuestra ciudad, de las 
cuales una tuvo lugar ayer y 
la próxima será el viernes en 
el Auditorio Municipal.

La “Compañía de Ballet” es 
una especie de escuela de dan
za clásica de reciente creación.

llegada a Argentina de la direc
tora pedagógica, quien ha tra
bajado 23 años en Moscú.

En esta ocasión, la “Com
pañía de Ballet”, que cuenta 
con el patrocinio de la Aso
ciación de Amigos de la Maes
tranza y con la Asociación del 
barrio del Hospital, ha traído 
a cuatro de su.s bailarinas.

Aunque la escuela es abierta, 
pretende especializarse en

niveles avanzados, por lo que 
las alumnas que forman parte 
de ella, alrededor de 20, reúnen 
unas condiciones óptimas para 
tener una proyección de futuro.

La “Compañía de Ballet” 
hizo entrega a la alcaldesa de 
dos banderas, una de Argen
tina y otra de la provincia de 
Rosario, y de una placa. Por 
su parte, la alcaldesa les obse- 
Íjúió con un escudo del Ayun
tamiento de Albacete.

t

Promocionado por la Maestranza.

de prestación de ser\'ici ^ 
cementerio, de la que se. ^j,^ 
drán 15 millones. / ^ •. 

También se traspa^ y 
otras partidas los 
que el Ayuntamiento^,,, 
en la expropiación de te^, 
en el campus de

”''por lo que fespe< 

partidas que se ij^ 
señalar el Pla" .^ 

Obras que ’^^‘^^^' p^t! 
nes más de los pr ^P 
así como los ga^ ,5 
P?"^®’®^’Xlncrcineií«rf 
nicos, que se ‘nde . ‘5™'"Tse^ana<li4

Ademas, ^^^,11]
10 millones para e ,

para los gast ^ ^M 
de los colegios pu^“
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^I^Ó^^ dispositivo especial para regular el aumento del tráfico en ¡a provincia
ALBACETE

5?

erano 93: Plan de
pgulacion del tráfico

Recomiendan no 
vender cereal por 
debajo del precio 
fijado por el SENPA

LT

LT

1 motivo de la intensidad 
Eerimentará la circula
bas carreteras de la pro- 
■ coincidiendo con la sali- 

^¡va de vehículos para 
3r de las vacaciones de 

se ha establecido un 
*vo especial para la

11111 juvo
(ión del tráfico, en cuyo
olio colaboran la Jefatu- 
mncial de Tráfico, la
Ddancia de la Guardia 

las Policías Locale.s de

lani

Íerentes Ayuntamientos, 
j plan contempla, entre 
contenidos, relación de 
os permanentes de grúa 
ehículos pesados y pues- 
; la Cruz Roja para pri- 
1 auxilios.
otra parte, no se auto-

1 ninguna prueba depor-
13 A n vías públicas interur- 

cuya vigilancia corres- 
modfc a la Agrupación de
cien

qní j)de la Guardia Civil, en 
^rte íuientes fechas y horas: 
s. jesde las 0:00 horas del 
te di í junio hasta las 24:00

Todos los años por estas fechas aumenta la vigilancia en las carreteras

haber¡ (iel 1 de julio.
delpt Me las 0:00 horas del 
:onse plio hasta las 24:00 horas 

de ile agosto.ile agosto.
kíde las 12:00 horas del

los Sí ! agosto hasta las 24:00

Almansa y Montealegre se 
podrá relizar a través de la 
N-430 y la B-11 (Bonete-Mon- 
tealegre).

- Tramo Elche de la 
Sierra-Yeste: Cortada desde la

stabh del 15 de agosto.
bo la I*8de las 0:00 horas del 
isehi ¡agosto hasta las 24:00

intersección con la A-1 
no de la Torre) hasta 
El desvío se efectuará

del 1 de septiembre, 
ra 1#®^ de las fechas indi-
icios

ue p 1 se prevé especial inten- 
pod ¡ del tráfico los días 30 

Myl de julio.

A-11 a Llano 
Boche y Yeste.

AB-503:

de la

(a Lla- 
Yeste. 
por la 
Torre,

^ Puntos confílctívos en la 

provincia

- De Pozuelo a San Pedro:
is de 
lucid saltas que en la Red
traii ®*I no se registran obras 

se há ^ ^e ejecución,- a con-
®n se relacionan las

nte

parti

!¡ras dependientes de la 
*<fe Comunidades que se 
Altanen obras en algunos 
Altamos:

cabe [^oAlmansa-Monteale-

í^*ilion

^ el punto kilométrico

)s con 
ervicii 
le sel

, ~ punto kilométrico 
comunicación entre

Obras paralelas a la vía, que 
no impiden la circulación.

AB-504:
- De San Pedro al cruze con 

la N-322: Cortada al tráfico 
desde el punto kilométrico 58 
al punto kilométrico 63. El des
vío se lleva a cabo por el CV 
A-1 (Balazote-San Pedro) y 
viceversa.

AB-800:
- Ramal de la C-313 a Casa

simarro: Tramo Villalgordo del 
Jucar-La Roda, obras que no 
impiden la circulación.

Como puntos conflictivos a tener en cuenta, pueden señalarse 
las Travesías de Caudete, Tobarra y Pozacañada, así como la 
bifurcación de la Nacional 430 (a Valencia) y la Nacional 330 
(a Alicante).

En el término municipal de Almansa (como itinerario 
alternativo, se podrá derivar el tráfico por la Nacional 330 
y la Nacional 344 -por Fuente la Higuera- para enlazar con 
la Nacional 430 en el Puerto de Almansa), así como la 
bifurcación de la Nacional 301 (Mota del Cuervo) y la Autopista 
31 (Honrubia), a la altura de la Roda.

En este último caso y en el supuesto de que la intensidad 
del tráfico lo reclame, está prevista una derivación de los 
vehículos de regreso a Madrid, con el establecimiento de conos 
y señales que permitan esa posibilidad en las condiciones más 
idóneas.

La vigilancia en estos puntos conflictivos será especialmente 
intensa y las infraciones castigadas con la máxima severidad 
que permita el Código de la Circulación.

La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Man
cha (UCAMAN) recomienda a 
sus cooperativas del sector de 
cereales que no vendan sus 
productos por debajo de los 
precios fijados por el Servicio 
Nacional de Producción Agra
ria (SENPA).

Así se decidió en la asam
blea que celebró UCAMAN en 
Alcázar de San Juan, en lasque 
se renovó la junta directiva y 
se calificó el precio fijado por 
el SENPA, 21,19 pesetas el kilo 
de cereal, como ”logro impor
tante”, ya que da un precio 
mínimo de referencia, por 
debajo del cual “no se debe 
vender”.

En la citada asamblea se tra
tó también el recorte en la pro
ducción de cereales impuesto 
a España por la Comunidad 
Europea y anunciaron su inten
ción de pedir compensaciones 
para las cooperativas, ya que, 
al producir menos, tendrán 
menor capacidad para amor
tizar sus instalaciones diseña
das para un mayor volumen y 
repercutirá en la pérdida de 
empleos.

Además se criticó la inde
finición de la reforma de la 
Política Agraria Común (PAC) 
en el sector cerealista español, 
que con frecuencia se modifica 
y que impide planificar la acti
vidad empresarial en el sector. 
Ante esta problemática, que, 
según UCAMAN, se acentuará 
con los acuerdos del GATT, 
los responsables de esta unión 
de cooperativas expresaron la 
necesidad de contar con estruc
turas fuertes para defender al 
sector, tales como asociaciones 
cooperativas de segundo grado. 
Unas estructuras que están 
mucho más desarrolladas en el 
sector de cereales que en otros, 
como, por ejemplo, el vino, ya 
que esto se produce porque en 
el caso de los cereales no hay 
marcas que promocionar, sino 
solo distintas calidades y se tra
ta de un producto que se vende 
a granel, según explicaron sus 
responsables.
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Previamente a la marcha de las antorchas habrá concentración de peñas, grupos y charangas ante el Ayuntamiento.

La Federaciójj 
Asociaciones i 
Vecinos dea] 
condena los '

La junta directiva! 
Federación deAsociac

publica bs atentados k 
tas ocu|ndos en 
lunes, “4 el que una si 
una ban^á de asesinos h 
mitado graveihente laj 
vencía pacífica y üeJ 
del pueblo esqpñol, d 
do víctirnas inocente!

“La juptq 'direel 
F.A.V.A., no éncuenS 
bras qy6i dimensionej 
vamenté tJ horror quen 
duce la gravedad de lo^ 
que representad sólo p 
antidemocráticas trasí 
que generan el JeteJ 
convivencia en nuesm 
agrega la Federación^ 
ciaciones de Vecinos á 
cete. ' ’

Partirá a las 11 de la noche y culmirá en los Ejidos de la Feria

Hoy tendrá lugar la 
marcha de las antorchas

Solidaridad

La nota concluye md 
su solidaridad con lasj 
y “repudiamos enérgii 
las acciones de estq 
terrorista, que sólo can 
y consternación en un 
dad que desea, más qi« 
vivir en paz”.

LT

Siguiendo con la celebra
ción de los festejos en honor 
de San Juan Bautista, patrono 
de la ciudad de Albacete, hoy 
a partir de las 11 de la noche 
tendrá lugar la marcha de las 
antorchas.

Tras la concentración de 
peñas, grupos y charangas ante 
el Ayuntamiento, se iniciará la 
citada marcha, cual partirá des
de la plaza del Ayuntamiento 
hacia la calle San Julián, para 
recorrer a continuación la calle 
y el Paseo de La Feria, y los 
Ejidos, en donde se procederá

Mañana se celebrará la II
Muestra Local de Folklore

LT

Con motivo de las fiestas de 
San Juan Bautista, patrón de 
Albacete, el Ayuntamiento ha 
organizado para mañana, día 
24, dentro del recinto ferial, 
la II Muestra Local de Folk
lore, que coordinada por el 
Grupo Abuela Santa Ana reu
nirá una selección de represen
tantes de barrios y asociaciones 
de la ciudad.

En este acto, que dará 
comienzo a las 8 de la tarde

a la quema de “La Hoguera”.

Otras actividades

Una hora más tarde, a las 
12 de la noche, habrá castillo 
de fuegos en los Ejidos de la 
Feria (parte izquierda) y fuegos 
artificiales.

Los festejos previstos para 
hoy por el Ayuntamiento de 
Albacete con motivo de la fes
tividad de San Juan Bautista, 
culminarán con una verbena en 
el recinto ferial a cargo de la 
Orquesta “Trapería” y del gru
po “Zapato veloz”.

Para mañana, día de San 

intervendrán las siguientes 
agrupaciones: Coros y Danzas 
de Fátima, Coros y Danzas El 
Pilar, Coros y Danzas San 
Pablo, Espigas de La Mancha 
y el Grupo de Folklore Abuela 
Santa Ana, quien cerrará esta 
muestra folklórica.

Todos los grupos asistentes 
han preparado desde hace 
meses su intervención en este 
acto cultural, al cual se quiere 
dar continuidad y sea digno 
exponente del foklore manche
go, por tal motivo se han con- 

Juan Bautista, está programado 
un conjunto variado de acti
vidades fundamentalmente de 
índole deportivo.

La jornada, que comenzará 
a las 9:30 horas con un partido 
de voleibol en el pabellón poli- 
deportivo de la Feria para las 
categorías de alevines e infan
tiles, continuará con la cele
bración a lo largo de toda la 
mañana de competiciones de 
tenis mesas, pelota y frontón, 
baloncesto, ajedrez, Wtbol sala 
y fútbol, en diferentes puntos 
de la ciudad.

Por otra parte, a las 10:00 
de la mañana partirá de la Ave

tado con la colaboración del 
Taller de Investigación e Indu
mentaria del grupo Abuela 
Santa Ana, que aprovechará la 
muestra para dar a conocer 
prendas populares de Albacete, 
datadas desde finales del siglo 
XIX a principios del XX.

Con este encuentro, se ha 
querido valorar a rondallas y 
cuerpos de baile y que tengan 
la oportunidad de mostrar esas 
danzas que componen el 
amplio y a la vez poco cono
cido folklore albaceteño.

atentados del ii 
en Madrid ’

nida de España la la I Vuelta 
a Pie, una prueba popular que 
ha sido organizada por el Ins
tituto Municipal y la Caja de 
Castilla-La Mancha.

Al margen de estos encuen
tros puramente deportivos, a 
las 11 de la mañana se oficiará 
una misa en la Catedral en 
honor de San Juan Bautista, 
patrón de la ciudad.

Una hora más tarde a las 
12 de la mañana está previsto 
la celebración de un concierto 
popular en el Templeta del 
Parque de Abelardo Sánchez, 
a cargo de la Banda Municipal 
de Música.

Roban 273.300’ 
pesetas en la 
Estación de Sei 
de El Villar de 
Chinchilla

Según se recoge en 
de incidencias del G 
Civil, entre las 19 y le 
horas del día de ayer? 
dujo un hurto en el; 
del establecimiento de 
ción de Servicio de E 
de Chinchilla, por 
dúos que se dieron la 
dirección a Albacete, 
turismo Renault-4. í

Ambos individuos.' 
deraron de 273.300 peí 
metálico y varios che 
distintas entidades M 
por valor de otras 97.tA 
tas, los cuales se éneo 
en el cajón de la m M 
ciña del citado esiabko

Grupo de Folklore Abuela Santa Ana.

Otros robos

Por otra parte, en ' 
MSG., denuncia el

rado en 
en Hellín, JA.G.G
el robo “", 2 
20 paquetes * '^
7.Ü00 peseta^ 

tracción ue* rgnej 
domicilio de un ^^^ 
tos valorados en 
tas.
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L. Selas, alcalde de Ciudad Real.

LT

mío Pérez aseguró a los empresarios que la calidad no es “cosa de técnicos”. JESUS MORENO
i

El alcalde de Ciudad 
el socialista Loi¡enzo 
anunció ayer la dimisión 
cargo, argumentando 
causa su intención de “

Real. 
Selas, 
de su 
como 
dedi

sólo 
Ira 

eteri
lues 
ción d r
inos J¡ 
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El alcalde socialista 
de Ciudad Real, 
Lorenzo Selas, 
anunció ayer su 
dimisión

yema
tí^nie asistencia en la jornada sobre “Calidad y competitividad” oreanizada por FEDA

Irece el interés empresarial 
ís qu« ', M:n u

iS

or los sistemas de calidad
a 
Ser LT

Dulrida asistencia en la 
Me trabajo que se cele- 
3 pasado martes en la 
feción de Empresarios
«sobre “Calidad y 
Oad de las Pymes”,,eenc™‘udu ue las rymes , 

leí Gi ^manifiesto el gran inte- 
9 y la •^®te entre los empre- 
ayei? 1^1 este caso de Alba-
n el( 
ío de

per conocer detallada- 
' le que supone la con

de El 1® de un sistema de

de productos y servicios; y que 
las actividades de normaliza
ción y certificación son herra
mientas básicas para la implan
tación del concepto integral de 
calidad.

En este sentido el técnico 
que asistió a estas jornadas 
recriminó a los empresarios 
que la importancia de la nor
malización y la certificación, 
aunque va siendo asumida por

la dirección de la empresa, 
todavía no se puede considerar 
satisfactoria.

Por otra parte precisó que 
es cierto que en los últimos 
años se están haciendo impor
tantes progresos que permiten 
un cierto optimismo de cara 
a conseguir la debida implan
tación de estas actividades de 
control de calidad.

A lo largo de la sesión, el

ponente quiso concienciar a los 
asistentes de que la calidad es 
un triunfo en la mano de cual
quier empresa y que de ella 
depende mucho la conquista de 
los mercados nacionales e 
internacionales, la disminución 
de los costes procedentes de 
la no calidad, el éxito de la 
modernización, la motivación y 
la responsabilidad de todos los 
que conforman la empresa.

carse más intensamente a su 
labor como senador”.

Selas, que ostenta el cargo 
de alcalde de Ciudad Real des
de 1979, estuvo acompañado 
en su comparecencia ante los 
informadores por el secretario 
provincial del PSOE en Ciudad 
Real y presidente de las Cortes 
Regionales, José María Barre
da, y por el segundo teniente 
de alcalde del Ayuntamiento, 
Nicolás Clavero, que será ei 
próximo alcalde.

Lorenzo Selas Céspedes fue 
elegido alcalde por esta ciudad 
en las primeras elecciones 
democráticas de 1979 y sena
dor independiente en las listas 
del PSOE en las elecciones 
legislativas de 1989 y ya como 
militante socialista, donde 
ingresó hace dos años, fue ree
legido senador en los comicios 
del pasado 6 de junio.

Sorpresa ante la noticia

m la 
icete;

Wa de trabajo se rea- 
colaboración con 

'/y con la Dirección
^°^’^' .^®’’^'ca Tecnoló- 
)0 pea ‘'misterio de Industria 
1 cheq ^actuando como úni- 

ingeniero indus- 
universitario en 

.""^^^lón y Gestión, 
i^^^ez Fernández

O
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^ El concepto de calidad como estrategia 

orientada a la satisfacción del cliente
LT en el que todo el personal de la empresa debe

ableo
r mimos generales, el 

los empre- 
Al ^^ i^ necesi- 

total

jM *01131 h“‘^° *?. 8“' 
y *^ gestión de

netáli íisnio 
enucil íe- aconsejó que

Q
 ró

 Ui ■ ,J^3h2ación, homo- 

¿^^espara empre- 
•iar la^ ^^^^^ ''‘^ P^ra 

“ competitividad

El mensaje principal que desde CEPYME 
se quiere hacer llegar a los empresarios consiste 
en una cambio de estrategia orientado hacia 
la calidad como un factor mas de competitividad 
tanto en su proyección al mercado con el obje
tivo principal de satisfacer al cliente como en 
la gestión interna de la empresa que puede 
redundar en la disminución de determinados 
costes.

En este sentido el ponente de CEPYME afir
mó que una vez entendido el concepto de cali
dad total, no existen especiales dificultades para 
aplicar esta estrategia independientemente del 
tamaño o dimensión de la empresa y su tipo 
de actividad.

Por otra parte, José Antonio Pérez, animó 
a los asistentes a trasladar este mensaje a sus 
empresas, insistiendo en que el desarrollo de 
la calidad debe asumirse como objetivo global

estar involucrado, desterrando la idea clásica 
de que la calidad sólo afecta al producto, sino 
tambien a la gestión, al diseño, al manteni
miento, a la propia organización y a la prestación 
de servicio.

Por otra parte el técnico de"CEPYME quiso 
subrayar también que esta orieníación hacia la 
calidad total es una tarea que no exige inversión 
económica, pero sí un esfuerzo de gestión.

Por último el ponente se refirió expresamente 
al proceso de certificación, ya que para el 
empresario no debe bastar con que sus pro
ductos tengan calidad sino que además es nece
sario demostrar que sus productos reúnen esas 
condiciones de calidad y que los consumidores 
sean conscientes de ello.

Una manera de demostrar calidad es por 
medio de la certificación, que en el caso español 
está en manos de AENOR, la Asociación Espa
ñola de Normalización y Certificación.

El portavoz municipal del PP 
en Ciudad Real, Javier Rome
ro Melcón, manifestó ayer su 
“estupor” y “sorpresa” ante el 
anuncio dé la dimisión del 
alcalde. Melcón señaló que le 
ha sorprendido el “secretismo 
total” de este asunto, porque 
“no es normal que un alcalde 
de una capital de provincia 
anuncie su dimisión de esta 
manera”.

“Me inclino a pensar que 
esta decisión no ha sido muy 
meditada a nivel de partido”, 
agregó Melcón, quien achacó 
este anuncio a “razones per
sonales de Selas” o a “proble
mas y discusiones internas en 
el seno del PSOE”.

Por otra parte el líder regio
nal del PP, José Manuel Moli
na, no descartó que los resul
tados obtenidos por el PSOE 
en esta ciudad en los pasados 
comicios hayan podido influir 
en esta decisión ya que el 
PSOE obtuvo menos votos que 
el PP en Ciudad Real capital.
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La plaza de toros de Albacete volverá a abrir sus puertas para festejar al patrón de la ciudad. Víctor Puerto, en un buen natural durante su participación en la novillada de la pasada Feria

Julio Martínez, Víctor Puerto y Vicente Barrera con novillos albaceteños de Daniel Martínez
02 ' 
•ínie 
alai

Mañana, novillada con picadores 
en la festividad de San Juan
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Carlos GUTIERREZ

Mañana continúa la tempo
rada taurina en Albacete con 
la celebración de una novillada 
con picadores.

Julio Martínez, Víctor Puer
to y Vicente Barrera se enfren
tarán a novillos de “Las Ram
blas”, ganadería de Elche de 
La Sierra, propiedad de Daniel 
Martínez, formada con reses de 
Salvador Domecq.

Esta divisa ha proporciona
do buen número de satisfac- 
cione.s a su titular. Este mismo 
año le han sido indultados dos 
ejemplares en sendos festivales.

El primero de ellos fue en 
la plaza de Albacete con moti
vo del festival del Sagrado 
Corazón. El novillero Julio 
Martínez, sobrino del ganade
ro, fue el torero al que le tocó 
en suerte.

Unos dias después se repe
tían los protagonistas en la pla
za castellonense de Villarreal. 
Parece que el binomio formado 
por torero y ganadero fun
ciona.

Víctor Puerto se ha conver

tido en un habitual de las novi
lladas de Albacete. Apoderado 
por el empresario Martínez 
Uranga, este joven no ha 
defraudado en ninguna de sus 
comparecencias. Dotado de 
valor y con una concepción clá
sica en su toreo, no se arredra 
cuando la fortuna no le sonríe 
en el sorteo. Si no embisten 
los toros, embestirá Víctor 
Puerto.

Vicente Barrera, nieto del 
matador de toros valenciano 
del mismo nombre, ha causado 
profunda sensación desde su 
presentación en la feria de 
Fallas. Desde entonces ha ido 
repitiendo triunfos en el coso 
valenciano, destacando.,, su 
toreo despacioso y relajado. Su 
nombre está apuntado en las 
agendas de los descubre talen
tos.

Conferencia médico taurina

El viernes 25 de junio tendrá 
lugar una conferencioa médico 
taurina en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio.

El cartel ha experimentado

Julio Martínez, junto a Manuel Caballero.

í-

variaciones. No participará 
Ramón Vila, titular de la enfer
mería de la plaza de toros de 
Sevilla.

Máximo García Padrós, de 
la plaza de Madrid, y Pascual 
González Masegosa, de la pla
za de Albacete, participarán en 
una mesa redonda en la que

jale 
ogid

Tres días de 
fiestas taurinas e 
Pozohondo

Tres días de fiestas lai 
riñas tendrán lugar en ¡JJ 
localidad de Pozohondoj 
jueves 24, festividad de Jf| 
Juan, tendrá lugar unasut 
ta y toreo de vaquillas. |0J

El viernes, el novilla 
Tomás Linares, original

también intervendrá José Sán
chez Robles, crítico taurino de 
La Verdad.

Este acto, a las ocho de la 
tarde del viernes, servirá de 
clausura al ciclo de conferen
cias organizado por la Sociedad 
de Medicina y Cirugía, presi
dida por Julio Virseda.

de esta localidad estoquea] 
dos novillos de la ganaden jj-jj 
de Merenciano Rupert 
Hermanos, de Elche de 1 gj^j 
Sierra. $ a

El sábado habrá una n( j^„
Hada sin picadores pain ¡jjg 
nada por la Escuela de Ta ||^ 
romaquia de Albacetj^^ 
Francisco Luján y J( jj^ 
Antonio Moreno Iw ¡j^ 
cuatro novillos de la nusr
ganadería.

2 e:

Cada 2 seg. 
muera un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por faifa 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperár para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al dio podrás asegurar la vido de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

iiicomYEnmisTíjmiiii,_ _
DESEO iiifoit>uaoii sin conrfin^'

DIRECCION.

CIUDAD 
TELE. -

Avuda

S

D.2022
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^^^por Is asociación albaceteña, A.C.O.T.E.. se han entresado tres galardones

aliado el concurso
obre gazapos en prensa

LT

pasado día 16 de junio, 
fallado el concurso que 
el lema de “Gazapos o 

es detectados en prensa”, 
Inorganizado por la Aso- 
^ para la Cultura y el 

je la Tercera Edad
'0T.E.) con sede en 
¿ele-capital.
(¡2 V6Z comprobados los 
j„,es y mútliples trabajos 
¡niados, el jurado encar- 
ide su fallo y que estaba 
puesto por las siguientes 
enas: Fernando Martín, 
o presidente, Agustín Gar
rota. como secretario y 
j Martínez, como vocal, 
fió otorgar por unanimi- 
te diferentes premios: 
Primer galardón a Eliseo 
ilón Torralba, por presen
il total de 108 recortes 
jales con gazapos en presa 
widos a Ias bases esta-

blecidas.
- Segundo galardón a Leo
nardo Moreno Chacón por 

presentar ochenta recortes ori
ginales de errores de redacción 
en la prensa y acogidos a las 
bases establecidas.

- Tercer galardón a Juan 
José Ortíz Moya, por presentar

32 recortes originales de gaza
pos en presa y acogidos a las 
bases establecidas.

Suscripción gratuita

Corno se recordará este con
curso debía basarse en la bús
queda de errores periodísticos

en noticias aparecidas durante 
un período concreto de tiempo 
en diferentes medios escritos 
de ámbito local.

Por otra parte, como premio 
contemplaba para el ganador 
la suscripción gratuita durante 
un año a uno de estos perió
dicos.

" 5
*5

l
“1 f

A ia búsqueda del gazapo periodístico.

Denominación 
Origen “La 
uta" recibe
Apremios en 
'11 Concurso
Racional de
tes

LT

wisos vinos de Fermín 
'*” Roig, natural de 
robledo, que están aco- 
’ 2 la Denominación de 
J “La Mancha”, han sido 
wados en el VII Con- 
® Internacional de Vinos, 
¡* celebró desde el día 24 

mayo en la localidad
®de Urgup.
’ «te concurso, que se 
‘ ”., jo el patrocinio y la 
*^on de la Oficina Inter- 
Sla Viña y el Vino 

41 han recibido nueva- 
¡21 ^°'^ '°5 siguientes 
*nses: Viña Q. Rosa- 
te^ *^ medalla de 
ídjii ^*^^^0 92, recibió 
. de plata y finalmen- 
; « Q Tinto 91. con- 
Hm”?^'’ ^^ bronce y

1

(X I

CONCERTO

AIRE ACONDICIONADO GRATIS"
HONDA CONCERTO. 'SU MEJOR INVERSION.

fe

^^pll^lajos vinos de
^2¡!snc^

i???” ’°^ organiza-

‘ de Ia °^ el con- 
^nche n **"®® castella- 

ion organizadores

°^ diferentes 
í y del resto de 
^ a p,^,°^^^’'^*eron con 

®^^^e certamen.

"Otros coches me regalan 
el aire acondicionado. 
Pero no son Honda."

Lo que diferencia al Honda Concertó de los demás 
automóviles no es el aire acondicionado gratis, sino 
todo esto:
Motor: • 16 válvulas* • 90.111 ó 122 CV • Inyección
Electrónica Programada PGM-FI** Catalizador*.
Seguridad: • Suspensión de Doble Brazo Oscilante'

Gama Honda Concerto:

1.5Í-16V 90 CV 1.930.000 ptas.
1.6Í-I6V 111 CV 2.130.000 ptas.
1.61-16V 122 CV 2.350.000 ptas.
1.6i-16V F.E. 122 CV 2.850.000 ptas.

Precios finales recomendados
IVA. transporte e imp. matric. incluidos.

• Llantas de aleación • Techo solar eléctrico»Volante 
forrado en cuero • Alarma anti-robo • Apertura con man
do a distancia • Incrustaciones estilo madera
• Apertura interior maletero y depósito*.
Garantías: • 2 años de garantía total sin límite de 
kilómetros* • 2 años de asistencia gratuita en carretera

• Carrocería monocasco* • Estructuras delantera y trasera de deformación 
programada* • Sistema'antibloqueo de frenos ABS.
Equipamiento: • Dirección asistida* • Retrovisores eléctricos* • 4 ele
valunas eléctricos* • Cierre centralizado* • Volante regulable en altura*

las 24 h.* • 3 años de pintura* • 6 años anticorrosión*.
*De serie en todos los modelos.
** Durante este mes, su Concesionario Honda le regala el aire acondicionado
o una oíerta equivalente.

AC3S3 Santiago, 7. Tei. 22 49 98. ALBACETE
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Ayer se celebró el acto de entresa del II Premio de Investisación del Complejo Hospitalario de Albace^

If
í

iéfcol

“Podemos afrontar sin miedos el
reto de

F. IZAGUIRRE

A las 13,00 horas de ayer 
se celebró en el Salón de Actos 
del Hospital General la entrega 
del II Premio de Investigación 
del Complejo Hospitalario de 
Albacete, una actividad que 
viene a demostrar por su con
tinuidad en el tiempo y la cali
dad de los trabajos presentados 
que “podemos afrontar sin 
miedos el reto de que se esta
blezca en Albacete una Facul
tad de Medicina”, expresó la 
subdirectora de Docencia e 
Investigación del Hospital 
General, Pilar Andújar Ortuño.

Destacó la doctora Andújar 
que “nuestros profesionales 
están demostrando que están 
preparados para un reto de las 
dimensiones de la implantación 
de esa Facultad", a la vez que 
apuntó que las labores docen
tes e investigadoras que se 
desarrollan en el hospital tie
nen la doble vertiente de mejo
rar la calidad de la asistencia 
a los ciudadanos y de que el 
hospital afronte sin complejos 
la llegada de la Facultad de 
Medicina.

El objetivo que impulsó la 
convocatoria del II Premio de 
Investigación ha sido, al igual 
que en la primera edición, pre
miar la labor de toda la inves
tigación realizada en el área 
de la Salud de Albacete.

la Facultad de Medicina”
“Es reconocer la labor del 

día a día de los profesionales 
del área de salud de Albacete, 
que al mismo tiempo realizan 
una investigación muy ligada 
a la mejora de la asistencia”, 
señaló la doctora Andújar.

En la categoría de Publica
ciones, el primer premio de 
este certamen ha sido para el 
grupo de trabajo encabezado 
por el doctor Solera Santos,^ 
por su trabajo sobre “Riesgo 
de tuberculosis a drogas por 
vía parenteral seropositivos al 
VIH”.

EI primer accésit ha sido 
para el equipo precedido por 
el doctor Cabrera Sole, por un 
trabajo con difusión internacio
nal; y el segundo accésit ha 
sido para el grupo encabezado 
por el doctor López-Torres 
Hidalgo, que trabaja en la zona 
4 de salud de Albacete.

Brucelosis

En la categoría de Comu
nicaciones, el primer premio ha 
sido para el equipo encabezado 
por el doctor Solera Santos, 
por un trabajo sobre la Bru
celosis; el primer accésit ha 
correspondido al grupo del 
doctor López Gallardo, del 
centro de salud de Tobarra; y 
el segundo accésit para el gru
po encabezado por el doctor 
Martínez Salazar, internista del

Se premia la labor de la investigación realizada en el área de Salud de Albacete.

Hospital General.
En la categoría de Publica

ciones en Enfermería, el pre
mio ha sido para el equipo for
mado por estudiantes del tercer 
curso de la Escuela de Enfer
mería, por su trabajo sobre el 
uso racional de medicamentos 
en el Hospital General.

Al acto de entrega de pre
mios asistieron, entre otras 
autoridades, el director provin
cial del INSALUD, Gabriel 
Librán, el director médico y 
de Enfermería del Hospital 
General, y miembros del jura
do del certamen, jurado que 
no sólo ha tenido una com

posición 'de profesionalf 
Castilla-Líi Mancha, sin 
otras autonomías como M 
y Valencia. , 

El catedrático de Mid 
logia de la . Universid^ 
Valencia, Juan Garal 
Lomas, también ha partió 
directamente en esta acal
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Toledo enviara material 
sanitario a Sarajevo

LT

El Hospital General “Virgen 
de la Salud” de Toledo enviará 
a Bosnia-Herzegovina material 
sanitario, con el fin de ayudar 
a suplir las carencias hospita
larias que sufre la población 
en esta zona asolada por la 
guerra, informaron ayer fuen
tes del citado centro.

Dicho material, que será 
trasladado en uno de los viajes 
programados por la Asociación 
de Solidaridad Hispano-Bos
nia, consistirá en instrumental 
general y de quirófano, jeringas 
desechables, filtros bacterianos, 
cristalizadores, matraces, pipe
tas, tubos de ensayo y vendas.

En la selección de este mate
rial han participado el doctor 
Hoza, que presta sus servicios 
en uno de los hospitales de 
Sarajevo, y el doctor Magari
ños, jefe de la Sección de 
Pediatría del Virgen dé la 
S'alud del Complejo Hospita
lario de Toledo.

Las mismas fuentes justifi
caron la selección de la ayuda 
hospitalaria en “las quejas 
expresadas por algunos médi
cos de Sarajevo, según los cua
les ciertos países han enviado 
medicinas y material amplia
mente caducados, con lo cual 

lo único que pretenden es 
vaciar sus almacenes obsoletos 
en hospitales bosnios”.

Tanto la dirección médica 
del Hospital Central de Sara
jevo, como los responsables de 
la Asociación de Solidaridad 
Hispano-Bosnia han expresado 
su agradecimiento e invitan a 
los hospitales españoles a que, 
“en la medida de lo posible, 
sigan el ejemplo del hospital 
toledano”.

SATSE alerto sobre la 
atención sanitaria en verano

El sindicato de enfermería 
SATSE, por medio de una nota 
de prensa, ha señaló que los 
ciudadanos de Ciudad Real y 
provincia durante este verano 
estarán mejor atendidos en sus 
casas que en el complejo hos
pitalario de Ciudad Real, “y 
todo gracias, como siempre, a 
la Dirección de Enfermería y 
sobre todo, a la gerente del 
Complejo por consertirlo2.

SATSE denunció que si 
durante el invierno se ha pade
cido la falta de profesionales 
de enfermería, “lo que hacía 
muy difícil la prestación de una 
buena calidad asistencial, ahora 
en verano si sólo se sustituye 
a un 40 por ciento de este mer-

En el envío se incluye desde instrumental general y de quirófano hasta vendas, jeringas o cristalizadores.

%

mado personal ¿qué calidad 
podremos ofrecer si a ello le 
añadimos que durante los vera
nos debemos asumir que por 
la falta de especialistas que tie
nen el resto de los hospitales 
de la provincia, éstos nos 
envían a muchos enfermos lo 
que hace que la masificación 
del hospital de Alarcos se vea 
acrecentada?”.

El sindicato se pregunta si

Matilde Cortés, directora 
gerente del complejo, ha veni
do sólo a promocionarse para 
luego ascender a un puesto 
superior y qué mejor forma de 
hacerloque la de ahorrar dine
ro aunque sea a costa de dis
minuir la calidad asistencial de 
forma preocupante.

La nota añade que el SATSE 
publicó en los medios de comu
nicación hace unas semanas, un

artículo apoyando b*"* 
cirugía ambulatoria 
creía que era una * 
tada para todos lo J 
y para los profóio* 
taban, asimismo, q , 
Ción debía buscar^ 
ración de los profe a 
que entre todos se P , 

acaboestepíjA 
la colaboración J 
medios de co j

var 
car 
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’.^j^ mantendrá una reunión con el ministro de Trabajo por este conflicto

4poyo de la UGT de Madrid
a los empleados de Banesto

CC.OO. analiza los 
resultados del 6-J y 
la negociación 
colectiva en la 
provincia

LT

j ^el Angel CATALAN

1 UGT continúa con las 
i, Julones de sus distintas 

i aciones provinciales de 
¡, J, en solidaridad con el 

*10 que desde el pasado 
„ de mayo se mantiene con 
dirección de Banesto, en 

ión con el excendente de 
dlla en esta entidad ban- 

a que afecta a los traba
les de Albacete y Córdoba. 

Pe esla forma trabajadores 
^ctor bancario proceden

te Madrid se presentaron 
eren Albacete en señal de 
daridad con sus compañe- 

al igual que hicieran en 
pasados la UGT de Valen- 

v Murcia.
Á este acto de respaldo se 

aron también diversos 
resentantes ugetista.s de 
,AS0 y el secretario gene- 
de Castilla-La Mancha, 

n Manuel Cuadrado.
En este sentido el dirigente 
onal de la UGT anunció 
r el pronunciamiento a 
r de los trabajadores de 

lo por parte del congreso 
lituyente de la central sin- 
ceiebrado el pasado sába- 

en Toledo.
i^imismo destacó la trascen

ia que pueda tener la reso- 
cn del conflicto en Banesto 
lalodo el sector bancario. 
Por otra parte el secretario 
acción sindical de FEBASO, 
So Angulo, valoró positi- 
ciirte los resultados alcan- 

hasta ahora por el sin- 
■®alno aplicarse la movi- 

forzosa recogida en los 
‘to>4’y 5- del acuerdo fir-

rsid 
Jarci 
)arti 
laci

onal 
, si 
no

UGT: “Todos los empleados de banca deben agradecer la lucha de sus compañeros de Albacete en Banesto”.

I

fe

y-
 ^

mado por el FITC y CC.OO 
y anunció una entrevista con 
el ministro de Trabajo en fun
ciones, Luis Martíinez Noval 
para analizar este conflicto con 
la entidad bancaria.

En este sentido precisó que 
en principio la posición del

Ministerio de Trabajo desde el 
punto de vista jurídico coincide 
plenamente con los plantea
mientos sindicales de UGT.

Por último los dirigentes 
ugetistas reiteraron sus acusa
ciones contra la dirección de 
Banesto por intentar resolver

los excedentes de empleo 
mediante una movilidad geo
gráfica forzosa, recordando que 
otras entidades con los mismos 
problemas, derivados incluso 
de procesos de fusión se han 
resuelto mediante bajas volun
tarias y jubilaciones.

El pasado lunes día 21 se 
celebró el Consejo Provincial 
de CC.OO. de Albacete, donde 
se analizaron, entre otros 
temas, los resultados obtenidos 
por los distintos partidos polí- 
ticios tras los comicios del 
pasado 6 de junio y las con
secuencias que para los traba
jadores tendrá la conformación 
del nuevo Gobierno.

En este sentido se analizaron 
las distintas alianzas electorales 
o posibles Gobiernos de coa
lición que pudieran formarse 
una vez finalizadas la negocia
ciones entre las distintas fuer
zas políticas por su incidencia 
para el conjunto de los tra
bajadores.

Hay que recordar que los 
sindicatos están pendientes en 
estos días de dos acontecimien
tos que pueden marcar el futu
ro de sus relaciones con el nue
vo Gobierno.

Por una parte las centrales 
sindicales esperan el dictamen 
del Consejo Económico y 
Social, sobre el proyecto de 
reforma del mercado de tra
bajo remitido por el Gobierno 
antes de anunciarse el proceso 
electoral, y por otra, están a 
la expectativa sobre si el 
Gobierno mantendrá en los 
mismos términos que fue pac
tada en la anterior legislatura 
el Proyecto de Ley de Huelga.

Por último se analizó la 
actual situación de la negocia
ción colectiva en la provincia, 
donde sindicatos y empresarios 
se han acusado de dilatar y 
estancar los convenios, aunque 
ambas partes siempre han coin
cidido en señalar la necesidad 
de cerrar todos los convenios 
colectivos antes del verano.

PLAZA DE TOROS 
DE ALBACETE

Jueves 24 de Junio 7 tarde 

gran NOVILLADA CON PICADORES 
6 NOVILLOS-TOROS

DE LA GANADERIA DE 
DANIEL MARTINEZ 

I^^W LOS EXTRAORDINARIOS NOVILLEROS

JULIO MARTINEZ 
VICTOR PUERTO 

VICENTE BARRERA
PRECIOS POPULARES

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

^It^ NO SE OLVIDEDonosSLoto./
IHl?ít? JljlílTítlíÍTl liuLTONARIO!

I S S 9

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

t PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CARLOS III CAPITOL
CANDILEJAS SALA I CERVANTES
CANDILEJAS SALA II GOYA
PALAFOX

PISCINAS AQUALBA

92

NOVEDAD
Piscina niños con tobogán incorporado, 
dosificador automático: eche cloro a su 
piscina una vez cada 15 días.

Tlf. 21 91 24
Ttf. 30 63 48

ALBACETE 
HELLIN

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.R.

BACALAO
BAISFASA importador 
directo de BACALAO 
de Islandia, le ofrece 

la mejor calidad al 
mejor precio

Telf. (94) 671 24 14 
BILBAO



La Tribuna

14

La ropa en buen estado se destinará a personas necesitadas, y la que no, se reciclará

Campaña de recogida de
Sensibilidad J 
ecológica de los 
ciudadanos

ropa y trapos en la ciudad
LT

Durante esta semana se está 
realizando en Albacete la ter
cera campaña de recogida de 
ropa y trapos, que organiza la 
cooperativa de recuperación y 
reciclaje de residuos sólidos “R 
que R” y Cáritas Interparro
quial.

Los ciudadanos pueden lle
var la ropa de la que se quieran 
deshacer a las siguientes parro
quias y centros que colaboran 
en esta campaña:

Parroquias del Pilar, Fátima, 
San Vicente de Paul, de las 
Angustias, de Santa Teresa, la 
Vereda, del Barrio San Pedro, 
Purísima, San Pablo, Francis
canos, del Barrio del Sepulcro, 
y locales de la Asociación de 
Vecinos de las Carretas y 
Huerta de Marzo.

La campaña terminará el 
domingo, día 27, y seguidamen
te el personal de “R que R” 
se trasladará a las citadas 
Parroquias y centros para reco
ger toda la ropa y trapos.

Informa “R que R” que con 
esta actividad se cubren dos 
objetivos de tipo social y eco
lógico: la recuperación de la

1

Los ciudadanos pueden llevar la ropa de la que se quieran deshacer a las parroquias y centros colaboradores.

I
ropa que esté en buen estado, 
para ser destinada a personas 
marginales y necesitadas de 
este bien de consumo, y el reci
claje de materia prima, muy

valiosa, y cuyo fin hubiera sido 
el vertedero.

Así, la ropa en mal estado 
será reciclada en trapos indus
triales y para forro interior de

zapatos, por ejemplo. Y la que 
esté en buen estado se limpiará 
y preparará adecuadamente 
para un ropero al servicio de 
personas necesitadas. .

1

* Exposición colectiva de “Pintores por el 
Ateneo”

- Hasta el 30 de junio, en la sala de exposiciones 
del Ateneo (C. Feria, 10), de 12 a 14 h. y de 
18 a 22 h.

* Exposición de la pintora madrileña Carmen 
Alvarez en el Museo Provincial de Albacete.

- Hasta el 30 de junio.
* Exposición del pintor José Angel Ramírez 

Cuenca en el Ayuntamiento de Albacete.
- Del 1 al 7 de julio.
Esta muestra ha sido organizada con motivo de 

las Jornadas sobre Minusvalía e Integración.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actividades culturales en barrios y pedanías, 
organizadas por el Ayuntamiento y la Delegación 
de Cultura.

- Día 24 de junio. Actuación del Orfeón de 
La Mancha en el Parque de Sepulcro-Bolera, a 
las 12:00 horas.

- Día 26 de junio. Actuación • de la Banda de 
Música de Chinchilla en el Barrio Pedro Lamata, 
a las 20:00 horas.

- Día 26 de junio. Danzas Manchegas. Actuación 
del grupo de danza española “San Marcos” en 
el Centro Sociocultural de Pozo Cañada a las 20:00 
horas.

- Día 27 de junio. Danzas Manchegas. Actuación 
del grupo “La vendimia” de Casas de Benitez en 
el Barrio San Pablo a las 20:30 horas.

- Día 27 
“Tradición” 
20:00 horas.

- Día 29 
“Tradición”, 
horas.

de 
en

de 
en

Guía

horas en el Auditorio Municipal a cargo de Ignasi 
Terraza, Quartet (Músicos afiliados a la ONCE).

Esta actuación se realiza en colaboración con 
el Ayuntamiento de Albacete y la Delegación de 
la ONCE.

CERTAMEN DE PINTURA

* II Certamen Nacional de Pintura, 
La Roda”.

Organizado por el Ayuntamiento de 
la presentación de obras finalizará el

Villa de

La Roda, 
día 9 de

julio. Los trabajos presentados podrán estar com
prendidos entre una medida máxima de 146 ctms, 
por cualquiera de sus lados y mínima de 55 cms.

Las obras, que deberán estar debidamente enmar
cadas, presentadas y admitidas, se presentarán en 
una muestra, que será inaugurada el 2 de agosto, 
a las 20:00 horas en la sala de exposiciones de 
la Caja de Castilla-La Mancha, con motivo de las 
Fiestas Patronales.

El fallo del jurado se emitirá antes del 24 de 
julio y se hará público en el acto de apertura 
de la citada muestra.

Se entregarán dos premios y un galardón local.

CONFERENCIAS

Robles. l

junio. Actuación del grupo Folk 
la Plaza de Pozo-Cañada, a las

junio. Actuación del grupo Folk 
el Barrio San Pablo, a las 21:3()

* Actividades musicales dentro del marco de 
las Jornadas de Minusvalías e Integración.

- Día I de julio. Concierto de Jazz, a las 22:30

* Ciclo de conferencias organizadas por Cultural 
Albacete.

- Día 28 de junio. Conferencia del escritor Mario 
Vargas Llosa en el salón de actos de la Diputación 
Provincial de Albacete.

* Ciclo de conferencias de la Sociedad de Medi
cina y Cirugía de Albacete (todas se celebrarán 
a las 20,00 h., en el Salón de la Cámara de Comercio 
de Albacete):

- Día 25 de junio: “Enfermedad de Cusshing”, 
por el doctor Rafael Carrillo Yagüe (a las 18,00 
horas).

- Día 25 de junio: “Mesa redonda sobre la fiesta 
de los toros: aspectos médicos y sociales”, con la 
participación de los doctores Máximo García Padrós 
y Pascual González Masegosa, y de José Sánchez

En la segunda camn • 
recogida de roña bién juguete?^’ £” 
se ha realizado e S 
recogieron 3.0l0kik? 
Mad que no hubS? 
ble inseguir sin fe .** 
colaboración de todos' 
la cooperativa “R ,05 p

tirata de una iniciuj¿ 
fue planteada como S 
integral de ropa en b? 
de Albacete, "que ¿' 
pliendo sus obltivos ,, 
y ecológicos, y en „* 
campanas se pretende que 
mas grupos y colectivos los 
muestren su sensibilidad h 
la recuperación y reciclad! 
ese tipo de “desecho"« 
es la ropa, así como la 1 
daridad con otras personas

1 se

Rápido y efícax
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ban la ropa de la que se i spera 
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de sus domicilios, y el peR 
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Actividades teatrales organizadas por el Asm

Maia, 
Las 

abolí 
¡ráner. 
idotamiento y la Delegación de Cultura.

- Día 28 de junio. Rerpresentación de la obi üo d 
“Casado de día, soltero de noche”, en el loe ¡¡anj. 
de la Asociación de Vecinos de San Pablo, a la (duyg
19:30 horas. «.Maj

* Actuaciones teatrales de Cultural Albacete q qIikIj
, ^adre 

- Día 25. Teatro Victoria de Hellín. “Diga^ ibco 
«...”, de José Luis Alonso de Santos. U 4,^ 

principales papeles están interpretados por 1^ losjuj 
Peñalver, Jesús Puente, Mónica Cano, Tina

el mes de junio

con valium

Javier Cámara y Andoni García.
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* Tarazona Foto ha programado los VI . * 
de Verano de Fotografía que se celebraran 
zona del 12 de julio al 22 de agosto.

- Del 12 al 18 de julio. La Fotografía Espon» >

crac

y La Materia de la Memoria^a Materia ae la Mcniuiia.
- Del 19 al 25 de julio.

Un enfoque integrador, y Fotografía y rq

JORNADAS

* Jornadas para el debate y ®
la integración de personas con discapac ^ ^,e,

- Organizadas por el Ministerio de • e
les en colaboración con el luinysváliií í

Aenriación de 6es,v

sválidos H j tpQ
cete, ONCE y la Asociación 

Del 28 de junio al 2 .
de Recuperación de Minu
(C.R.M.F.) de Albacete. ^de 

El, 
ísdeINFORMACION CUIJVRáL 

cultural
Ministerio de Cultura: , c/Sao-' -des

En la Biblioteca Pública del
de Calasanz, 14, 5- planta, Tlfno.
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Las obras que se llevan a cabo 
incluyen dos fases: en la primera 
se viene tratando la rehabilitación 
¿el edificio, mientras que en la 
segunda se incluye su ampliación

h r^delación comenzó el pasado mes de abril

íkuntamiento: lasreco
I3 cil
;stá
S SOQ 

obras, a buen ritmo
suce 

'que: 
os te 
dadh 
dcladí 
10" a 
o la
■sonas

fidiíes del Ayuntamiento roblense han señalado a este 
f^ódico que las obras de remodelación de la casa con

mi jíloríal marchan a un ritmo superior al inicialmente 
mirado, con lo que el plazo de ejecución previsto en 

1 üíidpio (18 meses) podría verse signifícativamente redu-
le se

cido. Mientras duran las obras de acondicionamiento del 
consistorio, las actividad municipal sigue desarrollándose 
normalmente en el edificio de la Casa de la Cultura, 
lugar elegido para ubicar momentáneamente los servicios 
del Ayuntamiento.
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Laadjuducación de las obras 
remodelación del edificio

10 pu ;■; alberga las dependencias
jiiicipales fue adoptada, con 
unanimidad de los dos gru-que

de i» políticos presentes en el 
u Ha wstorio (PSOE y PP) el 
íidajisadodía 18 de marzo en el 
tactól «urso de un leño extraor- 
el nún bario. La empresa que resul-

Í elegida para llevar a cabo 
^J i tarea fue “Construcciones 
__ Mo”, de . Villarrobledo,

■ m oferta fué de 158 millones

Jipis., lo que suponía 22,5 
aliones menos del precio de 
Iílidaen la licitación. A dicho
Moirso se presentaron un 

; ftalde 13 empresas.
' Las obras que se llevan a 

¡^incluyen dos fases. En la 
A™ fránera de ellas se viene tra-

iOdo la rehabilitación del edi-
13 0^ te de la Casa Consistorial, 
! 3C letras que en la segunda se

^luye su ampliación, median
te! aprovechamiento del solar 
®!indante, situado en la calle 
^2(lres, 3, donde se procederá

xte

’. ’bronstrucción de las depen- 
n¡jj ^<iue albergarán los nue- 
Saíií Según consta en 

memoria del proyecto de 
jWiilitación, el edificio del 
atamiento ha experimenta- 

ton el paso de los años 
fallei ^^!^^ ^e modificaciones y 
nial '^^^'°^2^ que en ocasiones

* ^* 5 de julio comenzará la 
Escuela de Verano”

" ■ El

’-^i bd v programa “Escue- 
°‘^'^ prolon- 
^^''^* ^/^ '^^^ ^^* mismo

I í^fS^1®"‘° y Escuela 
‘J^I Voluntaria-

* participantes 
OÍ hmh^^ sesenta niños 

I esplín» de entre 6 y 
*<>tsariol^'®?'''^^^®s, que 
ts. en h ‘*^^’^ ^® Eines a vier- 

®^ Práctic ^ tarde, reco- 
talleres (ma- 

, ’ pintura, ecología.

Adelanto en las obras del Ayuntamiento.

han sido acertadas, y en otras 
no tanto. Las diversas altera
ciones se fueron realizando a 
costa del claustro o patio 
inferior.

Las obras que se acomenten 
en la actualidad abarcarán la 
totalidad del edificio, con la 
incorporación en su parte pos
terior, en la calle Madres, de 
un solar en cuya planta baja 
y primera estarán albergados 
los nuevos juzgados, que serán 
construidos a a través de un 
convenio con el Ministerio de 
Justicia. El Ayuntamiento que
dará estructurado en torno al 

animación, comunicación y 
expresión musical y corporal), 
actividades de animación en los 
barrios, visitas de interés cul
tural y ecológico, piscina y una 
excursión al Safari del Elche 
(Alicante).

Este año, la Escuela de 
Verano tendrá lugar en tres 
zonas de la localidad: el Centro 
Social Pío XII, el colegio públi
co Diego Requena, y el Centro 
Social Juan Valero-San Antón. 
Los trescientos sesenta parti
cipantes estarán acompañados 
por un total de 30 monitores 
voluntarios. 

claustro cubierto con claraboya 
en el que convergen todos los 
servicios de atención al público, 
que estarán situados en la plan
ta baja, mientras que en la 
planta primera tendrán su sede 
las funciones consideradas más 
representativas, tales como la 
propia alcaldía, las concejalías, 
el gabinete de comunicación, 
y los despachos del secretario 
y del interventor.

Por lo que se refiere al salón 
de plenos, este quedará situado 
junto al claustro, en pleno cora
zón del edificio. La planta baja 
cubierta estará destinada a los 

Ib 
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Escuela de Verano en Villarrobledo.

archivos, almacenes, informáti
ca y salas de reunión y trabajo. 
El cuerpo de la Policía Local 
se reubicará en la crujía de la 
calle Madres con entrada en 
Arco Zapata. Lós juzgados se 
ubicarán en la planta sótano, 
baja y entreplanta, con espacio 
para todos los servicios, tales 
como sala de visitas, forense, 
registro, despachos, salas, 
archivos, etc...

Se pretende que el edificio, 
una vez remodelado, no sólo 
disponga de los soportes nece
sarios para la prestación de ser
vicios al público, sino que el 
tratamiento del conjunto sea 
muy respetuoso con lo que 
existe en la actualidad, espe
cialmente en lo que concierne 
a la fachada principal, que no 
variará en absoluto, y en la 
fachada de la calle Arco Zapa
ta, que se adaptará en la esqui
na a la calle Madres. Esta calle 
se dispondrá de una fachada 
totalmente nueva, en la que el 
elemento principal será la 
fachada del juzgado.

Por lo que se refiere a la 
recuperación del patio interior, 
las previsiones son rehabilitar 
los 12 arcos de piedra que 
están parcialmente cubiertos. 
Es de destacar que a partir de 
la realización de estas obras, 
se han descubierto en el patio 
interior otros cuatro arcos de 
cuya existencia no se tenía 
conocimiento alguno.

Programas de 
verano

El departamento de Servi
cios Sociales del Ayuntamiento 
ha organizado dos programa.s 
de verano para niños de ambos 
sexos de entre 6 y 14 años. 
En concreto una semana en la 
granja escuela de Alcaraz y la 
“Escuela de Verano”. Del 24 
al 30 de junio, un total de 65 
niños y niñas de todos los cole
gios y barrios de Villarrobledo, 
de edades comprendidas entre 
los 8 y los 14 años, participarán 
en el programa “Semana en 
la Granja Esucuela de Alca
raz”, situada a 1 kilómetro de 
la localidad, en el Valle de 
Alcaraz, con un pequeño río 
en su.s límites, un centro de 
ocio pensado primordialmente 
para la enseñanza, recreo y 
convivencia de los niños, con 
el descubrimiento de realida
des diferentes a las habituales 
desde el punto de vista geo
gráfico, agrícola, artesanal, etc.

El centro cuenta con talleres 
de trabajo, horno para cocción 
de pan, tres grandes salones 
de proyecciones, biblioteca, 
taller de música, zonas de jar
dín y pradera, campo de depor
tes, piscina y huerto e insta
laciones de granja (cerdos, ter
neros, ovejas y caballos). Las 
actividades básicas que los 
niños van a desarrollar durante 
esta semana comprenden prác
ticas de ganadería, agricultura, 
transformación de alimentos 
(pan, queso, mermeladas...), 
transformaciones artesanales 
(cerámica, cestería, reciclaje de 
papel...), excursiones, orienta
ción, astronomía, ocio, activi
dades creativas (teatro, títeres, 
máscaras...) y fiestas.

El presupuesto total de este 
programa es de 900.000 pts., 
incluyendo asimismo el viaje en 
autobús. El precio por niño y 
día es de 2.500 pts. (17.500 pts. 
en total), de las que el ayun
tamiento subvenciona a cada 
asistente con 9.500. La gran
ja-escuela dispone de un equi
po de monitores profesionales 
para cada área de trabajo y 
actividad.

Entrega de premios 
del certamen 
literario de Cruz 
Roja

El próximo día 26, sábado, 
a las 8 de la tarde, y en los 
salones de la Casa de la Cul
tura, tendrá lugar el acto de 
entrega de los premios del 111 
Certamen Poético Nacional 
que la asamblea local de Cruz 
Roja convoca anualmente, 
según ha comunicado el pre
sidente de la misma, Miguel 
Sanz. Las dos últimas ediciones 
tuvieron carácter nacional.

Al finalizar la lectura de los 
trabajos actuará el Grupo de 
Voce5 Graves “Quercus 
Robur”, perteneciente a la 
Agrupación Musical de Voces 
Mixtas de Villarrobledo.

ó b
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Ha finalizado el tercer curso de
la Universidad Popular

ONRUBIA

El pasado fin de semana 
finalizó el curso 92/93 de la,. 
Universidad Popular que 
comenzó en el mes de noviem
bre participando más de qui
nientas personas.

Se han impartido cursos de: 
contabilidad, con treinta y cin
co alumnos; sevillanas con 
treinta y cinco; bailes de salón 
con diez; belleza y estética con 
diecisiete; publicidad y diseño 
con diez; radio con diez; gim
nasia de mantenimiento en Los 
Mardos, diecinueve alumnos; 
tambor con ciento cuarenta, 
además de otros cursos como: 
mecanografía, manuales, pintu
ra, gimnasia de mantenimiento, 
e inglés, asistiendo a estos cur
sos unas doscientas cincuenta 
personas.

tenido una gran aceptación a 
pesar de impartirse por vez pri
mera y la puesta en funcio
namiento en una pedanía de 
Tobarra, también por vez pri
mera de un curso, y esta ha 
sido de gimnasia y manteni- 
meitno en la pedanía de Los 
Mardos.

Asistentes

En porcentajes por sexos el 
20% de los asistentes han sido 
varones y el 80% mujeres.

En cuanto al nivel de estu
dios con primarios o EGB el 
53,5%, Graduado Escolar el 
29%, BUP el 8,4%, FP el 7,7% 
y Universitarios el 2%.

El finalizado curso ha sido 
el tercero que ha organizado 
la Universidad Popualr y una 
de sus novedades ha sido el 
curso de contabilidad que ha

Fin de curso

Los cursos se han impartido 
en las dependencias de la Casa 
de la Cultura excepto los cursos 
de tambor y gimnasia de man
tenimiento. La Universidad 
Popular ha previsto como fin 
de curso, realizar una exposi
ción con todos los trabajos rea
lizados en los diferentes talle
res durante el mes de julio. 
El número de monitores que 
han impartido curso ha sido 
de 15. Estos han sido: conta- 
biliad, Juan Serrano Ortega; 
sevillanas, Maia Martínez Ser
na; bailes de salón, María Mar
tínez Serna; belleza y estética, 
Antonia González Sánchez; 
publicidd y diseño, Fernando 
Picornell Cantero; radio, Anto
nio Parálea Valenciano; gim
nasia de mantenimiento en Los 
Mardos, María Rodríguez 
Romero; tambor, Manuel 
Algarra Lorente y Germán 
Paterna Cantero; mecanogra
fía, María Martín Morales; 
manuales, Rosario Roda Serra-

4

Terminados los cursos de la U.P. de Tobarra.
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no; pintura, Rosario Algarra miento, María Martínez Serna y para finalizar; inglés, D 
zAzorín; gimnasia de manteni- y Salvador Espinar Martínez, ?' Izquierdo García.
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Pozo Cañada comienza hoy sus fiestas 
patronales en honor de San Juan
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Pozo Cañada comienza hoy, 
día 23 de junio, sus fiestas 
patronales en honor de San 
Juan y se extenderán hasta el 
día 27 de este mes.

La reina de este año es Ana 
Abellán y su corte de honor 
está formada por las damas: 
Ana Isabel Carcelén, María 
Mañas, María Angeles Navarro 
y Mercedes Luján.

Esta tarde a las 19 horas ten
drá lugar la cabalgata de aper
tura, en la que desfilarán carro
zas, charangas, y bandas de 
música, junto con la reina y 
damas y las autoridades de esta 
localidad. Por la noche a las 
23 horas se hará una verbena 
en el Recinto Ferial, y para 
finalizar el día a las 12 se coro
nará a la reina y damas de 
honor y se dará el pregón a 
cargo de Juan Cerdán.

Mañana a las 9:30 horas; 
pasacalles y a las 10 carrera 
de ciclismo “Trofeo de San 
Juan” de carácter nacional. A 
las 14 horas; entrega de pre
mios de las diferentes compe
ticiones en el Recinto Ferial. 
Por la tarde a las 16 horas;

juegos populares y campeonato 
de truque en el Club de Jubi
lados. A las 16:30; tirada al 
plato de carácter local. A las 
19 horas; misa y procesión y 
a media hora más tarde; sesión 
de discoteca, posteriormente 
habrá cine en el Auditórium. 
A las 23 horas; verbena popu
lar.

El día 25 a las 10 de la maña
na; cine en el Centro Cultural 
y a las 12, juegos populares. 
Por la tarde a las 6; partido 
de fútbol y a las 19 horas; 
actuación de canción española 
con María José. A las 23 horas 
verbena popular.

EI día 26 sábado, a las 10 
de la mañana; juegos populares 
y campeonato de Bochas. A 
las 11; encuentro de fútbol 
juvenil. Por la tarde a las 17 
horas se hará una marcha en 
bici por las calles del pueblo 
y a las 20 horas; actuación de 
danza española. A las 22 horas; 
teatro en el Auditórium y a 
las 23 horas verbena popular. 
La noche se alargará hasta las 
4 de la madrugada en la que 
se hará una procesión con 
antorchas y la tradicional 
hoguera de San Juan.

Fiestas en Pozo Cañada en honor del patrón San Juan.
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El domingo 27, a las 8 de 
la mañana habrá carrera de 
galgos y a las 10 pasacalles.

A las 18 horas; juegos pupu- 
lares y a las 19 horas; actuación 
de un grupo folk. Para finalizar

las fiestas a
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Miércoles, 23 de Junio de 1993

(coi F| concejal de Medio Ambiente 
señaló, que la celebración de esta 
semana no debía de tomarse como 
una exposición tenebrista de los 
oroblemas del medio ambiente n

]¡^^da por AEDENAT en colaboración con Medio Ambiente

Semana de Ecología 
i Medio Ambiente

\\sodBCÍón Ecologista de Defensa de la Naturaleza 
líSíSM), través de su delegación almanseña y en 

Jíradón con el Consejo Municipal de Medio Ambiente, 
la denominada ^^11 Semana de Ecología 

j^d^Ámbiente”. Con esta iniciativa, AEDENAT pre- 
llamar la atención de los ciudadanos sobre los pro-

blemas medioambientales, ya que, -según afirmaron a LA 
TRIBUNA-, la actual crisis ecológica no se circunscribe 
a áreas geográficas determinadas, sino que presenta un 
marcado carácter transnacional. Manuel García, miembro 
de AEDENAT señaló el gran esfuerzo que les había supues
to el organizar una semana orientada al medio ambiente.

I^ljiis BONETE PIQUERAS

la enorme aceptación 
de participación en la 

Mra edición celebrada el 
delegación 

hHseña de la Asociación 
^^■ojista de Defensa de la 
jiwaleza (AEDENAT), ha 
inizado una segunda edi- 

la “Semana de Eco- 
* 1 lyMedio Ambiente”. Para 
1OENAT, los residuos 
1 tes. el cambio climático, 

^ero en la capa de ozono, 
5 too invernadero, la deser- 

'«n o la contaminación de 
»son caras de una mis- 

s. Dil moneda 9^^ río admiten 
ráguna manera división 
1 Según responsables de 
ENAT Almansa, el medio 

«ote debe de ser consi- 
como un todo, en el 

la más mínima acción 
• uno de sus componentes 

mite con rapidez a los 
les. Así, cada causa pro- 
cu el ciclo medioambien- 

fcrsos efectos que com- 
^ desde la modificación 
■de un determinadio eco- 
®a- hasta cambios genera- 
•’áreas externas.
ÍDENAT asegura, que 
"'Consecuencia directa de 
fusiones que sufre el 
lambiente, la crisis eco- 

presenta una peculiari- 
^cífica: estos problemas 

^c circunscriben a unas 
geográficas determina- 

y™,se quedan allí donde 
®cen. sino que presen

il un marcado carácter 
f»nal. “El ejemplo más 
J todo esto -afirman-, 

, ccidente de la central 
,.^hernóbil, cuya 
'^®^ y dimensión 

. ^0 un secreto rigu- 
eX »dado”. Para 
' - según las estima- 

^^ ^cci- 
1(1 soviética ha 
, dar cuando menos 
^os ^" ^^ ciudadanos

Inauguración de la II Semana Ecológica y Medio .Ambiente en .Almansa.

Muestras de 
problemas medio 
ambientales

Manuel García, miembro 
de AEDENAT Almansa y 
uno de los organizadores de 
la II Semana de Ecología 
y Medio Ambiente, señaló 
a LA TRIBUNA, que el 
objetivo principal de estas 
jornadas era mostrar a los 
ciudadanos las consecuen
cias reales de los grandes 
problemas ambientales con 
los que hoy en día se enfren
ta la humanidad. García, a 
pesar de la crudeza de la 
exposición fotográfica que 
se puede visitar estos días 
en el Teatro Principal, mos
traba cierta alegría por ser 
la primera vez que en 
Almansa se podía compro
bar la realidad de las con
secuencias de la radiactivi
dad sobre el ser humano. 
“Teníamos muchas ganas - 
dijo- de poder mostrar a los 
almanseños las consecuen
cias sobre el ser humano de 
la radiactividad desprendida 
del accidente de Chernóbil, 
no por un afán luctuoso, 
sino para que todos puedan 
ver en las imágenes gráficas 
las consecuencias de un 
accidente nuclear, que des
graciadamente se puede dar 
en cualquier lugar del mun
do en el que estén instaladas 
las centrales atómicas”. 
García señaló, el gran 
esfuerzo que les había 
supuesto el organizar una 
semana plena de actividades 
orientadas hacia el medio 
ambiente. “Yo destacaría, la 
conferencia que va a dar el 
próximo viernes Aurora Bil
bao (secretaria de la aso
ciación de médicos para la 
prevención de la guerra 
nuclear) la cual, con datos 
científicos, expondrá los 
peligros de las radiaciones 
sobre el ser humano. Por 
otra parte -señaló García-, 
no querría olvidar el inte
resante debate que se cele
bra hoy miércoles en el Tea
tro Principal a las 20 horas, 
en el que intervendrán 
representantes de las fuer
zas políticas almanseñas, 
miembros del Consejo 
Municipal de Medio 
Ambiente y representantes 
de los diferentes colectivos 
ecologistas de la ciudad”. 
En este debate, al igual que 
ocurriera el pasado año, se 
tratará de analizar los prin
cipales problemas que inci
den en nuestra ciudad y la 
comarca y ver la posibilidad 
de adquirir algún tipo de 
compromiso para encontrar 
vías de solución a los mis
mos.

La “11 Semana de Eco
logía y Medio Ambiente” se 
prolongará hasta el próximo 
sábado, 26 de junio con una 
obra de teatro titulada “El 
Medio Ambiente y Tú".

dijo- que éstos hay que tomar
los desde un punto de vista 
más bien positivo; un punto de 
vista que nos lleve a inplicarnos 
en ellos y cree en nosotros una 
serie de hábitos y comporta
mientos de respeto para con 
el medio ambiente”.

Para Madruga, cuando se 
habla de ecología y medio 
ambiente hay que contar los 
problemas tal y como son, sin 
esconder nada. “Esto es ine
vitable si no queremos causar 
alarmas que muchas veces no 
están justificadas. Por otra par
te -aseguró- creo que una de 
las soluciones se basa en la 
celebración de debates en los 
cuales los ciudadanos puedan, 
además de conocer las proble
máticas, presentar sus alterna
tivas; pongo como ejemplo la 
reciente marcha que diverso.s 
colectivos ecologistas realiza
ron a la central de Cofrentes”.

Ambiente y Daniel Iniesta, 
Vice-Presidente del Consejo 
Municipal de Medio Ambiente. 
El concejal de Medio Ambien
te, destacó la importancia de 
la celebración de una iniciativa 
de este tipo, a la vez que hizo 
incapié en la evidente conso
lidación de la semana de eco
logía. “Para el Ayuntamiento 
de Almansa -dijo Madruga-, 
supone un orgullo el colaborar 
en una iniciativa de este tipo; 
es muy importante la celebra
ción de una semana dedicada 
monográficamente a los pro
blemas medioambientales y 
además cuando se demuestra 
la consolidación de la misma”. 
El concejal de Medio Ambien
te señaló, que la celebración 
de la semana de ecología y 
medio ambiente no debía de 
tomarse como una exposición 
tenebrista de los problemas del 
medio ambiente. “Yo creo -

invernadero. “Otro tanto pue
de decirse -dicen-, de la lluvia 
ácida producida en países 
como el Reino Unido o Espa
ña, y exportada sin pagar aran
celes hasta destruir los bosques 
alemanes o dejar sin vida a 
millares de lagos nórdicos. “La 
“II Semana de Ecología y 
Medio Ambiente”, pretende 
acercamos a algunos de los 
problemas reales que sufre el 
entorno natural, facilitamos la 
comprensión de los mismos 
para que, con nuestras actitu
des cotidianas, mejoremos 
nuestro habitat de vida”.

Implicarse en los problemas

Al acto de inaguración cele
brado el pasado lunes, asistie
ron, a parte de un numerosos 
público y miembros de AEDE- 
NAT, Fernando Fernández 
Madruga, concejal de Medio

.’^’^Presentante.s

Freirán ^e
la n habría que

Atiema del bosque 
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Otro de los temas del que también 
demandó información el Partido 
Popular fue el de las medidas de 
seguridad que se adoptan en los 
locales públicos
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Realizaron una extensa intervención dentro de ruegos y preguntas

El PP pide igualdad
Supresión de 
contribuciones 
especiales

n

en los impuestos
Los concejales del PP rea
lizaron una extensa inter
vención dentro del apartado 
de ruegos y preguntas del 
pasado Pleno ordinario, 
destacando la solicitud de 
que a los vecinos del casco 
urbano se les anulen las 
contribuciones especiales, al 
igual que ocurre con las 
pedanías, donde el equipo 
socialista no aplica los men
cionados impuestos.

Angel ROMERO GARCIA

Los distintos concejales del 
grupo Popular realizaron una 
extensa intervención en el últi
mo Pleno Ordinario celebrado 
el lunes y dentro del apartado 
de ruegos y preguntas, donde 
fueron cuestionados diversos 
aspectos por parte de casi 
todos los concejales de la opo
sición. Tras la intervención de 
Francisco Morcillo, represen
tante de Izquierda Unida, que 
solicitó la concesión del apro
vechamiento de la caza de los 
montes de propiedad municipal 
para la Sociedad de Cazadores 
de Hellín, antes de que en el 
próximo mes de agosto se abra 
la veda, aspecto que fue apro
bado y la concesión de un local 
para la Asociación de Vecinos 
del Barrio de San Vicente, la 
práctica totalidad del tiempo 
restante en este capítulo fue 
consumida por los ediles del 
PP, interviniendo en primer 
lugar Jaime Touchard, que 
solicitó la instalación de mar
quesinas en las paradas del 
autobús urbano, así como el 
cambio de situación de algunas 
de ellas, siendo respondido por 
la concejala de Urbanismo, 
Rosa Blázquez en el sentido 
de que se está estudiando la 
colocación de estas marquesi
nas, así como bancos y siendo 
más difícil el cambio de para
das en lugares determinados, 
como es el caso de la Plaza 
de Santa Ana, ante la impo
sibilidad de que se pueda tras
ladar de lugar.

Touchard planteó igualmen
te una pregunta sobre quién 
disponía de vehículos oficiales 
del Ayuntamiento, ante la posi
bilidad de que algunos de ellos 
se estuviesen utilizando por sus 
conductores para realizar 
taréas particulares en algunos 
momentos, terminando su 
intervención volviendo a soli
citar del equipo de gobierno 
que se concediese a su grupo

El PP solicita que se anulen las contribuciones especiales.

■ ,^" °‘™ apartado de » ir 
intervención. García Sing, (ii 
solicito que se anulasen fe ‘ 
contribuciones especiales > 
los vecinos de la Gran Vb 
y Avenida de la ConaiiL 
cion por las obras llevadas o® 
a cabo en los últimos meses '1® 
habida cuenta de que a los 
vecinos de las pedanías no 
les eran impuestas estas car- <1*

ípa

gilí

gas cuando se han llevado 
a cabo proyectos de pare- 
cidas características y si a 
uno no se les imponían estas '
cargas, no era lóglfb que* 
existiese un agravio compa
rativo con los vecinos del

sia

lee 
¡ni

casco urbano de la ciudad f™
A esta cuestión fue res- 

pondido por Fructuoso Díaz
int( 
tilos.

en el sentido de que “míen- “¡P^ 
tras él fuese alcalde no ''®
cobraría contribuciones voa
especiales a ningún vecino ®^I*
de las pedanías”, indicando 
seguidamente que la impo
sición de contribuciones 
especiales en la Gran Vía 
y Avenida de la Constitu
ción se hizo como conse
cuencia de ser una obra de 
gran evergadura, que fue
asumida integramente por el

¡ara 
arce 
obre 
ht 
idur
eo í 
gan 
ii so

Ayuntamiento: “En el caso ^. y 
de otras obras de menos»^! 
importe, como las que 
recientemente se han rea-

Agra 
npañ: 
estárlizado en algunas pedanías 

hellineras -siguió-, se afron- Mc
tan igualmente con aporta son

las instalaciones necesarias 
dentro del Ayuntamiento para 
poder desempeñar su trabajo, 
ya que en estos instantes no 
disponían ni de un simple 
armario donde poder conservar 
la documentación municipal.

Por su parte José García 
Simón, igualmente concejal del 
Partido Popular, tras recordar 
que tenía solicitada informa
ción sobre diversos temas sin 
que se le hubiese facilitado, 
expuso la necesidad de que se 
realizase una campaña de pre

vención de accidentes entre las 
personas que realizan activida
des deportivas, especialmente 
de marcha y carrera, utilizando 
para ello las carreteras que 
conducen a las pedanías, con 
el riesgo de ser atropellados. 
Ante esta situación el concejal 
del PP solicitó que se reali
zasen una serie de mensajes 
divulgadores en el sentido de 
que estas personas utilicen 
algún sistema de señalización 
por medio de refractantes u 
otros medios en evitación de

accidentes.
Otro de los temas sobre los 

que también demandó infor
mación el PP fue el de las 
medidas de seguridad que se 
adoptan en locales públicos, 
recordando que hace bastantes 
meses se realizó la correspon
diente inspección de estos esta
blecimientos, sin que posterior
mente se les hubiesen ofrecido 
las conclusiones de estas ins
pecciones, desconociendo por 
tanto los niveles de seguridad 
existentes. ’

ción municipal, pero a esta •POt 
Telado!se une una aportación de

veintidós millones de pese
tas por parte de la Junta ^
por lo que hay una dife-
rencia sustancial que corre 
a cargo de ese apoyo eco
nómico mencionado, ade
más de que las caracterís
ticas de las obras, en cuantía 
y procedimiento, ofrecen 
variaciones importantes .El 
alcalde indicó que parte de 
este dinero se invertirán en 
otras obras.

Algunas preguntas sobre 
la supresión de proyectos

En la última batería de pre
guntas, García Simón se inte
resó por la adecuación de un 
paso de peatones en la Gran 
Vía, que estaba señalizado 
pero no pintado sobre el asfal
to, la construcción de una plaza 
en la pedanía de Cañada de 
Agra, proyecto que lleva tres 
años sin que se haya realizado, 
así como el conocer el motivo 
de la supresión de las escuelas 
ocupacionale.s en los colegios 
de Martínez Parras y Obispo 
Salinas. Finalmente el concejal 
de la oposición reclamó que 
se llevasse adelante el proyecto

de plantación de árboles en el 
barrio de la Estación, que toda
vía estaba pendiente de ser eje
cutado, tras haberse anunciado 
que se realizaría. De estas cues
tiones recibió respuesta por 
miembros del equipo de 
gobierno, en el sentido de que 
se le facilitaría la relación de 
actividades de los centros 
socioculturales, sería pintado el 
paso de peatones en la Gran 
Vía y cómo la supresión de 
las aulas ocupacionales obede
cía a una falta de profesores 
para que las mismas continua
sen en actividad.

de las obras inacabadas.
José García Simón se interesó por las causas
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Hellín

íTpedrisco dañó los 
iiltivos en pedanías

A.ROMERO

lunes volvió a des- 
i L importante tormen- 

Ícaso urbano hellinero, 
"'«de pedrisco, que 

L. la ciudad no produjo

de su

líes a 
a Vía i'aingún tipo de daños, no 

d iiióotro tanto en las peda- 
7 quineras, que se vieron 

,aiias en lo que a sus cul- 
55e refiere por la gran can- 
ide agua y muy especial- 

U iK por el pedrisco, al inci- 
b fuerza de la tormenta

, 813 zona agrícola.

scar

si a que seestas! 3 albaricoque, 
¡entra en estos momentos

Tse de recolección tue^ la 
3 más castigada, realizán- 
!una estimación provisio-

mpa-‘ 
i del) 
rdad.

res- íiuomoalos tres millones
Díazi fe A parte de esta impor- 

í pérdida también se han 
íafectados otros cultivos deaien- 

no
anes m regable de forma con
;c¡no *. lo que supone^ un 

Mero quebranto económi- 
para aquellos propietarios 
jarcelas que no tenían segu-

indo, 
npo-i 
ones 
Vía 

titu- 
»nse- 
a de: 

fue; 
ore!

ubre sus cosechas. La trom- 
áe agua y pedrisco no tuvo 
i duración muy grande en 
310 al tiempo, pero si fue 
tran intensidad teniendo 
r sobre las nueve de la

casoi ^ y afectando de forma 
jHos- «al a la zona de Cañada

Agra, Mingogil y Nava deque
rea-fc^a- Hasta el momento
nías 
ron-' 
uta- 
esta 

de

están realizando aún las 
wones de las pérdidas 
í son considerables. Tam
il por en Isso se han visto 
dados los cultivos.

ese-
anta Ma del albaricoque
life- 
orre 
eco- 
ide- 
:rís- 
ntía 
cen

tao ya adelantó LA TRI- 
^A en días pasados, el pro- 
®3 que tenían muchos agri
as de la zona en cuanto 
<1 cosecha del albariocoque 
®ía visto solucionado con

. El Afición de una organización 
productores agrarios, que 
sitaba el tener acceso a 
vención concedida por el 
^rno para |a fruta que se 

El problema ahora estri- 
la fruta que no había 

¡ ® ser recogida hasta aho
yad lunes sufría los efec- 

' ^ la tormenta, cayendo 
‘^^ albaricoques 

í 'g'^Q^^’iHo en estos 
j os los agricultores si 
1 percibiendo la 

í ^le este pro-5 panado.
; j^da de Agra, al igual 

i P^^anías, la pie- 
Í ’^tidad ®‘’^” tamaño 

■ ‘as viviendas, 
tHiarim ^^^^^ '^^^® ^° sufría 

®" ^°tla esta

*» otros „"'? P”'' '^'®"- 
'*' Bérdi? han

'2’ cebolla, tomates,

en

r^^a dp 
lunar otro«ares más castigado.s

por la tormenta, incidiendo en 
los mismos productos antes 
mencionado y evaluándose las 
primeras pérdidas en una 
importante cantidad, que pue
de verse aumentada conforme 
se terminen de realizar las ulti
mas evaluaciones. La tranqui
lidad es mayor en aquellos agri

cultores que tenían aseguradas 
las cosechas, pero en otros 
casos se presenta un grave pro
blema ya que en el albaricoque, 
producto importante en cuanto 
a los cultivos, sólo se había 
recogido hasta ahora alrededor 
de un cincuenta por ciento de 
la cosecha. Cañada de Agra fue una de las pedanías más perjudicadas por la piedra.

BASES

VACACIONES GRATIS CON

La Tribuna
de Albacete

- 2 VIAJES A EURODISNEY 
(Para 2 personas cada

- 3 VIAJES A TENERIFE
(Para 2 personas cada

- 5 VIAJES A MALLORCA
(Para 2 personas cada

uno)

uno)

uno)

-5 VIAJES AL XACOBEO-93
(Para 2 personas cada uno)

- 5 VIAJES A BENIDORM
(Para 4 personas cada uno)

1 ^.- El concurso consiste en los sorteos de los siguientes viajes:
A) 2 viajes a Eurodisney, para dos personas cada uno, en régimen de alojamiento y desayuno. Hotel Turista, de una semana 
de duración con salida en una de las siguientes fechas: 4 ó 8 de Julio, 1, 8 ó 15 de Agosto ó 5 de Septiembre. 
B) 3 viajes a Tenerife, para dos personas cada uno, en apartamento Valle Luz, en régimen de alojamiento y desayuno, de 
una semana de duración a disfrutar entre el 21 de Agosto al 31 de Octubre.
C) 5 viajes a Mallorca para dos personas cada uno, en Hotel Veracruz**, en régimen de media pensión, de una semana ^ 
de duración, a disfrutar entre los meses de Julio a Octubre. ...-I 
D) 5 viajes al Xacobeo-93 para dos personas cada uno, en Complejo Residencial El Congreso, 5 días, con salidas / / 
los jueves o domingos, en régimen de media pensión, a disfrutar entre los meses de Julio a Octubre. / / /l 
E) 5 viajes a Benidorm, para 4 personas cada uno. Hotel***, pensión completa, 5 días de duración, a disfrutar / / 
entre los meses dé Julio a Octubre. ' /■l 

2^- Para participar en el sorteo deberán rellenar completamente el cupón que aparece en este mismo anuncio / Z Z Z , 
y remitirlo a LA TRIBUNA de Albacete, C/ Salamanca, 17. 02001 Albacete, enviando un cupón por sobre / / / Z I 
y figurando en el mismo “VACACIONES GRATIS CON LA TRIBUNA” o entregando los sobres personalmente ' / Z / Z . 
en la misma dirección. Los sobres serán de tamaño standar. / z Z .••' .Z ' 

3^.- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados o que no cumplan las bases, ^ z Z Z Z Z Z| 
y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad del concursante. z Z Z Z / .•■•'' * 

4-.- Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio. / Z Z Z Z Z i 
5-.- Los premios serán intransferibles y no podrán ser sustituidos por otros ni por dinero en metálico. / Z Z Z .Z Z 
6-.- Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 horas del día 28 z z' Z .••’ ■ 

de Junio de 1993. El sorteo se celebrará ante notario el día 28 de Junio y la lista de Z / Z Z ’z' / / <^ ' 
premiados aparecerá publicada en La Tribuna de Albacete el día 29 de Junio. Los / z’ Z .Z Z .••’' z'’ c^ ■ 
agraciados deberán pasarse por las oficinas de La Tribuna, C/ Salamanca, 17. Los z / Z Z .z .••■’
días 30 de Junio y 1 y 2 de Julio, de 10 a 14 ó de 17 a 20 horas, presentando Z Z / / z'' |
su DNI, para recoger un justificante y presentarse en la Agencia de Viajes Halcón. / / / ZZ . '

7®.- La participación en el presente concurso implica la aceptación de todas y ^ z z z z z ^ .
cada una de las bases del mismo, no pudiéndose efectuar reclamación alguna. Z‘’ o^ '

8®.- Están excluidos de participar en el presente concurso, el personal y fami- .xZ X ¿J^ i
liares directos de La Tribuna de Albacete y Viajes Halcón. <2 I

CON LA COLABORACION DE: HALCON
--------- V 1 A J E S---------
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 Desde hace 13 años que partió la 

idea de fundar este club en La 
Roda y a pesar de los muchos 
esfuerzos de algunas personas, este 
proyecto es ya una realidad

2Ü

u m
En el año 1.980 se dieron los primeros pasos para la fundación 

Se inaugura el club
privado “La Molineta”
A fínales del mes de mayo, se inauguraba de 
forma ofícial el Club Polideportivo Social “La 
Molineta”. Un club privado, que quiere llegar 
a ser la envidia de la provincia de Albacete, 
al menos eso era lo que manifestaba su secre
tario, Emiliano Rubio. En 1.980, se dan los pri

meros pasos para la fundación de un club pri
vado de tenis en La roda. En octubre del 81, 
se elaboran los estatutos y se hace el acta nota
rial de la constitución de dicho club; por enton
ces se cuenta con trenta y tres socios y con 
una aportación de 1.815.000 pesetas, lo que equi

vale a unas 55.000 pesetas por socio. En 1982 
la Real Federación Española de Tenis npruehi 
estos estatutos y se empieza a trabaiar 
intentar conseguir el mayor numero de personas 
interesadas en este fin. Así se consigue una 
idea que nació hace ahora 13 años.

LAMORA

La familia Perona cede unos 
terrenos situados en el paraje 
denominado “Tolón”, con una 
extensión de 16.000 metros 
cuadrados; a partir de ese 
momento se construye lo más 
importante que es: un trans
formador de alta tensión para 
la red eléctrica y un pozo de 
agua potable.

Se sigue trabajando en ello, 
y a pesar de las ganas y mucha 
voluntad de varias personas, no 
se llega a nada en concreto, 
ya que la gran envergadura de 
la obra hace que el presupuesto 
sea bastante alto, lo que sig
nifica que se necesitan más 
personas interesadas en este 
proyecto; un proyecto acorde 
con lo que tenían ideado en 
la mente y en la realidad de 
muchos de los socios funda
dores.

Diez años más tarde, en 
1992, se vuelve a hablar en La 
Roda de esos terrenos y de 
ese club de tenis inexistente en 
la práctica.

De nuevo se toma la ini
ciativa, sobre todo, por parte 
de tres personas: Juan Córdo
ba, presidente; Santiago Carri
lero, tesorero y Emiliano 
Rubio, secretario. Estas tres 
personas empiezan a mover de 
nuevo todo el engranaje que 
en su día quedó paralizado. Y 
se comienza una nueva etapa, 
con nuevas personas interesa
das en el tema y sobre todo 
con ganas de hacer de verdad 
una realidad que hacía diez 
años se había quedado muerta, 
por falta de espíritu combativo 
de algunos de sus socios que 
estaban solamente a título de 
lo que hicieran los deí^ás.

Analizar los fallos

Estas tres personas apoyadas 
por algún socio antiguo y futu
ro, empiezan su batalla parti
cular y lo primero que hacen 
es analizar los posibles fallos 
de hace diez años. Después'de 
un riguroso estudio se dan 
cuenta que uno de los errores 
es el nombre del club, ya que 
al llamarse Club de Tenis La 
Roda, sin querer se discrimina

Inaugurado el nuevo club de tenis “La Molineta” en La Roda.

Í a
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Recompensa al 
trabajo

de forma natural a todas aque
llas personas que su deporte 
preferido no sea el tenis o que 
por su situación económica y 
edad esté pensando en algo dis
tinto para él y su familia de 
lo que ya existe y que además 
le ofrece las instalaciones 
municipales totalmente gratis 
ahora.

Esto se piensa en la nueva 
directiva provisional y se 
empieza a idear en cambiar el 
nombre del club, como tam
bién en ofrecer un abanico de 
posibilidades para que ese futu
ro socio comience a reflexionar 
en la posibilidad de entrar y 
crear un club deportivo y 
social, que sea atractivo a 
muchas familias ubicadas en La 
Roda.

A principios del 92 la junta 
directiva del club de tenis La 
Roda, cambia el nombre, y a 
partir de ese momento se deno
mina Club Polideportivo Social 
“La Molineta”. Desde ese ins
tante, con esta modificación, se 
gira 180 grados, no ya sola
mente por el hecho del cambio 
de nombre?»sino también por
que se perfila y se proyecta 
lo que va a ser el nuevo club.

^ Una idea que uació hace 13 

anos se nace realidad
Esto hace, que hoy en día 

esa ida que nació hace más 
de 13 años, sea una reliadad, 
y si a finales de mayo se 
inauguraba oficialmente en la 
práctica, el viernes pasado las 
piscinas se abrían a los socios 
como también lo hacía el 
funcionamiento de lo que hay 
construido hasta ahora.

El presidente y el secretario 
nos manifestaban, “que 
aunque lo ideal sería llegar a 
150 socios, no nos da miedo 
seguir hasta el final, porque lo 
difícil se ha conseguido ya, y 
era el mover esta importante 
y perticular obra que estaba 
en la mente de muchas 
personas de nuestra 
localidad”. Y así es, ya que el 
29 de mayo se inauguraba 
oficialmente el Club Social 
“La Molineta”. ?\cto de la inauguración.

Emiliano Rubio, constru
ye una maqueta, donde apa
recen cuatro pistas de tenis, 
un frontón, una pista poli- 
deportiva, dos pistas de 
squash, dos piscinas, un par
que infantil, una vivienda 
social y todo lo relacionado 
con la aurbanización corres
pondiente. Después de 
mover cielo y tierra por par
te de estas tres personas, 
con alguna ayuda, se con
sigue que el número de 
socios llegue a 110, esto es 
el preludio y de alguna 
manera, es la recompensa 
a ese trabajo que llevan 
haciendo durante todo el 
año 92. En febrero del 93, 
se inscribe el club en el 
Registro de Sociedades Cul
turales y Deportivas y en el 
Consejo Superior de Depor
tes, a la vez que se solicita j 
en el Ayuntamiento de La 
roda el cambio de recali- j 
ficación de terrenos rústicos! 
por el de interés social y 
de equipamiento deportivo. 
Un mes más tarde comien
zan las obras en el paraje 
denominado “Tolón , colín 
dante con otro, más popular 
en La Roda conocido como 
“La Molineta”, de ahí su 
nombre actuao; 
aprueba por todos 
socios, el reglamento de 
régimen interno.

Se inician los cobros de 
esos 110 socios, se comp 
meten a pagar to os 
mese,s 15.000 pesetas ha 
que estén «erm^ 
obras, mas la gng 
correspondiente de •■■ 
pesetas, lo 
actualmente cada. 
abonado 325.000 j 
que el club en ay^ 
haya "’f^,^^e'¿s* 
pesetas, hasta e. ^,j 
Junio, con este d. e - 
se han llevado a cabo n»® 
rosas obras con las q 
cuenta el club.
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Úna de las sugerencias se refiere 
a la conversión en suelo urbano de 
la parte trasera de la ciudad 
deportiva la cual fue aceptada por 
la Comisión de Urbanismo
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tas, D'iernes pasado se celebró Pleno ordinario en el Ayuntamiento.
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ba tratado en el Pleno ordinario celebrado el pasado viernes

Sugerencias en las 
fermas Subsidiarias

tase de información al público de la modificación 
f '3S normas subsidiarias de Caudete se cerró con dos 

^K^fendas presentadas por sendos particulares vecinos 
^ t.audete. Este tema fue tratado en el Pleno ordinario 
^^ ^^do por el Ayuntamiento el viernes pasado. En el

turno de ruegos el concejal del PP, Francisco Martínez 
Sandoval, denunció al alcalde por haber estado repartiendo 
propadanda electoral del PSOE dentro de la Jornada labo
ral, y por ello debería devolver el dinero pagado injus
tamente de su nómina.

REQUENA

iro
los í 

asiaj 
las 

ada 
000 
que 
laja

dad

me- 
que

cerró V^^^ ^'^ información se 
las en ^^^^ .“” ’^e^ y una de 

^^^^ referencial 
^^ suelo urbano 

trasera de la ciudad 
5Íóntlp''^’?^^P^^’^^® ^^ comi- 
'ueio calificar ese 

Esh° ^P^° P'" '^ edifica- 
'‘’laDnn P'’?P“5sta fue acep- 

000, Hii¿n Í?""”’^^^. de la cor- 
01ra «m* ^° ocurrió así con 
•’aportada por E«S “"’ ‘^ '" localidad. 
’i'‘^ en la ^^^^ Técnico sugería 

Plan o^’^^5’^^ número 13 
Wicar' 1 ^’^^ ^'J^ ”^ ^e 

f Dem,;.:, ® ia altura máxima 
3 plantas, por las 

cormas. En este sen

de

tido los concejales del Partido 
Socialista, CDS y el Grupo 
Independiente estuvieron de 
acuerdo en continuar con la 
intención de bajar el número 
de alturas en esta localidd. Sí 
que se mostraron a favor de 
la propuesta esgrimida por el 
arquitecto el concejal del PP 
y del grupo No Adscrito.

Altura de la edificación

Las razones del equipo de 
gobierno para bajar la altura 
de edificación en eta manzana 
son una armonización del 
entorno, ya que eta manzana 
delimitará la zona de edifica
ción de pisos de tres plantas 
con la zona residencial de 

viviendas unifamiliares.
No obstante el portavoz del 

grupo socialista, Antonio 
Requena Ruiz, manifestó que 
se mantendrá una reunión con 
los propietarios de los solares 
con el fin de acordar las medi
das compensatorias que pueda 
ofrecer el Ayuntamiento a los 
mismos por la pérdida de volu
men de edificación.

En otro punto del orden del 
día, el Pleno acordó por una
nimidad la firma de un con
venio con la Consejería de Cul
tura para la dotación de mobi
liario destinado a la nuvea 
biblioteca pública por un 
importe de 3.1)00.000 pesetas. 
Asimismo el Pleno acordó la 
firma de un convenio para la 

revisión del castastro municipal 
tanto en su apartado de rústica 
como de urbana.

En el punto de ruegos y pre
guntas el concejal deJ Partido 
Popular, Francisco Martínez 
Sandoval, propuso al concejal 
de obras la revisión del cruce 
de la calle del Molino con La 
Huerta en los días de lluvia 
para que se instale una arqueta 
de recogida de aguas para faci
litar el paso de peatones y vehí
culos y evitar molestias y situa
ciones de peligro.

En el siguiente ruego el con
cejal del PP denunció que el 
alcalde había estado repartien
do propaganda electoral del 
PSOE dentro de la jornada de 
trabajo.

“Devuelva el 
dinero pagado”

El ruego del edil popular 
decía; “Usted está cobrando 
como alcalde mucho más 
que el anterior de nuestra 
corporación porque tiene 
dedicación entera y exclu
siva en este Ayuntamiento; 
y como todo funcionario 
municipal ya que es usted 
uno más de ellos por cobrar 
sueldo- del pueblo se debe 
a un horario. Por lo tanto 
el pueblo no tiene por qué 
pagar las horas que usted 
le ha dedicado diariamente 
a repartir propaganda del 
PSOE. Por lo tanto le ruego 
que de su nómina devuelva 
el dinero injustamente paga
do por el pueblo y si no 
que su partido lo abone a 
las arcas municipales ya que 
para él ha trabajado”. En 
el turno de pregunta,s el con
cejal del PP pidió informa
ción sobre el índice de 
endeudamiento municipal, 
el incremento de la plantilla 
de trabajadores del Ayun
tamiento, la cantidad que se 
adeuda a los acreedores, el 
procedimiento seguido para 
la adjudicación del bar de 
la ciudad deportiva, una 
relación de facturas no 
intervenidas, por qué no se 
había renovado el contrato 
a un empleado muncipal y 
por qué no se habían apro
bado los presupuetos del 93.

Ó
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Tendrá por ob jeto la promoción de la construcción o rehabilitación de edificios

Ultimada la Empresa Municipal 
de la Vivienda en Toledo

TOLEDO. (Efe).- La Comi
sión Informativa de Urbanismo 
del Ayuntamiento de Toledo 
ha dado el visto bueno para 
su aprobación definitiva por el 
Pleno municipal a los estatutos 
de la Empresa Municipal de 
la Vivienda, cuya memoria y 
proyecto fueron aprobados el 
el Pleno del pasado mes de 
marzo.

Según informó ayer la cor
poración toledana, esta empre
sa, que se regulará por la Ley 
de Sociedades Anónimas, ten
drá por objeto la promoción 
de la construcción o rehabili
tación de los edificios y locales.

Además, entre sus funciones 
se encuentran el acondiciona
miento de espacios y equipa
mientos, junto a su explotación, 
en venta o .en alquiler y su 
administración directa o indi
recta,. destinadas a fines resi
denciales, el aparcamiento de 
vehícu'os, y las actividades eco
nómicas y culturales.

Otras funciones son la adju
dicación y contratación de toda 
clase de obras, estudios y pro
yectos para la construcción o 
rehabilitación de fincas.

Según los estatutos, su deno
minación será Sociedad Mer
cantil Empresa Municipal de 
la Vivienda de Toledo S.A., y 
dispondrá de un capital social

Otra de sus funciones será el estudio de proyectos de rehabilitación de fincas.

Í

de veinticinco 
pesetas.

Los órganos 
serán la Junta 
grada por los

millones de

de Gobierno 
General, inte- 
miembros del

Pleno municipal, el Consejo de 
Administración, con seis miem- 
bro-S y presidido por el alcalde, 
Joanquín Sánchez Garrido, y 
la Gerencia.

Adquisición de fíncas en el 
'"casco histórico^

La Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de Toledo 
tiene previsto aprobar esta 
semana el pliego de condicio
nes para la adquisición de fin
cas urbanas en el Casco His
tórico de Toledo para desarro-

llar una. política de construc
ción de viviendas protegidas.

La Comisión de Gobierno 
dio el visto bueno definitivo 
a este pliego de condiciones 
que fue aprobado por el Pleno 
municipal en su sesión del 
pasado 26 de marzo, según 
informó el Ayuntamiento en 
una nota de prensa.

Este concurso tiene como 
objetivo la adquisición de 
viviendas urbanas en el Casco 
Histórico, Covachuelas y la 
zona de Tavera, por parte del 
Ayuntamiento de la capital 
regional.

Las ofertas, que deberán 
presentarse en el plazo de 
treinta días, una vez sea publi
cada la convocatoria en el 
Boletín Oficial de la Provincia 
y el Diario Oficial de Casti
lla-La Mancha, deberán refe
rirse a fincas urbanas en gene
ral, y pueden ser también sola
res o edificios.

^ Premios de Ornamentación 

del Corpus Christi
La Casa de Oficios de la 

Diputación de Toledo ha sido 
galardonada con el primer 
premio del concurso de 
ornamentación del recorrido 
procesional del Corpus Christi, 
dotado con 150.000 pesetas, 
por sus trabajos realizados en 
el tramo comprendido entre el 
callejón de San Pedro y la 
calle del Locum.

Este certámen ha sido 
convocado por el 
Ayuntamiento de Toledo en 
colaboración con la Cámara 
de Comercio y la Delegación 
Provincial del Colegio de 
Arquitectos de Castilla-La

Mancha.
El segundo premio, de 

100.000 pesetas, patrocinado 
por la Cámara de Comercio, 
correspondió a Isabel García 
Calvo, por el adorno del 
Callejón de San Pedro.

El tercer premio, de 50.000 
pesetas, ha sidoconcedido a 
Julio Acevedo Illada, por la 
decoración de la Plaza 
Marrón, mientras que en lo 
que se refiere al adorno de 
balcones, el primer premio, de 
75.000 pesetas, ha 
correspondido a Crescencia 
Sánchez Rubio, con domicilio 
en Santa Clara, 2.

Los regadíos de Talavera 
peligran por las restricciones

TALAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- Cerca de 2.500 
agricultores de la Comunidad 
de Regantes del Canal Bajo del 
Alberche temen que las res
tricciones de agua destinada a 
regadío puedan ocasionar la 
“desaparición por completo” 
de este tipo de cultivo en Tala- 
vera, según su secretario, José 
Manuel Blanco.

Todos los regantes de la 
zona están convocado.s a una 
asamblea, que se celebrará el 
vierne.s en el campo de fútbol 
de Talavera la Nueva, en la 
que la directiva de la Comu
nidad informará de la actual

situación y pedirá la aproba
ción de medidas para exigir 
soluciones a la Administración.

Blanco señaló que “se están 
llevando el agua descarada
mente. Nos están dejando sin 
agua en esta zona para 
emplearía en cosas superduas”.

En este sentido, Blanco dijo 
que han impugnado los acuer
dos publicados en el Boletín 
Oficial de la Provincia para 
trasvasar agua a más de 90 pue
blos situados en otros puntos 
de la provincia, así como otro 
en el que se recoge el trasvase 
de agua para enviaría a la urba
nización “Fuente Romero”. Los regantes del Canal Bajo del Alberche exigen medidas urgentes.

Í¡niodc

Comienzan la 
restauración del 
muro Norte del 
castillo de 
Consuegra

CONSUEGRA. (Efp\ 
trabajos de recuperación' solidación del mPuí’'£ 

castillo de Consuegra comJ 
zaron ayer, dentro debí 
rehabilitación del naiíá 
de esta localidad ™"

L
co

er
o

’P^/^f® ^1 alcalde, G 
sindo Quijona. nn

Las obras se financiará, 
raves de una subvención. 

la corporación consuegreña 
solicitado al Plan RegUb 
Zonas Deprimidas por 5 
cuantía de 4,5 millones^ 
pesetas, con los que se pao¡ 
a los diez peones y dos oficia 
que participarán en la recuj 
ración del muro. Í

Quijona explicó que los ti 
bajos emprendidos tienen p 
objeto también proteger í 
interior de las dependenci 
del castillo, “para que no' 
instalen en él visitantes ni 
turnos no deseados, que acc 
den fácilmente a la fortale 
debido a la iluminación c 
cerro Calderico, sobre el qi 
ésta se asienta”, y reconvertí 
para su uso como museo y sé 
de una escuela-taller. Poi

El Plan de Recuperación d to
Conjunto Histórico de Consu
gra comprende, además

unive
d lirán

castillo, once molinos y dos n 
ñas de edificios antiguos.

De lo.s once molinos con qi
cuenta Consuegra y tras si

pare: 
organ 
Iníon

- . *, cornil
años de obras, siete pueden? 5,^5

Duevíya visitados, mientras que
cuatro restantes se encuenti
en proceso de rehabiliiaciói 
las dos ruinas pendientesj 
sendos proyectos de acondic
namiento

dezq 
adqui

drof
uaiiiicuiu. i •

Otro proyecto que ulii J 
esto.s días la corporación mu
cipal consuegreña es la lini[ bLí

za de los restos de la Em
. , m___ «miSm lico.de la Virgen Blanca, cubie

parcialmente por una 
tidad de escombros.

de di 
toda

“Proyecto Hombrfi, 
podría renunciara 
instalar el centro i 
toxicómanos en
Trijueque

GUADALAJARA. (Efd 
organización “Proyecto 
bre” en Guadalajara 
renunciar a la 
un centro de rehabilité 
extoxicómanos 
(Guadalajara) asi * 
sujunta directiva y an«. 
tin'uo rechazo m^J 
los habitantes de este «

cip'O- Jpi GobienSegún fuentes del
Civil, el go’’^'‘"2oO 
Herrero, ha mant^, 
reunión con represe ^^..^^^ 
Ayuntamiento ae • 
para llegar a a gu ‘^^^ 
que evite el g^uní hombre” tenga que -y 
a su "’s*‘‘'“'’"jLt(í>i 
las amenazas e

P renu^*

son sometidos el intentan entrar e 
alquilado para ese
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76.000 millones a becas
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Macete se organiza por tercer año este Curso de verano de la Universidad

Informática en acción
ovsei

: Por tercer año consecutivo, 
ciónd destacadas figuras del ámbito 
Const universitario informático ven-
nás
dosn

con qi 
•as sie 
edens 
que^

:uent 
lacio:
:ntes’ 
onda

ulti 
in mi 
i Iim| 
1 Era 
mhiei 
;ranc

bre'

( ilrán a Albacete para partici-
par en el Curso de verano que 
organiza el Departamento de. 
Informática del Campus. Dará 
comienzo el día 30 de este 
mes, y en él se demostrará 
nuevamente la calidad y soli- 
ilezque estos estudios hari 
adquirido en la ciudad. El cur- 
sovaaestar dirigido por Isi
dro Ramos Salavert, que fuera 
el primer rector de la recién 
nacida Universidad de Casti
lla-La Mancha y que fue des
pués nombrado rector honorí
fico. Los ponentes proceden 
de diversas universidades de 
ioda España.

^EI director del

ara 
rod

(Efe) 
o H( 

poi 
ición, 
jción

curso será 
Isidro Ramos 
Salavert, rector 
honorífico de la 
Universidad 
regional

_U

-<0 
■o 
o»

®specialistas 
Ue Valencia, 
Madrid, 
^3ragoza y 
Málaga, 
Además de los 
^® Albacete
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El día 30 se inauaurara la tercera edición de esta actividad, bajo la dirección de Isidro Fiamos Salav^

Historia y presente del curso
de verano de Informática
El Departamento de Infor
mática del campus organiza 
por tercer año consecutivo, 
un curso de verano que en 
esta edición se iniciará el 
próximo día 30. Figuras 
relevantes del ámbito uni
versitario informático del 
país volverán a Albacete 
para abordar los temas más 
candentes de la Informática 
actual, y una vez más, se 
demostrará la calidad y soli
dez que estos estudios tie
nen en esta ciudad.

F. IZAGUIRRE

Fue en junio de 1991 cuando 
por primera vez en Castilla-La 
Mancha se realizaba un curso 
de verano de Informática de 
cariz universitario, organizado 
por el Departamento de Infor
mática de la Universidad regio
nal con sede en el campus de 
Albacete.

EI curso, que se desarrolló 
desde el 24 al 28 del citado 
mes, versaba sobre “Informá
tica Actual” y se celebró en 
el Salón de Actos de la Dipu
tación de Albacete y no en el 
Salón de Grados de la Escuela 
Politécnica del campus como 
estaba previsto, por el alto 
número de alumnos matricu
lados en esa actividad, que con
tó firralmente con 170 asis
tentes.

El nivel académico y pro
fesional de los 16 conferencian
tes que intervinieron en el cur
so, de los que 9 eran profesores 
de otras Universidades, fue 
algo muy destacado por el 
Departamento de Informática 
en Albacete. Y no era para 
menos; figuras relevantes del 
panorama universitario infor
mático del país se reunían en 
esta ciudad para abordar temas 
de esta materia con la más alta 
cualificación científica.

Dichos temas fueron los 
siguientes: “Técnicas formales 
en la producción de sofware”, 
“Modelos formales en progra
mación”, “Procesamiento para
lelo”, “Introducción a las bases 
de datos distribuidas” y “Pro
cesamiento de imágenes digi
tales”.

El director del curso fue Isi
dro Ramos Salavert, catedrá
tico de la Universidad Politéc
nica de Valencia (Departamen
to de Sistemas Informáticos y 
Computación), el primer rector 
que tuvo la Universidad de 
Castilla-La Mancha, y de la que 
ahora es rector honorífico.

170 asistentes

De las 170 personas que asis
tieron al curso, 120 eran alum
nos de la Politécnica de Alba
cete y 50 externos a ese centro, 
y en general eran profesores 
de FP, de institutos o del Cen
tro de Cálculo de otras Uni-
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►
 Desde un 

principio se 
puso de 
manifiesto el
deseo del 2-
ciclo de 
Informática 
para el 
campus de 
Albacete 

_____ U

versidades.
Los profesores del Departa

mento de Informática, de la 
Escuela Politécnica de Albace
te, expresaron por aquel enton
ces su satisfacción por la rea
lización de esa actividad, a la

informática, una de las carreras que se pueden cursar en el campus universitario de Albacete, en su primer ciclo.

^̂̂
 ̂"̂
^̂
 ̂^̂̂

El curso se celebrará en el Salón de Actos de la Diputación.

vez que comunicaron su deseo 
de que “el curso sea la primera 
piedra del establecimiento del 
segundo ciclo de Informática 
en Albacete, y que se haga 
pública la gran labor investi
gadora que se ha realizado en

la rama de Informática de la 
Politécnica en sus cinco años 
de funcionamiento”.

Ya se estaba en condiciones 
de hablar de resultados de 
investigación en los estudios 
informáticos de Albacete.

Se abordan 
temás
punteros de

Informática

«lili 

«ación 
ación 
oaciói 
año 2.

Y ya en esta primera a 
vidad en el marco de loscui 
de verano de la Univefi* 
de Castilla-La Mancha, qui 
patente el empuje de loses 
dios universitarios informal* 
en Albacete, y su capacidad 
convocatoria para atraer a ( 
meras figuras de la informa

petició 
delsei 
ben 

Dur¡
Deparl 
ik la 
Politéc 
tóler
ronde 
hbanl 
ndek 
cainpuí 
.Ki la 
inform, 
taiubiéi 
nos y ■

del país. ,
Los conferenciantes de.

Universidades en aquel 
curso fueron Isidro 
David de Frutos, Vicent 
nández, Matilde^* 
Alpuente, Jose Dua». 
Oliver, Pedro Blesa) 
lino Vicens.

Asimismo, se PJ^^Líi^q 
fiesto el deseo de j 
esta actividad en 
ediciones siguientes 
sos de verano de 
sidad. Y así fue en 
de junio, esta vez e ^^ 
y con características . 
a la primera expe ^^^^jj 
mismo deseo a ¡,j 
miento del segando» 
Informática.

'fflRa!
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Dinamismo de Informática

) se 
Iou

ín

Í^L™^ Íes^^Uó 
Hf^rX 29 y 3« de 

a 199^ bajo la misma 
*¡«>ó« Departamen- 
tSwmí**"'** laEscue a 
‘* lra de Albacete y la 
*'- de Isidro Ramos 
Sreccio'’
i lutación cedió una vez 
.^,¿Salón de Actos para 

alaue se matricularon 
“£«S. entre estudiantes 
¿ sores del d.stnto unt- 
io regiona y de otras 
'liiiversidades del país. Asi, 
la profesorado procedente 

Pafe Vasco, por ejemplo, 
1 nivel de asistencia fue con- 

Jrado nuevamente como un 

fundamentalmente se 
«traba en este segundo 
So. la calidad y solidez 

los estudios informáticos en 
Ubacete, y la capacidad de su 
jfesorado para organizar un 
so en el que se abordaron 
profundidad dos temas pun- 

fos de la investigación y 
rollo de la Informática en 

ipaiia: “El reconocimiento de 
Binas (reconocimiento de la 

abra y de imágenes), y la 
Ingeniería del software orien
ta a objetos”.
Intervinieron como ponentes 

factores de reconocido pres
aren el ámbito de la Infor
mática del país.

Pero la celebración de esta 
leginda edición del curso de 
¿rano de Informática no fue 
necisamente en un ambiente 
áe ánimo y alegría: la propues
ta de nuevas titulaciones de la 
Universidad de Castilla-La 

S Mancha que por aquel enton- 

an

de

res fue aprobada para su ele
cción al Ministerio de Edu
cación y Ciencia en la progra
mación de enseñanzas para el 
año 2.000, no contemplaba la 
petición del establecimiento 
Asegundo ciclo de Informá
tica en el campu.s de Albacete.

Durante muchos meses el 
Departamento de Informática 

la Escuela Universitaria 
Politécnica de Albacete trabajó 
teentemente en la elabora- 

L dónde informes que argumen- 
laban la capacidad investigado- 
rade la sección informática del 
®ipus de Albacete para aco- 

la titulación superior de 
a a Informática. Esta petición era 

I^bién de los propios alum- 
•® y se sumaron las fuerzas

cur 
:r» 
que 
teí 
láiil 
laó

►ei iii Curso de Verano viene precedido de una 
trayectoria de éxito, con capacidad de convocatoria
para atraer a primeras figuras de ia informática

M

Los estudios de Informática se asientan en la Escuela Universitaria Politécnica del campus.

sociales, políticas y económicas 
de la ciudad. Pero no prosperó.

Aún así, el Departamento de 
Informática siguió con su nor
mal actividad y organizó como 
estaba previsto el segundo cur
so de verano, en cuyo ambiente 
flotaba, eso sí, lo que seguía 
siendo un sueño: el segundo 
ciclo.

Ahora, en junio de 1993, y 
por tercer año consecutivo, se 
está en vísperas de la celebra
ción del tercer curso de verano 
de Informática. Será también 
en el Salón de Actos de la 
Diputación y con el mismo 
director, Isidro Ramos Sala
vert.

Se desarrollará desde el 
próximo día 30 hasta el 2 de 
julio, y figuras relevantes del 
panorama informático del país 
volverán a reunirse en Albacete 
para abordar los temas más 
candentes de la Informática 
actual.

►En el 1 Curso 
de Verano, en 
1991, quedó 
patente el 
empuje de los 
estudios 
universitarios 
informáticos en 
Albacete

fifi

Y, probablemente, con el 
mismo deseo, y con más expe
riencia docente e investigadora 
que hace ya dos años. Y es 
que los estudios informáticos 
tienen presencia indiscutible en

fifi

esta ciudad.

Plazas limitadas

Precisamente ayer, día 22, 
finalizó el plazo para inscribirse 
al curso de verano de Infor
mática. El número de plazas 
es limitado y se admitirán por 
riguroso orden de inscripción.

La cuota general de inscrip
ción es de 16.000 pesetas, si 
bien los profesores y personal 
de Administración y Servicios, 
y estudiantes de la Universidad 
de Castilla-La Mancha abonan 
una cuota inferior, de 8.000 y 
4.000 pesetas, respectivamente.

Se trata del único curso de 
verano de la Universidad de 
Castilla-La Mancha que en la 
edición de 1993 se va a celebrar 
en Albacete.

Hay programados nueve cur
sos más, de los que ocho ten
drán lugar en el campus de 
Cuenca, y uno en Toledo.

Software y Vision
El programa del III Curso 

de Verano de Informática, se 
estructura en dos bloques 
temáticos: “Especificaciones 
del software” y “Visión”.

El día 30, se presentará el 
curso a las 9,00 horas con una 
exposición del primer bloque 
temático, por Isidro Ramos. 
Después intervendrán el cate
drático de la Universidad Com
plutense de Madrid, David de 
Frutos, con el tema “Modelos 
formales de la concurrencia”; 
Javier Martínez Rodríguez, 
profesor titular de la Univer
sidad de Zaragoza, con “Redes 
de Petri”; Fernando Cuartero, 
profesor titular de Informática, 
de Albacete, abordará “Alge
bras de proceso”; de nuevo, 
Javier Martínez Rodríguez, 
intervendrá con “Semántica de 
procesos mediante Redes de 
Petri”, y David de Frutos, con 
el tema “Lógicas para la espe
cificación de procesos". Cerra
rá la jornada Valentín Valero, 
profesor de Informática, de 
Albacete, con el tema “Diseño 
sistemático de sistemas con
currentes”.

El día I, Marcelino Vicens, 
profesor titular de la Univer
sidad de Valencia, hablará 
sobre “Tratamiento digital de 
imágenes. Técnicas básicas”; 
Antonio Garrido, profesor titu
lar de Informática, de Alba
cete, expondrá la “Compren
sión de imágenes”; “Análisis de 
movimiento en secuencia de 
imágenes” será el tema que 
abordará Miguel Angel Fer
nández, profesor de Informá
tica de Albacete; Juan de Mata 
Domingo, del Instituto de 
Robótica de Valencia, hablará 
sobre “Métodos para el control 
de Robot basados en visión”; 
el director del Departamento 
de Informática de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Francisco José Quiles, hablará 
sobre “Arquitecturas paralelas. 
Herramientas de simulación 
orientada.s a visión”, y Emilio 
López Zapata, catedrático de 
la Universidad de Málaga, 
expondrá el tema “Reconstruc
ción 3D en multiprocesadores”.

El día 2, se hablará de 
“Aprendizaje: Visión artificial, 
un campo de aplicación”; 
“Computación neuronal en el 
camino visual”, y “Vídeo digi
tal: Tecnología y aplicaciones”.

nal

Francisco José Quiles, director del Departamento de Informática.Í^alavert, director del curso.
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Un curso dedicado a la tragedia yugoslava, dirigido por el periodista Carles Sentís, inició las actividades de la UIMP.

1

Belgrado
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Se impartirán cursos Que van van desde la crisis yugoslava al estado de las autonomías

La Menendez Pelayo inicia
mantienen tambien las de cu
tro semanas para estudiar’e 
verano en Francia e Inglaterr

Sia: 
;latei
El ai 
'tren'con 1.000 y 2.000 ayudas, reí 

pectivamente. ®^"‘
aillo; 
:;1 ate 
’iierto 
'oviad

p-
^

sus cursos de verano

Educación 
destinará 76.ooo 
millones de 
poseías a becas 
de estudio

BARCELONA. (Efe).- La 
Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo (UIMP) ini
ció el pasado lunes sus acti
vidades docentes estivales en 
la Ciudad Condal con un curso 
dedicado a la tragedia yugos
lava y dirigido por el periodista 
Carles Sentís.

La investigación básica sobre 
el cáncer, el estado de las auto
nomías y la cultura etrusca 
serán debatidos hasta el próxi
mo mes de julio en algunos 
de la veintena de cursos de 
verano que la UIMP impartirá 
este año en Barcelona.

Periodistas nacionales y
extranjeros participarán en un 1
seminario que plantea las raí
ces de la crisis yugoslava, la 
realidad histórica actual de los 
nacionalismos y la necesidad de 
una política exterior única de 
la CE.

Seminario sobre el estado de 
las autonomías

En el terreno político, el 
seminario más importante es 
el dedicado al estado de las 
autonomías, donde se expon
drá la doctrina del Tribunal 
Constitucional sobres comuni
dades autónomas, la experien
cia y las perspectivas en el pro
ceso de traspaso de servicios 
y las tareas pendientes para la 
culminación del Estado auto
nómico.

Entre los cursos de carácter 
económico, destaca el centrado 
en el análisis de “Los límites 

al crecimiento económico: 
ahorro y financiación exterior 
en la economía española”.

Otros temas

Cuatro cursos 
ción directa con 
la cultura, “Los 

tendrán rela- 
el mundo de 
etruscos y su

expansión mediterránea”, “Las 
rutas mediterráneas de la pin
tura: maestros y talleres en tor
no a 1500”, “Corte y mece
nazgo: la literatura, el arte, la 
música y el teatro en la Baja 
Edad Media”, e “Intervención 
en núcleos urbanos antiguos”.

^Masters comúnes en 16 

universidades europeas
La Universidad Autónoma 

de Madrid, junto a otras 
quince universidades europeas, 
impartirá a partir del próximo 
curso dos masters sobre 
Ciencia, Tecnología y 
Sociedad, primera titulación 
de postgrado de esa 
especialización en Europa, 
encaminada a dirigir las 
estretegias de Investigación y 
Desarrollo (I+D).

La UAM desarrollará el 
curso en el Instituto 
Universitario de Sociología de 
Nueva Tecnologías en dos

La ecología estará presente 
con un curso sobre “Retos 
ambientales en las áreas cos
teras” y otro sobre la Ama
zonia. Otro curso analizará el 
impacto socio-económico de 
los Juegos Olímpicos de Bar
celona un año después de su 
celebración.

Primera carrera universitaria 
MBS en Madrid

La escuela de negocios 
Madrid Business Scholl (MBS) 
impartirá a partir del curso 
93/94 en Madrid la carrera uni- 

ciclos, el primero de 
septiembte a diciembre e 1993 
y el segundo entre enero y 
junio de 1994, al que podrán 
acceder 200 alumnos. Las 
universidades del País Vasco y 
Valencia participan también.

La directora del Instituto y 
catedrática de Economía 
Aplicada, Paloma Sánchez, 
dijo que la iniciativa tendrá 
carácter permanente y que por 
ella se constituyó en 1991 la 
Asociación Interuniversitaria 
Europea para la Sociedad, la 
Ciencia y la Tecnología. 

versitaria estadounidense en

MADRID. (Efet v 
750.ÜÜ0 alumnos p iá^»' 
ficiarsedCasbeeSs^X' 
^ mmiaeno de Educad^ 
Ciencia para el curso 93/94, 
los niveles no obligatorio, ' 
un importe total de 7¿S 
millones de pesetas, i„fo, 
ayer el ministro de Edioó 
en funaones, Alfredo Pé’ 
Rubalcaba.

El plazo para solicitarlji 
becas termina el 30 de jui 
para la convocatoria de iní 
y el 29 de octubre paralad 
vocatoria de septiembre y n 
prirnera vez la cuantía máxin 
de las becas será de masa 
600.000 pesetas, en concreto '''^^• 
604.000, indicó el ministro.qu ”?”' 
en el caso de los alumnos cc 
residencia en islas (Balearerf'^ 
Canarias) contarán con

C
o

tor

suplemento de 75.000 pesela
Las becas se otorgarán tai 

bién, además de en los nive

MAE 
mist 

ment
no obligatorios, en el segunt n^f^^ 
ciclo de Educación infantil W 
en Educación Especial. Í tUífot

Del total de becas 480.111 
se destinarán a enseñanza 
medias (Bachillerato y Fomi 
ción Profesional), 250.00()|
Universidad y el resto a ol 
niveles. ,

Actualización del nivel de 
rentas

Administración de Negocios, 
reconocida por la Universidad 
de Houston (Texas), ciudad en 
la que se cursará el tercero de 

«quia 
díae: 
klas’ 
Ale 

tód 
oídos,

Pérez Rubalcaba manifol pañía i 
que se ha actualizado el nS Gener;
de rentas máximas para sol

los cuatro años de 
tarán los estudios.

Precio del curso

citar becas por encima del IP
toqi 
piez

Fuentes de MBS, 
1988 imparte cursos 

que cons-

que desde 
de master

v se han situado en tres milli «ese 
Ennes de pesetas netas para ui 

familia de cuatro miembn 
(matrimonio, más dos hij® 
cifra que variará según?
número

flicont 
tesiei
Han

de integrantes di fe de 
Sni

en Madrid, informaron ayer 
que el precio por año será de 
940.000 pesetas, incluso el ter
cero que se desarrollará en la 
ciudad texana.

La carrera será impartirá 
principalmente en inglés y no 
se exigirá una determinada 
nota de selectividad, aunque 
los aspirantes deberán realizar 
una prueba que incluirá tests 
de inglés y de actitud y una 
entrevista personal.

Los estudios se basan en la 
fórmula universitaria nortea
mericana. Durante el tercer 
año, que se cursará en Hous
ton, podrá elegirse entre ocho 
especialidades: Finanzas, Con
tabilidad, Marketing, Direc
ción, Sistemas Informáticos, 
Operacione.s y Producción, 
Estadística e Investigación 
Operativa, y Economía.

Además, los alumnos estu
diarán algunas asignaturas en 
francés o alemán con el obje
tivo de dominar una terceiíi 
lengua y podrán, en un año 
mas, obtener el master en Busi
ness Administration.

unidad familiar.
El ministro señaló que El

becas de residencia, es djJ^

para aquellos estudiantes fl 
denen que desplazarsej ^e,a 
domicilio familiar, el incre , 
to ha sido del 7,5 por eie.^

El Ministerio otorgará nlj 
1.500 becas para alumnos Í 
se encuentren en el ultim 
so de carrera universi a r ^ ^. 
madas de colaboración^ 
que inicien la carrera*^ 

“mptr.e";nualde350W 
tas, compatibles 000 0»^

Blade 
iíiiien' 
pendí 
jolas 
teem

lerion 
lares. 

Las 
1^ ce 
^erra

das.
Las u

niversidades. H '« t

zó el ministro, 
el 25 por ciento * „
de EW»»^ 11*
diantes de Derecnu, 2 u

«pitá
o,

cas y Gestión 
facultades en las q - ( 
cultades para encon^J 
sorado, comento K

’k 
üeiai

91/9.1.4'’ lisiad
Durante el euW j^ 

ahora termina, e

pesetas. L
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*>Los actos fúnebres, presididos por 
Mf Narcís Serra, se celebraron en el

Cuartel General del Ejército, con 
ift la asistencia de familiares de los 

fallecidos y numeroso público

C
O ■yiyobispo vicario general castrense llama a evitar “odios de venganza'’

funeral por las victimas
os. [X

nforii
Jcad

Pén

Uun 
la coi

le la barbarie etarra
■^^ynobispo vicario general castrense, José 
’’^™ fenue/ Estepa, hizo ayer un llamamiento para 
’’‘‘^ rilar ^‘cosechar odios de venganza’^ contra los 
'^'^’’^‘* fíorístas y pidió ‘^caminar juntos para una 

•‘1' ^aantación más plena de la paz en nuestra 
^* vieáad”. Este fue el mensaje de la homilía 

es
lOSC
can
on u
leseia MADRID. (Efe).- Durante
m tan * ^i^^’ Estepa condenó el 
n¡ve®Míe odio de Caín de 
Sítuníi^ites están sumidos en el 
antil W de degradación más 
al. j strema e inhumana” en refe- 
Je cid ó a los terroristas autores
)¡ar!j Patentado.

El arzobispo vicario generallateni
J5 rg¡ ítrense leyó el mensaje “de 

’ i-'fundo pesar” del Papa Juan

180.00 B 11 por “la triste noticia
J y atentado que ha causado 

muertos y heridos” y que haForra 
.0005 aviado al arzobispo de 

Hadrid, cardenal Angel 
isauía. con el fin de que lo

ie

faga extensible a los familiares 
tías víctimas.

Al concluir la misa se cele-
i tóel acto de homenaje a los 
! Bs. durante el cual la Com- 

wifol jañía de Honores del Cuartel 
d nií General del Ejército interpretó 
ra sOi g loque jg oración y coreó 
IdlP «pieza castrense “La muerte 

«es el final”.> m 
ira ® En el Patio de Armas se 
emlH íiicontraban formadas frente a 

fe siete féretros cubiertos con 
‘•'bandera española la escua- 
^ de Gastadores, las tropas 
Í^í rindieron honores.

El vicepresidente del 
s da wierno, acompañado del 

®Pistro de Defensa, Julián 
Vargas, y del Jefe del 

rem ®>ado Mayor de la Defensa, 
cien We general José Rodrigo, 

’^ ^’p a '^^ banderas espa- 
los Í ® Q^e cubrían los féretros

. de

tes q
se

noiU
ria,

iocen 
lor)

^^mces al mérito militar con 
wiivo blanco, condedidas a 
^'^te fallecidos, que pos- 

^""ente entregó a los fami-

asa

esc

en el funeral que se celebró ayer por la mañana 
en el Cuartel General del Ejército por el eterno 
descanso de las siete víctimas -seis militares 
y un civildel atentado perpetrado anteayer lunes 
en Madrid en la calle de Joaquín Costa. Los 
actos fúnebres fueron presididos por el vice-

presidente del Gobierno en funciones, Narcís 
Serra, y se celebraron en el Patio de Armas 
del Cuartel General del Ejército de Tierra, con 
la asistencia de familiares de los fallecidos y 
de un numeroso público que siguió la ceremonia 
con gran emoción.

El arzobispo vicario general castrense, José Manuel Estepa, pidió “caminar juntos para una implantación más plena de la paz en nuestra sociedad”.

1

El funeral se celebró en el Cuartel General del Ejército.

Desean que sus hijos 
olviden el violento atentado:

Los padres de los tres niños heridos en Madrid al estallar 
un coche-bomba cuando esperaban un autobús escolar, desean 
que sus hijos olviden cuanto antes el violento atentado, mientras 
aguardan, rodeados de sus familiares y amigos, la evolución 
de sus graves heridas en los hospitales. Así lo manifestó la 
madre de María Gabriela y Juana Cañizo, de 15 y 8 años, 
y que se encuentran ingresadas en el hospital La Princesa y 
Gregorio Marañón, respectivamente. Los padres de las dos 
hermanas heridas, médicos ambos, se debaten entre lo.s dos 
centros sanitarios en los que ingresaron sus hija.s después de 
que estallara el coche-bomba. Un día después del atentado, 
evitan hacer declaraciones a la prensa sobre lo sucedido, “sólo 
deciros que evolucionan bien. No queremos que las niñas salgan 
en la prensa y que luego les pregunten siempre por lo que 
pasó, queremos que olviden cuanto antes todo esto”, señalaba 
a Efe la madre, que trabaja en el hospital Doce de Octubre, 
en la puerta de la UVI del hospital La Princesa, donde está 
ingresada su hija menor.

''ictimas son los tenien- 
Ejército de 

Baró- Dávila y Javier 
c.?^^^nientes coroneles 

a “^^^^ Carretero; el 
Oln-o cit ‘^‘'‘^'‘^‘‘ Domingo 

W ■ ^Í*^^^ ^alvo y el con- 
P^d’-o Robles.

'^■'^' vLa^’ ^^¡^^‘^os y con 
“^'^ milité" ®" ^"^ f“’’go- 
Esiadn 4 ’ ^^e se dirigía al 
iloiide ^® '^ Defensa, 

‘destinados, 
‘“’üanaPT^®^ '^^ ocho de la 
'^e explosión un ^«"iba colocado en la

ay “■ 
proí 

lcal¿ 
jU“ 
Distes Glorieta Ruiz de Alda.

Terminada la ceremonia, los 
compañeros de los fallecidos 
portaron a hombros los fére
tros y al compás de la marcha

fúnebre abandonaron el Patio 
de Armas.

Estuvieron presentes en los 
actos, además de Serra y Gar
cía Vargas, varias autoridades.

ó b
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Jordi Pujol hizo una referencia “al prosrama autonómico, y no sólo al económico

CiU exige que se acepte su
programa para negociar

BARCELONA. (Efe).- El 
comité de enlace de CiU acor
dó ayer comunicar a Felipe 
González que antes de discutir 
su oferta de gobierno de coa
lición, quiere conocer si éste 
acepta “integramente” el pro
grama electoral de la coalición 
nacionalista.

El presidente de la Gene- 
ralitat y de CDC, Jordi Pujol, 
trasladare! este acuerdo al líder 
del PSOE en el próximo 
encuentro, que probablemente 
celebrarán hoy.

La dirección de la coalición 
nacionalista se reunió ayer 
durante dos horas, después de 
que lo hicieran por separado 
los dos partidos que la inte
gran, y escuchó de boca de Jor
di Pujol la oferta de gobierno 
de coalición formulada por 
Felipe González.

El acuerdo que leyó al final 
de la reunión Miquel Roca, 
secretario general de CDC, 
faculta a Pujol para comunicar 
a González que “previamente 
a cualquier otra decisión quiere 
conocer si acepta o no el pro
grama presentado por CiU en 
las últimas elecciones genera
les, dado que este programa 
constituye un compromiso 
incuestionable ante los electo
res y el país en general”.

A la pregunta de si esto sig
nifica que piden a González 
que acepte “integramente” el 
programa de los nacionalistas 
como condición previa a nego
ciar cualquier pacto. Roca res-

Un momento de la reunión que mantuvo el comité de enlace de CiU bajo la presidencia de Jordi Pujol.

'í

pondió afirmativamente.
Recordó asimismo 

durante toda la campaña 
toral, CiU reiteró que

que 
elec-
sólo

tenía un compromiso, su pro
grama electoral, y dijo que el 
acuerdo le satisface plenamen
te porque “es muy coherente 
y responde a la línea defendida 
por los candidatos de CiU a 
lo largo de toda la campaña 
electoral”.

Jordi Pujol señaló que “cual
quier decisión la tomamos 
sobre la base de nuestro pro
grama, con una muy especial 
referencia al programa autonó
mico, y no sólo al económico, 
esto debe quedar claro”.

Según Pujol, en la entrevista

que mantuvo la semana pasada 
con Felipe González éste “me 
hizo una exposición muy inte
resante como planteamiento 
global, pero no noté voluntad 
de entrar en temas concretos 
y nuestro planteamiento no es 
éste”.

“Nosotros debemos hacer un 
planteamiento programático 
muy preciso -agregó Pujol- en 
el campo económico y auto
nómico, porque nosotros 
somos un partido nacionalista 
y esto debe tenerse en cuenta”.

De la postura de CiU, según

Pujol, no debe deducirse nin
guna predisposición, “simple
mente nos damos cuenta de 
que el planteamiento que se 
hace es desde un ángulo dife
rente al que nosotros quere
mos”.

A renglón seguido, citó algu
nas de las reivindicaciones pen
dientes de la Generalitat, como 
el traspaso del IRPF, la supre
sión de los gobernadores civi
les, recuperar la Formación 
Profesional Ocupacional o el 
reparto de los Fondos de Cohe
sión Europeos.

González afirma que la ‘negociación 
programática’ aún no ha empezado

CONPENHAGUE.(Efe).- 
El presidente del Gobierno en 
funciones, Felipe González, 
advirtió ayer martes que en 

’ materia de pactos de gobierno 
'‘la negociación programática” 
no ha empezado todavía y 
habrá que esperar a los próxi
mos días.

González precisó que aún no 
están fijadas las fechas de los 
nuevos encuentros con nacio
nalistas vascos y catalanes e 
Izquierda Unida, aunque existe 
una “buena base de discusión 
con las fuerzas políticas”.

El presidente del Gobierno 
en funciones precisó que es 
recomendable que antes de la 
constitución de las Cámaras 
“sepamos en qué estamos de 
acuerdo”.

En cuanto al planteamiento 
del diálogo social, Felipe Gon
zález rechazó las críticas según 
las cuales la coalición con 
nacionalistas podría dificultar

ese diálogo y aseguró que 
ambas líneas de negociación 
eran “compatibles”.

Esas críticas “son un tanto 
apriorísticas”, dijo, porque los 
nacionalistas a veces han teni
do “mejor fortuna” incluso que 
el gobierno a la hora de con
seguir un “acuerdo social más 
fluido”.

Por consiguiente, añadió 
González, “adoptar una deci
sión previa no es lo más opor
tuno, aunque tal vez sea esa 
una posición negociadora”.

• Nada más llegar de Copen
hague, donde asistió a la cum
bre de la CE, González se puso 
en contacto con Jordi Pujol, 
Xabier Arzallus y el represen
tante de IU, Francisco Frutos, 
para retomar las conversacio
nes sobre pactos. Tanto IU 
como los nacionalistas han dis
cutido durante los últimos días 
las oferta realizada por Gon
zález sobre un pacto estable. Felipe González, presidente del Gobierno en funciones.

,^'ércolJ

El PSOE recaba i 
apoyos para una 
moción de censura 
contra Juan 
Hormaechea

SANTANDER, (gf^

PSC-PS0E°y 
Presiden^ de Cantabria* 
mocinn rió en fmocion de censura
por su partido confra' u , 
cutivo regional. Jai^ g, * 
se reunirá hoy con las [J ,( 
políticas y sociales de 
comunidad para recaba, ¿ 
máximo apoyo posible. ., 

LaMesarJelaAsamblei ’
Cantabria admitió ayer ai ¡t

de Cantabiia que, en opinij 
de su presidente, Juan Ho i 
maechea, es “absurda”, va qu ei 
explicó, dimitiré cuando! • | 
produzca el juicio”, en el , lü 
esta procesado por delitos^ «0 
prevaricación y malversac¡¡ ¿ 
de fondos públicos, prens fci 
para el próximo otoño.

Blanco se reunirá con re 
ponsables del PP, Parfü 
Regionalista (PRC), Izquiei 
Unida -coalición que nociiei 
con representación parlam? 
taria-, UGT, CCOO, CEOE
de la Cámara de Comercio; 
Cantabria para explicarlesj 
convencimiento de que'

M

moción de censura es la úm;;; 
salida viable a la situación^ [ 
“deterioro político, confusi^ „. 
desgobierno que padece esi L 
región”.

La moción de censura, qi ¡j 
podría debatirse en pleno’ c
30 de junio o
necesitará el voto

el 1 de juli 
o favorable! j

la mayoría absoluta de li „, 
miembros de la Cámara,! 
este caso veinte, para pri
perar. ¡j

Actualmente, el PSOEcuei 
ta con 16 diputados, el PPd ^, 
13, el PRC con dosydgnl 
mixto con ocho, lo que dira 
que la moción de censura sal 
adelante si se cumplen laspi 
visiones que existen hasta al
ra.

El PRC ha anunciado!
apoyará la moción de ccnsi 
mientras que el presidente! 
PP cántabro, José Luis \a
nes, ha asegurado que sus™ 
no votará a favor de una n 
ciativa que dé la Preside 
de Cantabria a un social^

Los votos del grupo mu 
de reciente creación, no se 
favoi-ablesaesta mocion yaq 
en él se han intep* R 
maechea y otros siete * 
dos quif le apoyan, tras P 
sentación del '
tabro a las elecmones W 
siglas de la Union 
greso de Cantabria ( 
que supuso su ruptura P* 

‘'°Poí su' parte, Hor^ 

en las primeras deck 
que hace sobre esta ^^^^^ 
censura, dijo hoy q • 
siente preocupación, e 
lutamente absurda - .^^^ 
alguien, agrego, teng

del Palacio. */^ 
la Universidad ।
Menéndez que
dente regional ahm

alianza log^^pcAyi 
es la de la

única 
tabria 
PP.

ID.2022
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MeiS^*^^ ‘^^^ B^'^^^ ^^ España reconoce que la economía vive una intensa recesión

ira
Íojo afirma que no se debe 
leniorar la reforma laboral
llADRID.(Efe).-Elgober- 
, del Banco de España, 

a,. , An»el Rojo-
M ’eUiidfcpensable reformar

¿como reducir el déficit 
e mediante una mayor 

rendad en el gasto y una 
poción del sector publico

Lnte la presentación de 
informe anual al Consejo 

^jernl del Banco de España, 
^bict ’io recomendó intioducii 
3pii| .#competencia en los mer- 
a Hi ríos protegidos, especialmen-

o 3'

Blaj
fuen

bar

a 11

en los servicios, la mejora 
la formación de capital 

el (llano v la contribución del 
itosji ñor público al ahorro nacio- 
rsaií ' a través de profundas

yaqu

S 1

Luis Angel Rojo, gobernador del Banco de España.)revi Innas.

on R ^nóB intensa 
Partii "
íuien filis Angel Rojo reconoció 
eueU da economía española esta
lani riendo un período de rece-
EOE
rciff 
rlesj 
lue

n intensa y subrayó que el
mienzo de la recuperación 
«opea, a la que España debe-
Humarse, no se consolidará

\™ Sa el año próximo.
lonj

dsión
En su opinión, la economía
pola tendrá en 1993 un 

"^ ® cimiento nulo o ligeramente

tal y, en definitiva, creadores 
de más desempleo”.

Para Rojo, es preciso que 
los agentes sociales se esfuer
cen en negociar la flexibiliza
ción del mercado de trabajo, 
con la convicción de que la 
desregulación conduce a una 
política activa y eficaz de estí
mulo al trabajo, formación pro
fesional y agilidad en las colo
caciones, que es “el mejor

camino para resolver el pro
blema del paro de modo sos
tenido”.

Según el gobernador, es 
“simplemente imposible” que 
el Estado atienda a las deman
das de los agentes sociales de 
cubrir toda clase de riesgos y 
ofrecer mayor protección social 
al tiempo que se sustenta la 
falsa idea de que debe garan
tizar los niveles de renta de

ü ^livo, lo que provocará que 
*1? iempleo continúe cayendo.

?obernador calificó de 
fracaso la regulación 

W mercado de trabajo, que 
Süiege al trabajador frente al 

’”''"íalo y permite que los sala- 
crezcan sin tener en cuenta 
situación individual de las

^ Condicionantes para una 

futura bajada de los tipos
Ecu( ■presas, y afirmó que “el sis- 

4^^’f sólo parece capaz de ofre- 
iiiiuu ^"^P'^® ^ ^*^^ proporción 

da vez menor de españoles 
sedad de trabajar”.
Criticó que ni siquiera una 

isa de paro cercana al 22 por 
®t« de la población activa 
^eupaz de impedir que los 
itrios aumenten “a ritmos

PP

rasa
lasp;
itaa

do 
xns
mtei
s vi .°^’generadores de infla- 
uitiif ®’.‘;®‘’eenadores de la com-
ina ®tiñdad, inductores de la
iiden itución de trabajo por capi-

En el futuro inmediato, apuntó Luis Angel Rojo, la economía 
debe continuar su convergencia con Europa, para lo que resulta 
indispensable una política monetaria de estabilidad y la 
dismunición de las tensiones en los mercados financieros. Rojo 
subrayó que el margen de posible descenso de los tipos de 
interés estará condicionado no sólo por los mercados monetarios 
exteriores, sino también por la evolución de la inflación interna 
y la estabilidad de la política económica. El gobernador cerró 
su discurso aludiendo a la independencia de los Bancos 
Centrales, que dijo es deseable, pero no una panacea, porque 
si la política de cambio es decidida por los gobiernos y se 
mantienen los compromisos cambiarios del Sistema Monetario 
Europeo, la autonomía de la política monetaria será limitada.

todos los ciudadanos, con unos 
costes presupuestarios muy 
altos.

Abogó en este sentido por 
una'contención del gasto públi
co que permita reducir a medio 
plazo el déficit público, ya que 
si no se corre el riesgo de tras
ladar al futuro graves proble
mas que anularían cualquier 
margen de actuación de la polí
tica fiscal.

Tras señalar que el aumento 
del gasto público en España 
durante los últimos quince 
años ha sido mucho más rápido 
que en el resto de los países 
industrializados, citó como 
principales causas de ese cre
cimiento la ampliación de lo.s 
servicios prestados, la contra
tación de funcionarios, la orga
nización inadecuada de algunos 
servicios y problemas en la ges
tión.

‘Peso muerto’

Otro factor fundamental del 
crecimiento del gasto, dijo, lo 
constituyen las empresas públi
cas con pérdidas, a las que defi
nió como “peso muerto” que 
los presupuesto.s españoles han 
arrastrado durante décadas y 
cuyo alivio, destacó, requiere 
una acción política urgente, 
decidida y pers‘everante.

Luis Angel Rojo reconoció 
que una reestructuración del 
sector público “exoneraría al 
presupuesto de las servidum
bres derivadas del apoyo a acti
vidades empresariales que no 
■requieren, por razones estra
tégicas o de eficiencia, su ges
tión pública”.

Añadió que la actuación 
sobre los gastos requerirá de 
decisiones que implican en 
muchos casos reformas impor
tantes de las políticas instru
mentadas a través de los pre
supuestos y, además, una 
voluntad de disciplina, rigor y 
eficacia, lo que obliga a man
tener con firmeza, dijo, la polí
tica de saneamiento iniciada a 
mitad de 1992.
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Hallan el cadáver 
del tercer ‘casco 
azul’ español 
desaparecido en el 
río Neretva

SPLÍT. (Efe).- El cuerpo sin 
vida del “casco azul" español 
Isaac Piñeiro Varela, fue
encontrado ayer en el río 
Neretva, donde cayó el pasado 
sábado el vehículo blindado en 
el que viajaba junto a otros 
cuatro soldados españoles, 
informaron fuentes de Defen
sa.

El cuerpo de Isaac Piñeiro 
Varela, miembro de la Brigada 
de Paracaidista, fue encontrado 
por los equipos de rescate de 
la Agrupación Canarias casi en 
el mismo sitio en el que apa
reció el cadáver de Agustín 
Maté Costa, cerca del puente 
sobre el Neretva desde el que 
cayó el Vehículo de Combate 
de Zapadores en el que se tras
ladaban.

Traslado a España

Los restos de los soldados 
españoles Samuel Aguilar y 
Agustín Maté fueron traslada
dos ayer martes, hacia España 
desde Split (Croacia), en un 
avión CN-235 de las Fuerzas 
Aéreas españolas.

El avión aterrizaría aproxi
madamente a las 21.00 hora 
española (19.00 gmt) en la base 
aérea de Torrejón (Madrid).

El cadáver del soldado Isaac 
Piñeiro, recuperado ayer no ha 
podido ser trasladado y per
manece en el hospital de Split.

Continúan los trabajos de 
rastreo para localizar al cuarto 
militar desaparecido, el sargen
to José Antonio Delgado, en 
el accidente ocurrido el sábado 
pasado, cuando un vehículo 
con cinco soldados españoles 
cayó a las aguas del río Neretva 
a 20 kilómetros de Mostar, 
capital de la región meridional 
bosnia de Herzegovina.

El quinto soldado a bordo 
del vehículo, Igor Castresana, 
logró llegar a nado a la orilla 
y participa activamente en las 
tareas de rescate.

Los cinco pasajeros del blin
dado de la brigada de para
caidistas de Alcalá de Hernares 
(Madrid) se dirigían, en un 
convoy de cuatro vehículos, 
desde la base de Gracevo al 
destacamento de Jablanica.

FASE DE PROMOCION

“EL ALBACETE BALOMPIE SE LA JUEGA EN PALMA DE MALLORCA”
Durante tres horas, este miércoles y de 9 a 12 (de la noche, Fútbol en directo:

MALLORCA-ALBACETE BALOMPIE
Con nuestros enviados especiales:

JAVIER OLEAGA, MARINO MARTINEZ
y la coordinación de

VICENTE LOPEZ
y los comentarios de

Ginés Meléndez, Panadero Martínez, Emilio Lamparero, Antonio Flores y Vicente Ferrer
Retransmisión en directo del partido más emocionante de la temporada

EN TU RADIO DE ACCION, 98.3 F.M
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¿3 venta de ‘La carrascosa’se firmó en su despacho de la Delesación del Gobierno

Rechazada la nulidad del
juicio contra Juan Guerra

SEVILLA. (Efe).- Un direc
tivo de Ensidesa dijo ayer en 
el juicio contra Juan Guerra 
que la venta de la parcela en 
el polígono Fridex de Alcalá 
de Guadaira (Sevilla) se nego
ció en el despacho que el acu
sado ocupaba en la delegación 
del Gobierno en Andalucía.

Fernando Castro, subdirec
tor de gestión económica de 
Ensidesa. relató en la segunda 
jornada del juicio de Fridex 
que el 21 de septiembre de 
1988 firmó con Guerra en su 
despacho de la Delegación del 
Gobierno la compra-venta de 
la finca “La Carrascosa”, ope
ración que ya apareció en el 
anterior juicio contra Guerra 
por la trama de Fracosur.

Con ocasión de aquella fir
ma, dijo Fernando Castro, Juan 
Guerra le preguntó si Ensidesa 
tenía otras fincas para vender, 
porque podrían interesarle, y 
en los pasillos del edificio vol
vió a hablar sobre la posible 
operación con Juan José Are
nas, el socio de Guerra.

La venta de la parcela de 
Fridex por 21,5 millones de 
pesetas y de la finca “La Espal
dilla” por 3,5 millones -también 
en el término municipal de 
Alcalá de Guadaira- fué firma
da finalmente en Madrid en 
febrero de 1989.

El directivo explicó que 
Ensidesa decidió vender esa 
parcela -que recibió para can
celar la deuda de un clientea 
menor precio del que figuraba 
en un informe anterior de la 
propia compañía por sus “ma
las perspectivas” ante la reca
lificación urbanística de que

Juan Guerra, más relajado que el primer día, no se metió en un despacho sino que bromeó con los fotógrafos.

Un muerto y cuatro 
heridos al 
incendiarse un 
edificio en Murcia Í

MURClA.(Efe) - i j 
dencia de alguno de losn?’'’^ 
que trabajaban en 
baja de un edificio de £"’. 
pudo ser la causa dfe 

que ocasionó la muerte de uno 
ce los operarios y heridas 
otras cuatro personas. 
ellas en estado “muy grave" f 
según fuentes policiales.

Según las primeras investí 1 
gaciones, el fuego pudo iniciar- 
se al manipular los obreros' 
algún material inflamable 
prender después en otros obie-’ 
tos que se encontraban en el. 
piso bajo del inmueble, de seis 
plantas, señalaron las fuentes] 
policiales. J
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Las llamas se propagaron a 
los dos primeros pisos de 
viviendas, de los seis con que 
cuenta el edificio, por lo que 
varios vecinos tuvieron que ser 
evacuados por los bomberos' 
por medio de vehiculos-escalas.?
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La victima mortal es Juan’ 
Pedro Garcia Sánchez, de 22 r 
años, trabajador de la empresa 
que efectuaba las obras de
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había sido objeto, ya que había 
perdido la categoría de edifi
cable, y a la empresa pública 
le hubiera resultado más cos
toso meterse en una batalla 
legal con el Ayuntamiento.

La venta, según Fernando 
Castro, fue al mismo precio 
que el de mercado ya que se 
vendió por 1.400 pesetas/metro 
cuadrado cuando la mejor ofer
ta que habían recibido por ella 
había sido 1.300 pesetas/metro.

El directivo de Ensidesa 
manifestó que en una de sus 
dos visitas a Alcalá de Gua

daira el arquitecto municipal, 
Ernesto Ollero, le comunicó 
que el ayuntamiento rechazaría 
una permuta de la finca “La 
Espaldilla” a cambio de que 
“se reconocieran los antiguos 
derechos de edificabilidad” en 
la parcela de Fridex.

Castro, para quien el fiscal 
solicita tres años de prisión por 
maquinación para alterar el 
precio de las cosas, manifestó 
que ese rechazo del Ayunta
miento no figura en ningún 
informe porque se lo comunicó 
verbalmente al presidente eje

cutivo de la compañía. La 
segunda jornada del juicio de 
Fridex comenzó con una hora 
de retraso, el tiempo que tardó 
la sección tercera de la Audien
cia de Sevilla en decidir sobre 
las peticiones de nulidad pre
sentadas por los abogados de 
los diez acusados, que fueron 
rechazadas en su totalidad. Los 
abogados pretendían conseguir 
la nulidad de las actuaciones 
y la suspensión de la vista ale
gando falta de garantías pro
cesales e incompetencia del 
juez Angel Márquez.

albañilería en el bajo, y cuyo 
cadáver quedó atrapado dentro 
del local.

El incendio causó además 
cuatro heridos, al parecer tam
bién trabajadores, de los que 
tres se encuentran en estado 
“muy grave” y el cuarto “gra
ve”, en el hospital Virgen de 
La Arrixaca de la capital mur
ciana, indicaron a Efe fuentes 
del centro.

Un ladrón apuñala
a dos jóvenes y a su
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Visto para sentencia el juicio contra la 
secta ‘Niños de Dios’ en Barcelona

madre que le 
descubrieron 
cuando robaba

VALLADOLID. (Efe).-

BARCELONA. (Efe).- El 
juicio celebrado en Barcelona 
contra diez supuestos adeptos 
a la secta “Niños de Dios” que
dó visto para sentencia ayer 
después de que tanto la fiscal 
como los abogados de la defen
sa invocaran en sus informes 
el respeto a la.s libertades y 
derechos constitucionales.

En la última sesión celebrada 
el viernes, la fiscal ya elevó a 
definitivas sus conclusiones y 
solicitó penas que suman dos
cientos años de prisión para 
los acusados por los delitos de 
asociación ilícita, fundación de 
centro de enseñanza ilegal, 
estafa y lesiones psíquicas, 
mientras que la defensa pidió 
la libre absolución.

La fiscal, Teresa Lema, sos
tuvo ayer su acusación inicial 
en un largo informe en el que 
expuso como preámbulo la 
“peligrosidad social de las sec
tas destructivas” por cuanto

“vulneran elementales dere
chos a las creencias y a la liber
tad individual mediante técni
cas de persuación coercitiva o 
robotización mental”.

La acusación resaltó que en 
este caso no se pretende juzgar 
unas determinadas creencias, 
sino las actividades de los acu
sados, “orientadas a conseguir 
que sus hijos sigan un camino 
sectario y se conviertan en 
futuros adeptos, anulando su 
capacidad crítica”.

Respecto de la asociación ilí
cita, la fiscal indicó que los acu
sados forman un grupo “per
fectamente organizado” adscri
to a la secta Niños de Dios, 
que induce a la prostitución 
como método de captación de 
adeptos, y que si bien última
mente es evitado por el pro
blema del SIDA, “no ha sido 
abandonado totalmente”.

Teresa Lema indicó que 
como los adeptos no han reco-

La casa de los supuestos sectarios en Collbató.

nocido los reales fines del gru
po sectario, el tribunal debe 
considerar como pruebas las 
denominadas “Cartas de Mo”,

base doctrinal de la secta, así 
como otros libros, revistas y 
vídeos intervenidos por los 
Mossos dEsquadra en 1990.

Dos jóvenes y su madre fueron 
apuñalados ayer en su domi
cilio de Valladolid por un 
muchacho de 21 años, al^ pare
cer con problemas psicológicos, 
al que descubrieron cuando 
robaba su vivienda, informaron 
fuentes policiales.

Los apuñalados son los cr 
manos Jorge y José Antonio 
De Saja, cuyo estado es gra'. 
y su madre, Ana González, q 
tras ser atendida ^® 
cortes en el Hospita 
Universitario fue trasladada 

su casa. . , '.rJosé Antonio de Saja, el 
grave de los dos heiw > 
sufre penetración en e 
men y perforación de co 
hígado, mientras 9“® 
padece herida incisión 
la parte izquierda de 
retroperitoneal. j^^jj.

La Policía continua 
queda del ladrón, qu .^^^^^^ 
sido identificado y Q ’ • 
fuentes policiales, po 
tarse de un joven - .^^ 
con problemas de P Jj^jg 
lógico. La agresio - 
hacia las 6,00 horas jj.
na. cuando el '^¿¿Hei» 
lizó una MW^j^ , sus hij»' 
por Ana González y
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(íUL^^ al paso de unas declaraciones sobre un pacto político previo al social

[osé M- Cuevas dice que no
lanía 
urcia- 
indio-
'uno 
as a 
s de

condiciona el pacto social

INI y sindicatos 
fírman un acuerdo 
por 3 años que 
afecta a 70.000 
trabajadores

ave"

DRID. (Efe).- El presi- 
,1, * la patronal CEOE, 
ilina Cuevas afirmo ayer

-no pongo ninguna con

* lodawa no ha recibido nin- 
• comunicación para reu- 

£ con el presidente del 
^^'’°^^ Semo en funciones, Felipe

'esti-

le y 
obje. i 
in el 
'seis! 
intes j

on a!

quej

•eros| 

luanl

iresa j 
de

Wáloz-
Cuevas salió asi al paso de 
Declaraciones realizadas la 
ianapasada por el presiden- 
,jjCEPYME, Manuel Otero 
^a, sobre la necesidad de 
buzar un pacto político pre- 
9 al pacto social, y calificó 
mnecedad" la reacción de 

sindicatos ante este anun-
áque despertó escepticismo
itecentrales sindicales sobre

cuyo, 
ntro

noluntad negociadora de la 
jtronal.
El presidente de CEOE, que 

® estas declaraciones a la 
lirada del acto de resentación 
ülibro "Invertir en Portugal”
liiiadoporel BBV, manifestó

■niás, Felipe González “está 
¡am.' rcocupado ahora por otras 
q J isas", que la llamada para la 
tadoí ssociación es ”inic¡ativa del 
gra.j residente del Gobierno” y que 
f(]e; da tomará”.

l
Emilio Ybarra presenta a José María Cuevas y al ministro portugués de Comercio, Fernando Faria.

Ji
s

Si

nur-: 
ntes.

.\'oquiso pronunciarse sobre 
Innecesario o no un gobier- 
nde coalición “para no difi- 
ar la ya difícil negociación 
corresponde a los partidos

n fíticos”, y, que en algunos 
iientes, señaló, “puede ser 

jy como una inter-
.rencia o presión en su nego- 

ión”.
Sobre la cumbre de Copen- 

H?ie. el presidente de CEOE 
í^^oquesehan producido algu-

MADRID. (Efe).- Los sin
dicatos del metal y la dirección 
del INI firmaron ayer un acuer
do por 3 años según el cual 
70.000 trabajadores correspon
dientes a 47 empresas del INI 
y TENEO percibirán un incre
mento salarial del 4 por ciento 
este año y del Indice de Precios 
al Consumo (IPC) real en 1994 
y 1995.

El presidente del INI, Javier 
Salas, dijo en rueda de prensa 
tras la firma del convenio, que 
es un acuerdo que se llevéi 
negociando más de un año y 
que realmente lo que en él se 
pacta es una nueva dimensión 
dentro de las relaciones labo
rales, pues no estudia solamen
te retribuciones salariales.

Agregó Salas que este con
venio también actualiza la nor
mativa actual al introducir 
cuestiones como la movilidad 
funcional o la adopción de un 
sistema para la resolución de 
conflictos.

Aseguró el presidente del 
INI que no ha sufrido ningún 
tipo de presión por parte de 
la Administración y que, aun
que no se ha negociado con 
intención ejemplanzante, e.s 
posible que contribuya a la 
consecución de otros acuerdo.s 
similares.

Para el secretario general de 
UGT-Metal, Manuel Fernán
dez ”Lito”, el acuerdo es muy 
positivo, “ya que hemos encon
trado la posibilidad de incluir 
medidas de tipo normativo 
dentro de la negociación colec
tiva”.

”Queremos ganar -dijo-, una 
mayor competitividad para las 
empresa.s públicas que se 
encuentran en pérdidas, por lo 
que esta es una apuesta por

En este sentido, se refirió 
a que las inversiones españolas 
en Portugal representan un 10 
por ciento del total de las 
inversiones extranjeras, lo que 
coloca a España en el cuarto 
país inversor extranjero en Por
tugal.

Sobre relaciones comercia
les, señaló que España es el 
primer proveedor de Portugal 
y su segundo cliente y, puso 
el ejemplo de que entre 1985 
y 1991 el valor de las expor
taciones españolas hacia Por
tugal se ha multiplicado por 
seis y de las portuguesas hacia 
España por nueve.

En la presentación del acto, 
al que acudió el ministro de 
Comercio y Turismo de Por
tugal, Fernando Faria de Oli
veira, el presidente del BBV, 
Emilio Ybarra, se mostró satis
fecho de las inversiones del 
BBV en Portugal al haber 
alcanzado los objetivos fijados.

^ EI Santander rebaja 1 ^25 

puntos sus tipos de interés
El Banco Santander anunció 

ayer un recorte de 1,25 puntos 
en los tipos de interés 
preferencial e hipotecarios 
hasta situar la Tasa Anual 
Equivalente (TAE) de ambos 
créditos en el 10,75 por ciento, 
medio punto por debajo del 
precio oficial del dinero. Tras 
este recorte, el tipo de interés 
preferencial -dirigido a los 
mejores clientes- pasa del 12 
al 10,75 por ciento, mientras 
que la Superhipoteca del 
Banco Santander sitúa su 
nominal en el 10,25 por 
ciento, equivalente a un 10,75 
por ciento TAE. Según

fuentes de la entidad bancaria, 
este descenso, que situa los 
tipos de interés preferencial e 
hipotecario del Santander 
como los más bajos del 
mercado, se produce ante las 
expectativas de una bajada del 
precio del dinero, reforzadas 
tras las declaraciones del 
presidente del Gobierno en 
funciones, Felipe González, 
sobre la conveniencia de un 
recorte coordinado a nivel 
europeo. La rebaja aplicada es 
mayor que la anunciada el 
pasado 30 de abril, cuando el 
Banco Santader abrió un 
nuevo frente de competencia.

la rentabilidad, 
un nuevo marco 
laborales”.

estableciendo 
de relaciones«avances en los análisis y 

■,-v ahora hay que concretar 
® proyectos.

En su intervención en el 
mo. Cuevas destacó los avan- 

conseguidos en los últimos 
en las relaciones comer- 
hispano-lusas, a lo que 

contribuido, en su opinión, 
legislación en Portugal casi 

® restricciones y una econo- 
•a estable.
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W® Buenas intenciones
‘^^^'^C’°’^es del 

*^^^ y^ ^^ comenzado 
posible descen

dí ^® interés, se 
deles por los altos 

parte P^^^’^n’^rm buena
Jias cotizaciones. Des- 

^«sión’T?®^ compases de 
ido a h ^'^^^0 se ha exten- 

con de los valo- 
a Sun "^^'^^ general que 

nj'^rximo del 
Contra»^”.^^ últimas horas 

‘’niínu ^^’ mercado 
ilación hecho su

““^O onuy
^'^^^ dominando 

^. v r arriesgar lo ’«"«inuan a la espera

de que las esperanzas de una 
reducción en el precio oficial 
del dinero se conviertan en rea
lidad. En la jornada del miér
coles hay subasta de Cebes y 
letras a tres y seis meses por 
lo que habrá que esperar el 
resultado antes de continuar 
escalando posiciones. No obs
tante, en los últimos minutos, 
el mercado volvió a tomar fuer
za, lo que permitió recuperar 
posiciones y el índice general 
logró marcar un nuevo máximo 
en el 264,92 con una subida 
de 1,26 puntos. El volumen de 
negocio ha superado los 20.000 
millones de pesetas efectivas y 
el valor más negociado ha sido 
Telefónica con 1.961 millones 
de pesetas.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA .............................. 128.669 128.927
1 ecu............................................. .... 149.359 149.659
1 marco alemán......................... 76.181 76.333
1 franco francés......................... 22.665 22.711
1 libra esterlina.......................... 191.459 191.843
100 liras italianas........................ 8.435 8.451
100 francos belgas....................... 370.965 371.434
1 florín holandés......................... 67.935 68.071
1 corona danesa.......................... 19.905 19.945
1 libra irlandesa.......................... 186.095 186.467
100 escudos portugueses........... 80.473 80.635
100 dracmas griegas.................. 55.892 56.004
1 dólar canadiense...................... 100.925 101.127
1 franco suizo.............................. 85.523 85.951
100 yens japoneses...................... 116.180 116.412
1 corona sueca............................ 17.003 17.037
1 corona noruega........................ 18.059 18.095
1 marco finlandés....................... 22.895 22.941
1 chelín austríaco........................ 10.825 10.847
1 dólar australiano...................... 88.139 88.315

El secretario general de 
CC.OO-Metal, Ignacio Fernán
dez Toxo, tras destacar tam
bién que^con este acuerdo se 
modernizan las relaciones labo
rales en la empresa pública, Y 
señaló que el acuerdo se ha 
realizado dentro de un “estric
to respeto a todos los traba
jadores, con nuevas cuotas de 
participación y como una for
ma de ruptura con las actuales 
ordenanzas del metal que están 
obsoletas”.

”Se produce -afirmó- una 
modificación del marco jurídi
co y un cambio de tendencia 
con una apuesta por el man
tenimiento del empleo”.

El acuerdo contempla un 
incremento salarial de un 4 por 
ciento sobre la masa salarial 
bruta, del que un uno por cien- 
to se destinará a una paga no 
consolidable y del 100 por 100 
del IPC real en 1994 y 1995, 
con incrementos adicionales 
ligados a las mejorass de pro
ductividad y ahorro de costes 
de producción.

También se ha acordado un 
nuevo sistema de clasificación 
profesional, ligado a criterios 
de movilidad funcional y un 
mejor aprovechamiento de las 
instalaciones productivas.

ó b
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Cotizaciones de la Bolsa de Madríd

VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. M.AX1M0 MINIMO

Autopistas C. Española 1355 1355 1370 15 1380 1355 521961 European Paper________ 86 84 90 4 90 84

Accrinox S.A._____________ 8080 8080 8250 170 8400 8050 25635 Española del Zinc______ 505 520 525 20 530 520

Agromán S.A. 760 760 759 -1 767 752 62547 Europista.s Conc.Espa. 1355 1365 1380 25 1380 1360

Gral. Aguas Barcelona 3420 3370 3420 0 3480 3370 13923 F.E.C.S.A. Serie A. 700 702 711 11 712 702 931
Cervezas el Aguila 945 944 948 3 980 944 12926 Filo, S. A._____________ 1360 1360 1335 -25 1360 1320 1 fl\\n
Algodonera San Antonio 710 730 725 15 770 725 116316 Financiera y Minera 1500 S. C.

IB-
Altos Hornos Vizcaya 62 64 62 0 68 59 357457 Finanzauto, S.A. 700 660 651 -49 700 651

Amper S.A. 184 190 192 8 198 190 89855 F. de C. y Contratas 11090 11090 11240 150 11240 11090
—'—,; 

85'’)
Argentaría 4690 4700 4680 -10 4705 4675 138945 Grupo Fosforera 1040 1030 1045 5 1080 1030

r Argón S.A. _____ 4945 4925 4925 -20 4925 4925 Gas Electricidad Ord. 4600 4600 4660 60 4680 4600

Asland S.A._______________ 1815 1820 1810 -5 1830 1810 192071 (jrupo Hispano Suiza 150 157 158 8 158 1,50 4900
Asturiana Zinc S.A.________ 1610 1575 1640 30 1645 1575 5285 Hidr. del Cantábrico 2270 2270 2280 10 2305 2270

Autop^ Mare Nostrum______ 1425 1430 1465 40 1470 1430 581626 Hidr. Cataluña 407 402 405 .2 405 402
Auxiliar Cons. Sansón______ 17000 S. C. Hornos Ibéricos Alba 970 975 970 0 975 970

Azkoyen S.A______________ 3200 3205 3200 0 3230 3200 11618 Huarte S.A. 1205 1215 1200 -5 1225 1185 178784
Azucarera de España_______ 2425 2425 2435 10 2435 2400 3100 Iberdrola, S. A. 809 813 814 5 819 810 1815884
Bami (Inmob. Cons.)_______ 469 466 462 -7 470 461 37800 Industrias del Besós 1195 1215 1215 20 1215 1215
Banco de Alicante_________ 5010 5010 5020 10 5020 5010 3692 Koipe, S. A.___________ 5000 4985 5000 0 5000 4985 500
Banco Andalucía___________ 12100 12100 12150 50 12150 12100 _______ 851 Corporación Mapfre 5020 5050 5060 40 5080 5050 ____ 3483.5
Banco Atlántico___________ 2580 2580 2580 0 2580 2575 1789 In. Metrop. V. Central 3820 3800 3800 -20 3820 3800 _____ 7301
Barclavs Bank 850 825 825 -25 825 825 2255 Mimlác Cnrrpa ^ A 540 525 500 -40 525 500 200
Banco Bilbao Vizcaya 3195 3200 3230 3230 3200 38037235 Nueva Montaña Ouijano 185 185 188 3 202 18,5 368469
B. Central Hispano 3500 3540 3475 3540 3460-25 217115

Níiccon N/fr\frír ThAriPO 400 410 391 -9 418 38,3 850365
Banco de Castilla 40450 40460 40460 40460 40460 2510

Ocisa, S.A. 2850 2875 2870 20 2875 2800 220.5
Commerzbank A. G. 23000 S. C.

Papelera Española 161 167 174 13 177 167 330985
Bco. Crédito Balear 2700 2700 2700 2700 27000 100

Bp Oil España, S. A. 4810 4810 4810 0 4810 4810 408
B. Español de Crédito 2095 2100 2125 . . 2100 596742125 30

Prima Inmobiliaria 349 349 344 355 344 16300
B. Exterior de España 4085 4080 4100 4080 363274080 -5

’rosegur, S. A. 2000 2000 2000 0 2020 2000 1302
Banco de Fomento 1760 S. C.

C. Comerciales Piv'ca 1515 1520 1510 -5 1520 1510 ,334214
Banco de Galicia 7790 7790 7790 257790 0 7790

Radiotrónica, S. A. 1555 1555 1565 10 1590 1540 7528
Banco Guipuzcoano 4725 4720 4750 4750 4720 1900

Repsol, S. A. 3280 3285 3300 20 3315 3280 425361
Banco Herrero 3900 3900 3900 0 3900 3900 150

Elec. Reuni. Zaragoza 1725 1720 1750 2,5 1775 1720 3518
Bankintcr 8420 8450 8500 8520 8450 3335880

5350 5340 5340 -10 5340 5340
Banco Pastor 4990 4995 5000 10 5000 4925 9352

caitos aei ivansa
436 445 434 .2 446 429 ,326465

Banco Popular Español 14100 14110 14000 -100 14190 13960 78933
sarrio, 5. A.

290 S. C.
Banco Santander 5840 5850 5870 30 5880 5820 168847

Lel oCUd GC L^chCdOild

•490 491 501 11 504 491 1435698
Banco Simeón 3830 3830 3835 3835 3830 5100

8cviiiana hiectriciaaa
105 110 314665

Banco de Valencia 1200 1190 • 1200 o 1205 1190 28308
Sniace 104 98 -6 98

314 318 316 314 97700
Banco Vasconia 4080 4080 4080 0 4080 4080 50

Sotogrande, S. A. 2 319

3805 3830 3780 -25 3845 75547
Banco de Vitoria 2700 2700 2700 0 2700 2700 590 1 abacalera, S. A. 3770

761 740 710 -51 740 703 17685
Banco Zaragozano 1700 1700 1700 0 1720 1700 2908 Tableros de Fibras

1430 1425 1430 1440 1420 1370005
Bayer A. G. 19200 19200 19200 0 19200 19200 48 Teletomca de España 0

178 178 173 -5 172 1609.50
Construc. Aux. FF. CC. 4900 S. C. Tubacex 187

688 27 689 1800
Conservera Campofrío 6480 6480 6500 20 . 6500 6410 1775 Española Acumu. Tudor 661 670 670

15 10,55 1040 79M
Espñ. Carbu. Metálicos 3600 3550 3600 0 3600 3500 3713 Puleva Agro-Ganadera 1040 1040 1055

509 500 2119^
Gas Natural SDG 7550 7520 7680 130 7680 , 7520 13657 Unión Eléctrica-Fenosa 498 500 503 ,5

2900 2760 7289
C. Española Petróleos 2425 2435 2490 65 2525 2435 53163 La Unión v el Fénix 2800 2850 2810 10

29,50 J^
Citroen Hispania 4000 S. C. Unipapel, S. A. 2970 2950 2975 5 2975

2950 246
Corp. Financ. Alba_________ 4900 4950 4960 60 5000 4950 10947 Uniland Cementera 3000 3000 3000 0 3000

Corp. Fine. Reunida_______ 352 350 352 0 354 350 62972 Uralita, S. A. 835 836 845 10 845 8,36 10096.3
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Grupo Duro Felguera______
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flelmut Kohl anunció ayer el 
acuerdo de “los Doce” para 
celebrar a finales de octubre 
próximo una “cumbre” 
extraordinaria de la CE

¡l^Doce' creen indispensable esa medida para combatir el paro

a CE pide recortar
los tipos de interés
¡¿¡gobernantes de la Comunidad Europea (CE) reco
nocieron ayer, durante la última jornada de la cumbre 
i( Copenhague, que resulta “de primordial importancia’^ 
iajsr los tipos de interés para combatir el desempleo, 
la sus conclusiones fínales, los jefes de Estado o Gobierno 
i( la CE consideraron, igualmente, que la estabilidad

monetaria es el otro “factor clave” para recuperar el 
crecimiento. Por otra parte, la Comunidad Europea no 
pide un levantamiento de embargo de armas a Bosnia 
pero afírma la prioridad de que se ponga cuanto antes 
en marcha el plan de protección de las seis zonas seguras 
para la población musulmana en Bosnia.

COPENHAGUE. (Efe).-Los 
¡árrafos literales del documen- 
1 final del Consejo Europeo 
itCopenhague que se refieren 
: la política monetaria y de 
íptisde cambio son los siguien-

“La estabilidad de la política 
ronetaria y de los tipos de 
tambio son factores clave de 
te componentes a corto y 
tedio plazo de una estrategia 
¡ara restaurar el crecimiento 
ireducir el desempleo”.

El Consejo Europeo recono
cía primordial importancia de 
oear las condiciones para 
sbajar rápidamente los tipos 
Íeinterésen Europa, reducien- 
4» con ello la diferencia exis
te con los tipos de interés 
ffl otros grandes países indus
triales.

Los movimientos en esta 
feción serán fundamentales 
fara la recuperación económi- 
í^ypara el objetivo de pro- 
W la inversión en Europa. 

Li Consejo Europeo acoge 
agrado las orientaciones 

Nidadas en la reunión infor- 
®lde ministros de Economía 
.'finanzas de Kolding (Dina- 
®rca) en relación con el Sis-

Kohl saluda a González durante una sesión fotográfica para la prensa.

W
W

*^®a Monetario Europeo y 
™faya el importante papel 

debe desempeñar el Ins- 
Monetario Europeo 

en este ámbito.
a la Comisión a que 

P'^opuestas sobre 
medidas de aplicación 

asarías relativas a la segun- 
jsede la Unión Económica 

_ onetaria, de modo que el 
P^^’^^ adoptarías lo 

''’S°’' ^e’ Tratado 
pS**®!! de enero de 1994. 

míe Europeo recordó 
tÍD(R 7° dica económica y de 
Estadn^ ^^’^^'Q ^^ todos los 

^^ materia 
interés”.

3 ^^PLlulo de medidas 
Cu'*®’ Doce” 

•«'Í^'"‘'’r a los gobier- 

K®" “particular 
'^versián C fomento de la 

PresHn^ ^ ^^^^^ ‘^^ planificar 
n^'cional para 

"^^"^^ ®" infraes- 
’''’i’iente P’^°^^^^’9’^ del medio 

’ renovación urbana y

estímulo a las pequeñas y 
medianas empresas (PYME).

- Aumentar en 3.000 millo
nes de ecus (3.600 millones de 
dólares) la línea de crédito 
temporal del Banco Europeo 
de Inversiones (BEI) que se 
acordó en la “cumbre” de 
Edimburgo, y ampliar su dura
ción más allá de 1994.

De esa cantidad, 2.000 millo
nes de ecus (2.400 millones de 
dólares) se destinarán a redes 
transeuropeas y 1.000 millones 
(1.200 millones de dólares) a 
reforzar la competitividad de 
las PYME.

La parte disponible para las 
PYME se beneficiará de unos 
tipos de interés subvencionados 
en un máximo del 3 por ciento 
a lo largo de cinco años. La 
bonificación en los intereses se 
vinculará a la creación de 
empleo.

- Acelerar la aplicación de 

las políticas estructurales que 
inyectarán en las regiones 
menos favorecidas de la CE 
unos 160.000 millone.s de ecus 
(192.000 millones de dólares) 
-tres veces el equivalente al 
plan Marshall en términos rea
les- durante el período 1994-99. 
Los Doce exhortaron a sus 
ministros y al Parlamento 
Europeo a que adopten defi
nitivamente las nuevas normas 
para los fondos estructurales 
antes de que finalice julio.

- Abrir una línea de “crédito 
puente” comunitaria a tipos de 
interés del mercado hasta un 
máximo de 5.000 millones de 
ecus (6.000 millones de dóla
res), y disponible hasta 1995, 
a la que podrán recurrir los 
gobiernos para adelantar las 
inversiones para el desarrollo 
regional. El reembolso de estos 
préstamos comunitarios pro
vendrá de las asignaciones de 

los Fondos estructurales y el 
Fondo de cohesión en años 
sucesivos.

En el capítulo de medidas 
a medio y largo plazo, los Doce 
acordaron:

- Encargar a la Comisión 
Europea que presente, antes de 
diciembre de este año, un “Li
bro Blanco” sobre la estrategia 
a medio plazo para lograr el 
crecimiento, recuperar la com
petitividad y activar el empleo. 
Los gobiernos presentarán pro
puestas a la Comisión antes del 
1 de septiembre.

Crisis yugoslava

La Comunidad Europea 
(CE) no pidió un levantamien
to de embargo de armas a Bos
nia, en la resolución sobre la 
antigua Yugoslavia. En cambio, 
la CE afirmó Id prioridad de 
que se ponga cuanto antes en 
marcha el plan de protección 
de las seis zonas seguras para 
la población musulmana en 
Bosnia y hará un llamamiento 
a apoyarías con “tropas y recur
sos financieros “y a que otros 
países “contribuyan a este 
esfuerzo”, añadieron.

La crisis de Bosnia retrasó 
el fin de la cumbre, ante las 
diferencias entre los dirigentes 
comuntiarios sobre el levanta
miento del embargo de armas 
y la estrategia a seguir en la 
guerra yugoslava.

El presidente francés, Fra- 
nois Mitterrand, pidió que la 
CE aplicara “realmente en 
serio” el plan de las “zonas 
seguras”, ya gue “si nó habrá 
que ser honestos” y considerar 
la eventualidad del “levanta
miento del embargo y la reti
rada de tropas en misión 
humanitaria”.

Sefún fuentes diplomáticas, 
la intervención del dirigente 
francés marcó el tono de los 
debates del Consejo y el énfasis 
en la necesidad de aplicar 
cuanto antes la resolución 836 
del Consejo de Seguridad de 
la ONU, sobre las seis zonas 
seguras.

El problema pendiente para 
su aplicación es encontrar 
7.500 soldados más para unirse 
a los 9.000 “cascos azules” en 
Bosnia.

Continúa la guerra.

Prosiguen los 
combates en 
Bosnia e 
Izetbegovic 
anuncia que no 
irá a Ginebra

Los combates entre ser
bios y musulmanes en 
Brcko, 170 kilómetros al 
Norte de Sarajevo, en la 
frontera de Bosnia con 
Croacia, prosiguieron ayer a 
menos de 24 horas para la 
histórica reunión de Gine
bra.

En esa conferencia ser
bios y croatas bosnios se dis
ponen a plantear la alter
nativa de una Bosnia con
federal de tres estados étni
cos, mientras paralelamente 
continúan otras operaciones 
militares en vario.s puntos 
del país.

La emisora promusulma- 
na “Radio Bosnia” acusó 
ayer a los soldados croatas 
de haber expulsado de sus 
hogares de Prozor, Bosnia 
central, a muchos ancianos, 
a los que expidió en camio
nes hacia zonas de mayoría 
musulmana dentro de una 
operación de “limpieza étni
ca”.

Además, la emisora acusó 
a serbios y croatas bosnios 
de estar, de hecho, unidos 
la guerra, en abril del año 
pasado.

Al término de la reunión 
celebrada en Zagreb (Croa
cia) por la Presidencia cole
giada bosnia, se informó 
ayer de que, en ausencia de 
Izetbegovic, siete de los 
copresidentes votaron en 
favor de ir a Ginebra y uno, 
Ejup Ganic, en contra.

Fikret Abdic, vicepresi
dente de Bosnia y alterna
tiva moderada y pactista de 
los musulmanes bosnios que 
reprochan a Izetbegovic 
haber ido a la guerra sin 
armas contra el impresio
nante ejército serbio bosnio, 
ha vuelto a criticar a Izet
begovic.
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La Corte Suprema 
de EE.UU. autoriza 
a impedir la llegada 
de los refugiados 
haitianos

WASHINGTON. (Efe).- 
Corte Suprema de Justicia

La 
de

Estados Unidos abrió ayer otra 
puerta para el debate al apoyar 
al Gobierno en su decisión de 
impedir la llegada de los refu
giados haitianos que huyen de 
la dictadura militar.

En 1992, en otro controver
tido dictamen, el máximo tri
bunal de Justicia de EE.UU. 
reconoció como legal el secues
tro de extranjeros que tengan 
cuentas pendientes con los tri
bunales estadounidenses.

Por ocho votos contra uno 
lo.s miembros de la Corte 
Suprema determinaron el lunes 
que no es ilegal que el Gobier
no de EE.UU. intercepte en 
alta mar a las frágiles embar
caciones de refugiados haitia
nos que intentan llegar a las 
costas norteamericanas.

Los grupos de abogados que 
defienden a los refugiados hai
tianos y algunas organizaciones 
de derechos humanos critican 
la decisión del máximo tribu
nal, aunque alguna.s las cali
fican de un dictámen técnico 
antes de que político.

La decisión de la Corte, 
según sus portavoces, se basa 
en que interceptar a los hai
tianos en aguas del aribe no 
viola las leyes migratorias ni 
los protocolos internacionales 
sobre refugiados.

En 1992, la Corte Suprema 
reconoció la legalidad del 
secuestro por un grupo de 
agentes mexicanos del ginecó
logo Humberto Alvarez 
Machain, acusado de participar 
en 1986 en el secuestro, tortura 
y asesinato del agente antidro- 
gras de EE.UU. Enrique 
Camarena.

Los Jemeres Rojos 
no se opondrán al 
nuevo Gobierno 
camboyano

PHNOM PENH. (Efe).- El
presidente del grupo guerrille
ro Jemeres Rojos, Khieu 
Samphan, ha dicho que éste 
no está interesado en formar 
parte del nuevo Gobierno de 
Camboya, aunque no se opon
drá al mismo.

Samphan lo comunicó así eri 
una carta dirigida a Norodom 
Ranarid, líder del partido gana
dor de las elecciones, el FUN- 
CINPEC, según este mismo 
manifestó ayer a la prensa.

Antes, Ranarid había descar
tado la participación de los 
Jqmere.s Rojos en el nuevo 
Gobierno de unidad y recon
ciliación nacional que el FUN
GI NPEC trata de formar con 
el Partido del Pueblo Cambo
yano (PPC), que hasta ahora 
constituía el Gobiernmo del 
Estado de Camboya.

Tras la recepción de la carta 
del líder guerrillero, Ranarid 
dijo:”los Jemeres Rojos nos 
han hecho saber que no quie
ren formar parte del gobierno 
y, por lo tanto, la cuestión se 
ha solucionado sola”.

Motivado por la aparente fin une ¡ación ilesa! del Partido Conservador

Major, enfrentado a 
un voto de censura

LONDRES. (Efe).- El pri
mer ministro británico, John 
Major, se enfrentó ayer a un 
voto de censura en el Parla
mento por la aparente finan
ciación ilegal del Partido Con
servador.

El Gobierno conservador tie
ne una mayoría de 19 escaños 
en la Cámara de los Comunes 
y no tuvo problemas para supe
rar una votación en el debate 
de anoche, pero Major pasó 
apuros para explicar la finan
ciación del Partido.

Desde Copenhague, donde 
asistía a la cumbre europea, 
Major se vio obligado a des
mentir que el Partido Conser
vador hubiera recibido siete 
millones de libras (10,5 millo
nes de dólares), como asegu
raba ayer el diario “The Guar
dian”.

Según el periódico londinen
se, la donación fue hecha tras 
una reunión en Londres del 
príncipe Bandar Bin Sultán, 
embajador saudí en Washing
ton, con un ministro británico 
poco antes de las elecciones 
generales de abril de 1992.

El Partido Conservador bri
tánico siempre ha dicho que 
no aceptaría fondos de gobier
nos extranjeros, pero en las 
cuentas de 1992 hay unos 
ingresos de 19 millones de 
libras (28,5 millones de dóla
res), cuya procedencia no está 
explicada.

“He sido primer ministro 
durante dos años y medio y, 
desde luego, durante este 
período y tampoco antes ha 
existido esa donación”, dijo 
Major a los periodistas, y aña-

El primer ministro británico, John Major.

te

dió que se han dicho “muchas 
tonterías” sobre la financiación
del Partido.

El debate de 
Cámara de los

anoche en la
Comunes fue

solicitado por la oposición 
laborista tras conocerse que el 
fugitivo turco-chipriota Asil 
Nadir había contribuido 
440.000 libras (660.000 dólares) 
y que tenía vinculaciones estre
chas con varios ministros.

Nadir se fugó el mes pasado 
a la parte Norte de Chipre, 
controlada por los turcos, a 
pesar de estar en libertad bajo 
fianza de casi cinco millones 
de dólares y pendiente su juicio 
por fraude en la quiebra del 
conglomerado Polly Peck, due
ña hasta hace dos años de la 
multinacional Del Monte.

En el debate, el líder labo
rista, John Smith, pidió al Par-

tido Conservador que devuelva 
las 440.000 libras, por consi
derarse que es un “dinero roba
do” a los accionista.s de Polly 
Peck.

A pesar de que los directivos 
conservadores han adelantado 
que si se comprueba que ese 
dinero es robado lo devolve
rían, ello causaría serios pro
blemas financieros, ya que el 
partido tiene actualmente un 
déficit acumulado de 15 millo
nes de libras (22,5 millones de 
dólares).

Smith pidió también expli
caciones a Major sobre las 
intervenciones de varios de sus 
ministros ante el Fiscal Gene
ral, Patrick Mayhew, a favor 
de Nadir, en las que se que
jaban del trato dado a éste por 
los investigadores del supuesto 
fraude.

Los palestinos endurecen 
su postura sobre Jerusalén

TUNEZ. (Efe).- Con la 
intención de demostrar que son 
intransigentes en todo lo que 
afecta a su reclamación sobre 
la parte oriental de Jerusalén, 
los palestinos estimaron ayer 
que, a menos de que se llegue 
a una solución sobre este pro
blema, no habrá progresos sen
sibles en' las conversaciones de 
paz.

La Organización para la 
Liberación de Palestina (OLP) 
afirmó a través de la agencia 
“Wafa” que la devolución de 
Jerusalén Este, donde residen 
160.000 árabes, figura, sin nin
gún género de discusiones, en 
el texto de la resolución 242 
del Consejo de Seguridad de 
la ONU, que conmina a Israel 
a devolver los territorios ocu
pados por la fuerza en 1967.

“No se puede negociar obli- 
gándonos a abandonar 
Al-Qods (Jerusalén) ya que 
ello significaría dar una prima

Yaser .Arafat.

I
IK

a;
*

a la agresión israelí”, indicaron 
los portavoces de la central 
palestina.

Según éstos, esa posición fue

expresada a los negociadores 
israelíes durante la primera 
semana de la décima ronda de 
las conversaciones, señalándose 
entonces que la declaración 
conjunta de principios sobre la 
autonomía “sólo podría ser 
aceptada por los palestinos 
cuando no figurasen exclusio
nes del marco territorial”,

Los medios palestinos de 
Túnez descartaron calificar de 
"táctico” el endurecimiento de 
su posición en la mesa nego
ciadora, afirmando que la mis
ma responde a “uno de nues
tros principios sagrados”. La 
idea que sostiene la OLP, que 
dirige Yaser Arafat, es que en 
Jerusalén podrían cohabitar 
dos capitales administrativas, lo 
que significa que, para los 
palestinos, no e.s de recibo la 
decisión tomada por Israel en 
1980 de proclamar que esa ciu
dad es la capital “indivisible” 
de los judíos.

Las tropas rebelde 
del coronel Juse¡„^ 
aguardan a cinco 
kilómetros de la 
capital de 
Azerbaiyán

MOSCU. (Efe). Las 
del coronel rebelde Suret Ju! 
nov, que exige la dimisión! 
presidente de Azerba, 
Abulfaz Elchibei, aguard¡ 
ordenes a cinco kilómetros' 
la capital, Bakú, informó a E 
el secretario de prensa de i 
embajada azerbaiyana en Mo 
cú. Fiad Hadzhiev

Los soldados rebeldes, t
momento, sólo entran a B
para comprar cigarrillos, y, 
hacen desarmados”, asea 
Hadzhiev, que descartó i 
enfrentamiento armado poref

si no hay resistencia no puec
haber enfrentamiento”.

El Ministerio azerbaiyanod 1 
Defensa ha afirmado que en__ 
tará que “corra la sangré

El diario moscovita “Koii 
somolskaya Pravda” infoni 
de que el ex presidente azi 
baiyano, Ayaz Mutalibov, dej 
plazado del poder en 1992 pi 
el nacionalista Frente PopiJ 
de Elchibei, llegó ayer a Batí — 
procedente de Moscú. g

Sin embargo, Hadzhiev neg 
tajantemente la presencia df 
ex mandatario en Azerbaiya

Hadzhiev afirmó “estar mi 
tranquilo” en relación cond 
crisis política de AzerbaiyánJ 
rechazó hacer pronóstici 
sobre la posible destitución di 
presidente Elchibei.

Segundo foco de rebelión

Por su parte, Aliakr 
Gumetov, el segundo lid
rebelde de Azerbaiyán despii 
del coronel Suret Juséin( । 
anunció la creación de ui Balo:
república propia en el sures en si 
del país, en una zona limítro enP: 
con Irán, se supo ayer en Bak qued 

Gumetov, comandante de res, i 
unidad militar 704 del Ejérci dva

ajeniazerbaiyano, que derrocó 
una semana al gobernat Bas
Frente Popular (FP) en la a » 
dad de Lenkorán. anant ^4
anteanoche su propósito 
crear la República

yen

Ei 
esté 
que 
eisau

Talizh-Mugan.
Esta incluye las regiones 

Lenkorán, Bilasuvar, Dayat 
bad, Yardimli, Astara y ‘ f^p^ 
es decir, toda la zona deis 
te del país, limítrofe con i^. 
y ahora bajo su control.

Suret Juseinov, el ge", late 
míe tiene para

elimi

dent
leóri
dadc

amotinado que _ ■ uja 
poder a la segunda ciud.d^ 
importancia, Gui* ^ 
trola la mitad 
azerbanyano. dij ¡^^ 
Gumetov no oc^'*^‘* 
ciones separatistas u^^^j 
verdadero objetivo es p

por

fine,

por 
<icsi 
su ri
Herí; —o b^,‘ 

genciaqueambwli 
des comparten • j^^ ¿¡j sent,
del poder por el r ^,,j md 
sión del %eiacapi ' 
Elchibei, que huyo §o|p
ante el avance de

jbj D
son

Un 1

de Juseinov.
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S. Fase de promoción/partído de ida
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LUIS SITJAR/21,30 HORAS/ GARCÍA ARANDA (MADRILEÑO)

REAL CLUB DEPORTIVO MALLORCA

Entrenador: Jaume Bauzá 
Suplentes: Samper, Prats (portero), Serer, 

Chema, Vidal
Uniforme: Camiseta roja, calzón negro

ALBACETE BALOMPIÉ

Entrenador: Víctor Espárrago 
Suplentes: Manolo, Unanua (portero), Catali, 

Bjeliga, Dos Santos
Uniforme: Camiseta y cal^n blancos

Íossioy Chesa, únicas dudas de Espámso, gue espera consesuir un buen resultadoív neg 
cia di

11 Alba disputa en Mallorca su 
primer asalto por la supervivencia

liakrá
Cristóbal GUZMÁN

's^'”^ Esta noche el Albacete 
® Balompié vivirá el no va más 

sures en su lucha por la permanencia 
mitro en Primera División. Atrá.s han 
nBak quedado numerosos sinsabo-
:e de 1 ■^ incertidumbres y una exce- 
jércil siva dependencia de favores

;Ó h9

la cu 
mullí

)ncsj

Mas

m Im

genei
en 

dad

rcsiai de

ca o

’ienos. Hoy el Alba depende 
ernan^ mas que nunca de sí mismo, 

y un las botas de los jugadores 
t^ide su futuro próximo y el 

lito Ua entidad que representan. 
^n contra del equipo quizá 

®í la tradición y una historia 
q^e nunca se caracterizó pre- 

ayali ^’^’^nte por los éxitos en las 
Mas '®'ntorias por sistema de 

1 surg J^i a favor todo lo 
"tas, a saber, la superioridad 

^® ^'^^ plantilla que ha 
1 niuestras a lo largo de 
^potada de su capacidad 
Dor ^^ guante lanzado 
din» '”f®'^“nio permanente, 
que ^^ ^ '^.^^^^ brillante (aun- 
Iuc¡ón^^° ^'’ ^^^®’^t® de reso- 

f^tJchos momentos) 
Por de significarse 

^'^^'^ ^^^Q ^1 equipo 
^ categoría, mientras 

^' momento es un 
. ™ espirante.

son hablando

V 1’01

irof

• *® p®*"^ e^^® 
'’t ladn ^ muerte. Por 
golpeeni ^^^^^’ ‘l^® sufría un 

'a rotula ante el Celta,

parece que no tendrá excesivas 
dificultades para saltar de ini
cio al césped mallorquín, aun 
con las debidas precauciones. 
Por su parte, Miguel Angel 
Bossio, afectado de un esguin
ce de tobillo, presenta un 
mayor grado de incertidumbre 
en cuanto a su posible alinea
ción a pesar de que, al igual 

a

A
 

.
1
.

El Albacete deberá luchar al máximo para obtener un buen resultado en Mallorca.

que Chesa, ha mejorado nota
blemente de su dolencia.

Por lo que se refiere a Coco, 
ausente ante los gallegos por 
problemas musculares, ya está 
totalmente recuperado y ocu 
pará su habitual plaza en el 
mediocampo.

Ante la posibilidad de con
tratiempos en virtud de las cita

das dudas planteadas, Espárra
go se ha desplazado hasta la 
capital mallorquína con 18 
jugadores, dos de los cuales 
(presumiblemente Armando y 
Oliete) se quedarían sin ves
tirse si el alicantino y el uru
guayo finalmente entrasen, 
como es previsible, dentro del 
once inicial manchego.

El once de Bauzá, 
auténtica 
incógnita

La llegada al banquillo 
mallorquinista de Jaume 
Bauzá en sustitución de 
Lorenzo Serra Ferrer ha 
planteado no pocas dudas 
en torno a la posible ali
neación que presentará hoy 
ante el Albacete.

Lo único seguro es la 
ausencia del joven lateral 
Julián Ronda por acumula
ción de amonestaciones, 
mientras que el zaguero 
Serer tiene muy pocas 
opciones de actuar debido 
a la poca mejoría experi
mentada en su lesión. Por 
su parte, el delantero serbio 
Milojevic parece bastante 
recuperado de sus proble
mas de menisco y se da por 
segura su alineación ante el 
Alba.

En cuanto el resto del 
equipo será similar al que 
jugó en Mérida hace tres 
días con la entrada de 
Pedraza por el sancionado 
Julián Ronda y la posible 
de Delgado por Samper en 
el mediocampo balear.

Q
 

P
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El aspecto económico y su crítica afición exisen recuperaría catesoría perdida el pasado año

El Mallorca, con la obligación
ineludible del retorno a Primera

C.G.

Sólo a última hora 
Mallorca se ha visto 
del ascenso directo de 
ría. objetivo que era

el Real 
apeado 
catego- 
absolu-

tamente irrenunciable para los 
isleños a comienzos de la pre
sente temporada por varios 
motivos.

En primer término el club 
mallorquinista es uno de los 
que han contado con mayor 
presupuesto de todos los que . 
en esta temporada han mili
tado en Segunda División, con
cretamente 1.000 millones de 
pesetas. El déficit generado 
este año, y que ronda los dos
cientos millones, sólo podría 
paliarse alcanzando nuevamen
te la máxima categoría, autén
tica panacea económica de los 
clubes modestos.

Por otra parte, la afición 
local, muy crítica con su equipo 
y acostumbrada al fútbol de 
Primera, ha recibido un maza
zo de consideración después de 
que a lo largo de la presente 
campaña su equipo ocupase 
permanentemente plaza de 
ascenso, lugar que perdió en 
la penúltima jornada con la 
derrota casera ante el 
Villarreal (0-1). De este modo 
la escuadra rojilla se ve en la 
obligación ineludible de alcan
zar el ascenso en la lotería de 
la promoción ante un equipo 
que se estima difícil como es 
el Albacete.

Finalmente la calidad de la 
propia plantilla rojilla, muchos 
de cuyos componentes son alta
mente cotizados en el mercado 
futbolístico español, no puede 
permitirse estar un año más en 
la categoría de plata con lo 
cual la eliminatoria contra el 
Albacete se presenta absoluta
mente dramática.

El Real Mallorca, con la imperiosa necesidad de retornar a Primera División.

SS

Gálvez, Milojevic 
y Stosic, trío 
ofensivo de 
calidad

El Real Mallorca, . cuenta 
prácticamente con los mis
inos mimbres que le lleva
ron la pasada temporada a 
Segunda División, y por tan- i 
to, con unos hombres plenos í 
de experiencia en este tipo 
de lances.

En la portería cualquiera 
de los tres jugadores de la

Reyí 
me. 
díO. 
Apfí 
«81(1

bpái 

üino'

primera plantilla presenta' 
garantías suficientes bajo los ■ 
palos, a saber, el rumano!

SS

en Mallorca a lo largo de la 
última semana dejaron atónitos 
a casi todos. A tan sólo una 
jornada para la conclusión del 
campeonato en Segunda Divi
sión, el técnico de siempre, 
Lorenzo Serra Ferrer, fue des
tituido como tal por el consejo 
de administración balear ale
gando que “así se afrontaría 
la promoción en mejores con
diciones”. En su lugar fue 
encargado de hacerse cargo del 
equipo Jaime Bauzá, muy vin
culado a los clubes de inferior 
categoría en el fútbol mallor
quín y en el que se han puesto 
muchas esperanzas para intej 
tar dar el salto a la división 
de honor.

En cualquier caso Bauzá, 
que ya dirigió en la última jor
nada al equipo en Mérida dis
pone de muy poco tiempo para 
hacerse con las riendas mallor
quinistas, y son muchos los que 
dudan que el recambio haya 
llegado oportunamente.

^ EI Luis Sitjar, plaza difícil 

para los equipos visitantes
El Luis Sitjar ha sido a lo 

largo de la presente 
temporada un campo difícil 
para los visitantes, aunque 
paradójicamente los baleares 
perdieron el ascenso en el 
último partido ante los suyos 
a manos del Villarreal (0-1).

Los números cantan, y en 
este sentido el Mallorca tan 
sólo ha caído en dos de los 
19 partidos disputados: el ya 
citado Villarreal y el líder, 
Lérida (0-2), fueron los dos 
únicos equipos en llevarse los 
dos puntos de la isla. Por su 
parte tan sólo Bétis, Real 
Madrid B (1-1) y Valladolid

. (0-0) arrancaron empates. El 
resto de compromisos 
(catorce) fueron saldados por 
los de Serra Ferrer con 
victorias, algunas de ellas 
holgadas.

Por otra parte, el Luis Sitjar 
se caracteriza por la dificultad 
que los conjuntos visitantes 
encuentran para marcar goles, 
hasta el punto de que los 
locales solamente han 
encajado nueve dianas.

En cualquier caso, el 
panorama cambia en los 
partidos por sistema de copa, 
y en este sentido el riesgo que 
se corre es mucho mayor.

Stelea y los canteranos Prats 
(que viene jugando última
mente) y Molondro, que ya 
ha hecho sus pinitos en Pri-,. 
mera División.

En la zaga y centro del 
campo figuran futbolistas 
cotizados, caso del catalán 
Serer, Soler o Stosic, y otros 
que ejercen sus funciones a 
la perfección, Fradera, 
Villena, Sala o Luis Del
gado.

Finalmente la punta de 
ataque es quizá donde el 
Mallorca cuenta con más 
calidad en las botas de sus 
hombres, especialmente por 
lo que respecta al joven Gál
vez, al que se rifan casi 
todos los clubes importantes 
del fútbol español, y Milo
jevic, que ya ha dadomues- 
tras de su capacidad golea
dora tanto en Primera como 
en Segunda División. Ade
más, ambos jugadores se 
entienden a la perfeccionen 
el terreno de juego y son 
un peligro constante para 
las zagas rivales por su rapi
dez y olfato realizador.

El Mallorca es con creces 
un conjunto con vocación de 
Primera.
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Cambio de entrenador

Si los dirigentes deportivos 
ya nos tienen acotumbrados de 
por sí a excentricidades fuera 
de tono, los sucesos acaecidos

Sin Vd., él será leproso

Nombre.

C
-

ice: 
Oso 
íi)ui

N’._ _ _ _ _
Población

ton 
?aiie 
ifiO 
total

kn
Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear
Íos medicamentos netesanos.
□ 3.000 ptas. 0 4 000 ptas.
□ 5 000 ptas. 13 Otros

Mediante: □ Cheque nominativo, que 
envío junto con csie cupón.

□ Ingreso o transferencia 
C/c N‘'O1-2?42OO-B 
Raneo Bilbao Vizcaya 
Gran Via, 5« -28013

Fundación Raoul Follereau

En esos países en los que la miseria 
e,s cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
.No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.
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Esparrago: “Jugar primero 
(aera es una ventaja”

C.G.

Víctor Espárrago es cons
ume de la trascendencia del 
Lntrode hoy, aunque con- 

í las posibilidades de su 
J" j; ei Mallorca. El 
Jhode que el primer partido

enta 
mis- 
eva- 
la a 
tan
inos 
tipo

a fuera de casa es para el 
^ayo “beneficioso, porque 

que en la Copa del 
ge/siempre preferimos dispu- 
m el primer partido a domi- 
a es una pequeña ventaja”, 
.¡ipesarde ello, y aun contando 
¿que el Mallorca ha perdido 
^ascenso ante el Villarreal, 
Bpárrago ponderó la capaci- 
Jde"sii rival en estos tér-

liera 
e la 
enta 
)los 
lano 
’rats 
ima- 
e va 
Pri-,

del 
islas 
alán 
itros 
es a 
era, 
Del-

i de

más 
sus 
por 

Gál- 
casi 

mies 
lilo-, 
ues- 
)lea- 
orno 
\de- 
i se 
nen 
son 

para 
rapi-

tinos: “Es un equipo que 
xisee una gran experiencia y 
¡on grandes jugadores, a pesar 
Í;¿ueen los últimos encuen- 
sos no están atravesando un 
» momento; eso debemos 
Movecharlo”. Para ello el 
Albacete “no debe ir a espe- 
oilar.sino a buscar la victoria. • 
íiuiendoen la misma línea de 
hs últimos partidos. Hemos 
dnenido buenos resultados 
jera de casa y hay que tratar 
le ratificar esa buena racha 
Mcretada en un triunfo y dos 
iinpates’’ siempre teniendo en 
¡lienta que “esto es distinto 
jorque es un sistema de copa 
;ellos tratarán de salir al ata- 
íJe para obtener un resultado 
Rtivo para ellos, mientras 
ÍK nosotros, manteniendo 
aiestra puerta a cero, debemos 
(oponer nuestro juego”.
Analizando al rival, el pre- 

prador albacetense señaló que 
’d Mallorca es un equipo 
wleador, con gente como Gál-

Según Esparrago, su equipo debe mantener la buena linea de los últimos encuentros.

Ciclismo en Casas Ibáñez.

Ciclismo: Pedro 
Valiente, líder de la 
Vuelta a Albacete 
tras la 2- jornada

OILIME

eces 
nde

vez, Stosic o Milojevic que lle
van una gran cantidad de tan
tos anotados. Del mediocampo 
hacia adelante es un equipo 
que es muy peligroso, y por 
tanto debemos presionar al 
rival y trabajar el centro del 
campo preferentemente' para 
que sus delanteros no puedan 
recibir balones y creamos pro
blemas”.

Cuestionado en torno al 
cambio de entrenador mallor
quinista, Espárrago señaló que 
“es un hombre de la casa y 
conoce bien a la plantilla”.

^ Según el técnico, todavía no 

ha decidido su renovación
Víctor Espárrago fue preguntado ayer acerca de la posibilidad 

de su renovación por el Albacete para la próxima campaña. 
Sobre ello el uruguayo fue parco en palabras, limitándosc a 
a señalar que “ahora mismo sólo estoy centrado en estos 
partidos, y mi mente no puede extenderse más allá del día 
30 de junio en estos momentos”.

Pinilla: “No es cierto que el
Mallorca esté en un mal momento”
, Antonio Pinilla deberá verse 

■ ns caras en el Luis Sitjar 
que fueron sus com- 

^^fos de equipo el pasado 
P'’''nnera División. El 

cierto 
®sté en un mal 

tal en cualquier
es un buen 

4)»V''a a estar complica- 
P‘"‘'*^ el Mallorca 

ítiivcn?”^® '‘^°^ bloque 
defen- 

* oaXi ^^e la del 
C dn;'" """^P^

llilnjevic n P^’^l^^’ Gálvez y 
Enteso»’ ^^^ ^^^^ peligrosos”, 
tique ^*^^1^ ^e un bloque 
'^’"' bien 

l^s Crearles peligro

C.G. que “en tan poco tiempo no 
se puede cambiar el sistema

^® entre- 
enor catalán opina

de juego ni hacer cambios, por 
lo que es casi seguro que juga
rán de la misma forma”. Sien
do más preciso en torno a la 
cuestión del nuevo técnico, 
Jaume Bauzá, Pinilla señaló 
que “es un poco chocante que 
un equipo con posibilidades de 
ascenso directo cambie el 
entrenador en la última jorna
da. Pero ellos son los que deci
den y supongo que tendrán sus 
razones”.

En relación al partido de ida 
en tierras baleares, el jugador 
del Albacete manifestó que 
“personalmente pienso que es 
mejor jugar el primer partido 
fuera de casa porque la presión 
inicial es para ellos, que tienen 
imperiosamente que alcanzar 
un buen resultado”. A pesar 
de ello Pinilla está convencido 
de que “nosotros tenemos que 
hacer un buen resultado allí.

Antonio Pinilla no quiere confianzas.

y si se puede sentenciar, mucho 
mejor, aunque la responsabi
lidad la tendrá el Mallorca en 
su propio campo”.

Julio Soler: “Me 
hubiera gustado 
volver a marcar 
en Mallorca”

Julio Soler marcó el gol 
de la victoria en Mallorca 
el pasado año. Esta vez no 
podrá viajar por unas moles
tias en la espalda. A este 
respecto el jugador, visible
mente contrariado, nos 
manifestaba ayer que “si me 
quedo fuera es por unas 
molestias arrastro desde la 
semana pasada. Me hubiera 
gustado repetir lo del año 
pasado, pero en esta ocasión 
ni siquiera viajo. Lo que hay 
que hacer ahora es macha
car y ganar; no hay otra”.

El apretado fin de semana 
ciclista en nuestra provincia se 
completó con la 2® prueba del 
Torneo Albacete celebrada el 
domingo en Casas Ibáñez, con 
una participación de noventa 
corredores que realizaron un 
recorrido de 85 kilómetros, el 
comprendido por el trazado 
Casas Ibáñez-Serradiel-Mari- 
mínguez-Jorquera-Recueja-Al
calá del Júcar-Las Eras-Casas 
Ibáñez- Alborea-Villatoya-A1- 
borea-Casas Ibáñez.

La organización (a cargo del 
Club Ciclista Ibañés) y el 
ambiente fueron perfectos, 
además del trabajo de los jue
ces árbitros de Albacete G. 
Honrubia, J. Flores y F. García.

La carrera, en la que hubo 
mucha lucha, se resolvió al 
sprint entre ocho corredores 
que llegaron destacados a la 
meta, quedando así la clasifi
cación: 1-, Santiago Madrona 
(Artiach-Almansa); 2^ Miguel 
Collado (Artiach); 3^ Emilio 
Sánchez (Alicante); 4^ Marce
liano Zamora (Villamalea); 5^ 
Pedro Valiente; 6-, Juan L. 
Muñoz (Agulló-Alicante); 7^ 
Diego Milán (Artiach); 8®, F. 
Rosales (Valencia); 9-, Pedro 
A. Martínez (C.Excursionista); 
10», P.J. Huerta (Villamalea).

El premio de la montaña fue 
ganado por Miguel Collado, de 
Almansa, al igual que Diego 
Milán las metas volantes. Des
pués de las dos primeras jor
nadas, figura como líder Pedro 
Valiente, del Artiach.

Cordero, convocado 
para la selección 
sub’18

El jugador del juvenil del 
Albacete Juan Carlos Cordero 
ha sido convocado para formal- 
parte de la selección española 
sub’18. Por su parte, López 
Cifuentes y Pedro Martínez, de 
los equipos base del Albacete, 
lo fueron para la selección cas
tellano-manchega que partici
pó en la concentración de fút
bol-? en la localidad de Los 
Yébenes durante los pasados 
19 y 20 de junio.
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El encuentro resultó aburrido y las defensas se impusieron claramente a los ataques

España, líder del Grupo A 
tras batir a Suecia (72-49)

Rusia arrasó a
Bosnia (77-99)

Jorge MUNOA

KARLSRUHE (Efe).- 72 
España (36+36): Rafael Jofresa 
(l). Herreros (12), Villacampa 
(17). Jiménez (7), Orenga (6) 
-cinco inicial-, Martín (12), 
Azofra (-), Morales (3), Epi 
(10), Crespo (2), Ferrán (-) y 
Tomás Jofresa (2).

49 - Suecia (25+24): Hakan- 
son (4), Gaddefors (-), Gerkhe 
(4). Stumer (10). Sahlstrom 
(20) -cinco inicial-, Borg (-), 
Andersson (4), Tillman (2). 
Tegel (-), Jansson ,(-).Evers (3') 
y Marcus (2).

Arbitros: George (ALE) y 
Rems (SLO).

Comentario:
España se apuntó ante Sue-» 

cia el primer trinfo en el Cam
peonato de Europa y se colocó 
primera del Grupo A al supe
rar en un punto la ventaja obte
nida por Rusia sobre Bosnia 
Herzegovina.

El control del rebote, tanto 
ofensivo como defensivo, y los 
problemas de concentración en 
el equipo sueco fueron sufi
cientes para que los españoles, 
aún con un mal porcentaje en 
sus lanzamientos, cobraran una 
primera ventaja de once puntos 
(14-3) que hizo presagiar un 
sencillo encuentro para el com
binado que dirige Lolo Sainz.

No obstante, un tiempo 
muerto de Suecia (m.5) dio 
paso a las primeras muestras 
de debilidad de España, que 
encajó un parcial de 6-0 y vio 
como Jiménez, encargado de 
vigilar al más peligroso de los 
nórdicos, Matthias Sahlstrom, 
cometía su tercera falta per
sonal a los nueve minutos, al 
igual que hizo Orenga uno 
después.

Con dos pivots nuevos en 
la cancha, Martín y Morales, 
y otro base, Azofra, el equipo 
empezó a recuperar algo el 
tono, si bien Herreros conti
nuaba con sus entradas sin 
finalizar, ya que siempre dobla
ba el balón a un compañero, 
y sólo Villacampa mantenía el

.Alberto Herreros lucha por una posesión con un jugador sueco.

KARLSRUHE (Efel 
Bosnia-Herzegovina E

Avdic (7) Mutapcic (41 Ei 
tovic (25) -cinco intó? "’' 
(10)yMasnic(2). ’

W - Rusia (49+4n.. „ 
revich (17),Babkov(i7;te’’ 
lov(4),Sujarev(6),» 

^inco inicial-, Gorin i 
Fetissov (17), Chajuli„'p 
Astantin (10), Nossov i 
Karassev (-) y Kondratov a

Arbitros: Ivanov (BULív Kayser (BEL). Excl„yero’„'p“ 1 

personales a Primorac, Avdk Í 
Mutapcic, Sujarev y Mijail»’1

Incidencias: primer encuen^i 
tro correspondiente al Gruño 
A del XXVIH Campeonato de í 
Europa masculino disputado'' 
en el Europahalle de Karlsruhe 
ante unos 1.000 espectadores..

Comentario:

77 
«7+50).

S^ 
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El

tipo gracias a sus aciertos desde 
la línea de personal.

Suecia llegó a situarse a sólo 
cuatro puntos (24-20) gracias 
al esfuerzo de sus hombres, 
aunque una recuperación deba
jo de los aros hispana y alguna 
jugada con mayor velocidad 
distanciaron de nuevo al equi
po hasta los once puntos que 
tuvo al principio del encuentro 
(36-25) al llegar al descanso.

Con el mismo quinteto que 
concluyó la primera parte, 
España mantuvo la mejora de 
su juego en la reanudación, 
sobre todo, porque los movi
mientos ofensivos mejoraron 
notablemente con el trabajo,de 
Azofra, que asistió en inme
jorables posiciones a sus com
pañeros.

Suecia, mientras, redujo 
todo su caudal de ataqué a lo 
que hiciera Sahlstrom, perdido 
entre Martín y Morales, dueños 
ahora de los rebotes en la 
cancha.

^ Azofra: ^Tos suecos son 

mejores de lo que parecen^’
Ignacio Azofra, base de la 

selección española, indicó ayer 
que el equipo hispano 
“amarró bien el encuentro 
ante Suecia, que nunca estuvo 
cómodo, sobre todo porque 
España estuvo muy bien en 
defensa”.

“El partido ha salido bien; 
los suecos han jugado a 
rebajar las distancias, pero la 
defensa ha sido buena, aunque 
en ataque hay que mejorar 
bastante, porque hemos estado 
agarrotados”, indicó el 
jugador.

Azofra insistió en que él 
mismo sintió el

agarrotamiento y explicó que 
“hasta que no se corren un 
par de contra ataques 
cómodos, no se encuentra la 
soltura. Hay que asimilar las 
dimensiones del campo y 
donde están los compañeros, 
especialmente si se sale del 
banquillo”.

“Estábamos todos un poco 
engañados y los suecos son 
mejores de lo que parece, lo 
que ocurre es que hemos 
cogido puntos desde el 
principio y estos equipos, 
cuando se ven por detrás en 
el marcador, no saben 
mantener la calma”.

Rusia se deshizo sin proble-j 
alguno de Bosnia-Herzego- . 

vina en el primer encuentro del 
Grupo A y, salvo sorpresas, se 
presenta como el rival más' 
fuerte de España en esta pr¡-; 
mera fase.

Salvo el 5-0 con el que Bos-J 
nia se adelantó en el marcador, 
los rusos no tuvieron compli
caciones y aprovecharon las 
limitaciones de un equipo que, 
salvo su quinteto inicial, tam- i 
poco estuvo a su altura, carece) 
de efectivo.s de garantía,

El partido se rompió por' 
completo en unos minulos/j 
entre el nueve y el catorce, en 
los que se pasó de un 12-20) 
a un 16-33 con un parcial 4-17, 
que dejaba las cosas muy, 
claras. i

El segundo periodo repitió^ 
las constantes de la anterior 
mitad con ia única novedad,de. 
una desesperada presión inicial 
de los bosnios que no evitó 
el primer triunfo de Rusia.7
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Lolo Sáinz: “Lo mejor, el 
rendimiento defensivo”

Lolo Sainz, seleccionador 
nacional, dijo ayer tras el triun
fo de España sobre Suecia que 
“hay conclusiones positivas, 
como las buenas posiciones 
defensivas, la agresividad, el 
cierre del rebote defensivo y 
la defensa de las penetraciones, 
aunque en ataque el equipo ha 
estado pendiente de hacer los 
sistemas y se ha sentido agarro
tado”.

“Hay que jugar un poco más 
individualmente y los jugadores 
tienen que aprovechar sus 
características individuales”, 
agregó el técnico.

Sainz alabó a Antonio Mar

tín, “que tiene los brazos muy 
largos y ha cerrado muy bien 
los rebotes y cogido las posi
ciones. Además de Antonio, los 
jugadores, sobre todo los exte
riores, que son la máxima obse
sión, porque en el rebote están 
un poco despistados, lo han 
hecho bien”.

“Rafael Jofresa ha salido ini
cialmente, ha serenado al equi
po y ha cumplido su función, 
que es imponer tranquilidad en 
ataque. Luego, Azofra ha juga
do más, porque es el que 
menos tiempo lleva en el equi
po y se tiene que acostrum- 
brar”, señaló.

*4 I

La defensa, lo mejor de España para Lolo Sáinz.

Bulgaria no fue 
rival para Croacia 
(83-104)

83 - Bulgaria (39+44): Stan
kov (5), Natov (10), Dimitrov. 
(14), Mladenov (30), Gergov 
(7) - cinco inicial -, CharalanoVj 
(2), Ravutzov (2), Slavov (5))

(5H4.: Ala- 
novio (2). Vrankovic (ra 
Komazec (5), Radja (12)A1 
ticanin (23) - cinco inicia •. 
Perasovic (23), Gregov ( 
Zuric (21), Tabak (4) ,

Arbitros: Miguel ?
Betancon (ESP) y M«ns»,

IS

m
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Comentario: El equp ) 

Croacia, medallista de plata , 
los Juegos 0*'’^P'^°¿as a 
celona, venció siri pro e^ 
la selección de Bulg . . |j5 
a la ausencia de sus pri figuras. Toni K»k^^ 

y Drazen en
en un accidente de 
Alemania hace ¡j^bajo

Croacia tuvo el p‘ ^.^^^pg
control durante to o 
y pudo imponer ̂ J ¡los
dea defensiva, pero 
pupilos de Nojosek 
memoria de Petro g^on
una cinta negra, s .jg¿
nerviosos en la primera
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^^^¡ presentará la ba ja de Lluís, lesionado

El Rácing, seguro
(le sus fuerzas

oble-' 
regó-: 
o del 
K. se 

más
‘ PT'

Bos-, 
ador, 
mpli- 
i las 
que, 
tam-i 

arecet

por,

SANTANDER (Efe).- El 
inseio de administración del 
U de Santander decidió 

el encuentro de ida de 
Lromoción que ha de dis- 
itar el equipo cántabro frente 
I Español que ayer viajasen 

los componentes de la 
Milla a Barcelona (en el 
5nde las 13:30 horas) como 
[{conocimiento a la buena 
¡jmpaña realizada.

El delantero Lluis se suma 
¡lalista de bajas españolistas, 
a ()ue el delantero no podrá 
¿puesto que no se ha recu
perado de una lesión de abduc
tores.
Almargen de Lluis, Juanjo 

Díaz, técnico del Español, tam
poco podrá disponer del delan- 
iero Goyo Fonseca y del cen
trocampista Francisco, quienes 
a no pudieron actuar con su 
'etjuípo en los últimos encuen
tros.

En el seno de la plantilla 
ántabra existe un cierto males
tar por el modo en que logró 
el ascenso el Valladolid, pues 
consideran tras ver las imáge-

jugadores preferían disputar el
primer encuentro en 
dinero.

Los cántabros están 
cidos que la ventaja 
al afrontar el partido

El Sar-

conven- 
es suya 
decisivo

en El Sardinero, aunque la tra
yectoria del Racing en la liga 
ha sido muy positiva, tanto en

su feudo como en los despla
zamientos, y además han logra
do ganar los últimos siete par
tidos disputados.

El partido entre blanquiazu
les y cántabros se jugará hoy 
en Sarriá a las 20:30 horas y 
será dirigido por el colegiado 
asturiano Manuel Díaz Vega. El Español tiene un encuentro dramático en Sarriá ante el Rácing.

í

lutoSíj oes de televisión que los penal-
e, en 
12-20

4-17
muy

epitió: 
tenor, 
ai,de., 
niciai: 
evitó; 

lusia.’

líes señalados por el extremeño 
Carmona Méndez no existie
ron.

Francisco García, “Paquito”, 
lécnico del Racing de Santan- 
iier es probable que utilice el 
Émo once inicial con el que 
{oleó el pasado domingo al 
Castellón en El Sardinero, por 
lo que el equipo titular podría 
tere! siguiente: Ceballos; Ron-

M
I

rol. Merino, Sañudo, Gelucho; 
Wu, Zigmantovic, Quique 
^tién, Sabou; De Diego y 
feda.

^spsñol, concentrado

ROVEK MONTEGO LXI

¿Qué más se puede 
pedir a un coche 

con motor 
2 litros inyección, 

equipamiento de lujo 
y un precio 

de 1.675.000 ptas?
Stan-: 
nitro».

luanjo Díaz ha concentrado 
su equipo en El Montanyá, 

®u tranquila urbanización con
ergoy ‘jupamientos deportivos 
llano» otilada a unos sesenta LiiAmp.

; Ala-

eje- 
:ial

\ngel 
i Ber-,

)0 del 
itaen-

Bar-- 
masí* 

pese 
¡pales 
inadOi 
murió 
co en 
lanas. 
) bajo 
lempo 
ir láe' 
3SÍ Í05 
re en 
vahan 
iraron

®“(la a unos sesenta kilóme- 
® la ciudad condal, con 

Wojeto de preparar a con- 
el primer asalto en bus- 

* la permanencia en pri- 
®^ta división.

Jos dirigentes españolistas 
o aron convencer en vano 

^^^^ Federación 
g^oola de Fútbol como al 
el fSantander para que 

coincidiera con 
^^ *^ tradicional 

San Juan.
entidad

. 7 del equipo cántabro 
~^ar con el

^díata '.^^'ccdon de su país 
” disnni P^^^bdo se hubie- 
^bc ? ° ^’^ después,
SiS P’^®*®"‘**^ 

preñar ^-'^^ intensificado 
psicológica con 

'^osvk^^®?^^ ante los cán- 
^’tl de "^^i^bdo en la nece- 
''^Mo buen
i*^3 Qu ^1^ partido de ida, 

N c la mayoría de sus

La respuesta 
está en el aire

AHOKA, TODO UN KOVEK MONTEGO LX1 CON AIRE ACONDICIONADO, POR UN PRECIO EXCEPCIONAL.

Lo que faltaba, un coche que 
responde a todas sus necesidades:

• Motor 2 litros inyección.
• Dirección asistida.
• Elevalunas eléctricos 

delanteros.

Espejos retrovisores eléctricos 
y térmicos.
Cierre centralizado.
Inserciones de madera.
Tapicería deportiva “Crayons”.
Aire acondicionado... y mucho más.

Kovek Monteco lxi

M.C.D.2022
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Núñez: “Nunca me meteré en un tema técnico una vez planificada la temporada”

“De no haber ganado la liga 
no hubiese pasado nada”

. BARCELONA (Efe).- José 
Luis Núñez, presidente del FC 
Barcelona, y Johan Cruyff, 
entrenador del primer equipo 
azulgrana, se despidieron ayer 
de la temporada y se reunieron 
con los representantes de los 
medios informativos que 
cubren normalmente la infor
mación del club barcelonista.

Núñez aseguró que “de no 
haber ganado la Liga no hubie
ra cambiado nada, porque se 
llevan cinco años trabajando 
con este equipo y hay una línea 
muy definida".

Para el presidente azulgrana 
“ahora e.s un momento de tran
quilidad, sin urgencias, y se 
gane a o se pierda estamos muy 
tranquilos'’.

El mandatario barcelonista 
destacó que “la temporada se 
ha terminado bastante bien, 
con un título que podía parecer 
fácil, pero que al final no lo 
ha sido, sino que ha costado 
muchísimo".

Dejó claro que no existe 
enfrentamiento con el entrena
dor azulgrana y explicó que 
“nunca me meteré en un tema 
técnico una vez planificada la 
temporada o tomada una deci
sión porque creo que cuando 
los técnicos hacen un equipo 
piensan en lo mejor”.

Johan Cruyff, por su parte, 
subrayó que “ahora en el club 
se está trabajando muy en serio 
en todos lo sentidos y se inten
ta hacer las cosas bien”.

El entrenador barcelonista 
afirmó que “en el futuro espero 
que todos podamos seguir tra
bajando con mucho respeto 
mutuo, algo muy importante

Del Nido: “El Sevilla hizo un
malísimo negocio con Maradona”

BUENOS AIRES (Efe).- El 
Sevilla “hizo un negocio malo, 
malísimo” al contratar al fut
bolista argentino Diego 
Armando Maradona, afirmó el 
vicepresidente del club anda
luz, José María del Nido.

“Perdimos dos millones de 
dólares por hacer esa opera
ción”, subrayó del Nido en 
declaraciones exclusivas que 
publicaba ayer martes el diario 
“Clarín”, el de mayor tirada 
de Argentina.

Del Nido admitió que el 
Sevilla contrató a un detective 
para que investigue la vida pri
vada de Diego Maradona, a 
quien acusó de "incumplir” el 
contrato con el club.

“Había razones de peso. El 
rendimiento de Maradona era 
muy bajo y teníamos que bus
car las causas”.

El dirigente sevillista dijo 
que no se reunió ni tiene pre
visto reunirse con Franchi, el

José Luis Núñez, feliz por el nuevo éxito obtenido.

-refiriéndose a jugadores, téc
nicos, directivos y representan
tes de medios de comunica
ción-, y a partir de ello a espe
rar lo que ocurra y cuánto 
tiempo se puede aguantar”.

En Madrid, compungidos

Por su parte, Emilio Butra
gueño, jugador del Real 
Madrid, manifestó que el equi
po había notado en Tenerife 
“el esfuerzo” del partido de 
Copa del Rey ante el Barce
lona debido “a jugar tanto

apoderado de Maradona.
En este sentido, afirmó que 

“pagará quien corresponda” la 
deuda de más de un millón 
de dólares con un grupo holan
dés al que se le encomendó 
la promoción del futbolista 
argentino.

Interés en Japón

Por otra parte, el Urawa 
Reds, el club de la liga pro
fesional japonesa con peores 
resultados desde que empezó 
la competición, podría estar 
intentando reactivar su maltre
cha imagen deportiva con un 
fichaje espectacular, que el dia
rio “Yakan Fuji” identifica con 
el argentino Diego Maradona.

El periódico incluso aventu
ra que el precio del acuerdo 
con Maradona, que ha finali
zado su etapa en el Sevilla de 
forma confusa, rondaría los 
nueve millones de dólares.

tiempo con diez hombres”.
“Por mucho corazón que 

pongas, si notas el cansancio 
de Barcelona juegas más desor
denado. Además teníamos que 
meter tres goles”, explicó.

Butragueño comentó que el 
ánimo en el vestuario ayer esta
ba “mejor que después del par
tido”, y añadió que lo impor
tante ahora es pensar en la 
final de la Copa del Rey. “Lo 
pasado ya no se puede solu
cionar, y nuestro objetivo ahora 
debe de ser ganar al Zaragoza 
en la final”, añadió.

i

Maradona, pretendido en Japón, en el centro de la polémica.

Para el delantero madridista, 
el no haber conseguido el título 
de liga es importante porque 
“un título siempre lo es”, pero 
indicó que el rendimiento del 
equipo en la segunda vuelta de 
la liga “había sido muy bueno”.

“El partido de Tenerife ha 
decidido una liga, aunque esta 
competición son treinta y ocho 
encuentros, dijo Butragueño, 
quien añadió que si el Real 
Madrid hubiera conseguido el 
título de campeón de liga, sería 
“tan justo campeón como el 
Barcelona”.

Wimbledon: 
Conchita, 
clasificada; Javier 
Sánchez y 
Carbonell, K.O.

LONDRES (Efel-rnnv Martínez se colocó po%¿,'¡’ 

do ano consecutivo en i

Wimbledon, mientras q 
Javier Sánchez Vicario y 
Tomas Carbonell defraudare 
en su primer encuentro v fue 
ron eliminados por el austro 
liano Wally Masuryel haitiano 
Ronald Agenor.

Conchita Martínez, sexta 
favorita, venció a la estadou
nidense Ginger Hegelson 43 
del mundo, por 7-5 y 6-3 en^' 
una hora y 19 minutos. La 
española, que ya había ganado 
a esta misma jugadora en 
Roland Garros este año, por 
un juego menos, se enfrentará 
ahora a la austriaca Judith 
Wiesner.

Los principales problemas 
de la aragonesa en este partido 
fueron extradeportivos, ya que 
los organizadores la colocaron 
en la pista cinco, una de las 
que está abierta al público y 
por tanto de las más ajetreadas 
del torneo, y sin gradas. Una 
desconsideración hacia la sexta 
favorita, quien se mostró algo 
enfadadéi por esta discrimina
ción y por este trato tan par
ticular de los directivos del AH 
England Club hacia la campeo
na de Brisbane, Houston y 
Roma,

Pero sus problemas no ter
minaron aquí. Tras el peloteo 
inicial, el juez árbitro la obligó 
a cambiarse de camiseta, pues 
en la suya no dominaba el blan
co tradicional exigido en Wim
bledon y como no tenía otra 
que se ajustase a estas exigen
tes normas, no tuvo más reme
dio que colocarse una que le 
proporcionaron.

Hegelson no facilitó el triun
fo de la española en la primera 
manga, ya que sólo cedió su 
servicio en el último juego. En 
la segunda, sin embargo, come
tió demasiadas dobles faltas y 
permitió que Conchita domi
nase con su derecha, sin dema
siados problemas.

La jugadora española se 
tomó esta victoria como el fru
to de su nueva disposición en 
Wimbledon: “Este año intento 
divertirme y jugar sin agobios 
porque de otra manera e 
peor”, dijo.

Respecto a la pista, senab 
que por su condición se mer 
cía otra mejor. “No es A’^^P 
jugar en la central, P®^® 
que hay que pensar en es as 
cosas. De todas formas. 1 
olvidarme de esto pata J 
estos problemas no me 
ten”, indicó.

Sánchez y CarbonelbJíí^

Javier Sánchez 
tuvo tiempo para W^ 
frente al austrahan ^^^.^-^ 
Masur, que se 
por 6-1, 6-4 y 7-6 ( ' L^ los

Tomás Carboneo s». 
pasos de J^'í''S^ie. 
SU derrota fue ma - ^^ ^^^ 
puesto que se pro J i^gp 
rival, en teoría infeoO' j,. 
tiano Agenor, 98 ®'
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Efemérides Farmacias
- Creación del partido 

iral’francés por republica- 
diferentes tendencias. 

’^^iQO? Triple Alianza se 
or froga por doce años más.

100'’ - Albert Einstein ingre- 
?romo funcionario en la Ofi

cina Confedera! de Patentes de 

^^905 - Montero Ríos forma 
Gobierno en España

1911 - Dimite en Francia el 
Gobierno de Monis y es nom
brado nuevo primer ministro 
J radical Joseph Caillaux.

191? - Se derrumba un puen
te en las Cataratas del Niágara 
causando la muerte a 47 per
sonas.

1931.- El P’loto estadouni
dense Willy Postinicia da la pri
mera vuelta al mundo en avión. Invirtió ocho días, quince horas 
vcincuenta y un minutos.
' 1937.- Guerra civil española. Italia y Alemania abandonan 
el Comité de no intervención.

1938.- Guerra civil española. El Comité de no intervención 
aprueba la retirada de los voluntarios extranjeros que luchaban 
en España.

1943.- II Guerra Mundial: los soviéticos inician la ofensiva
de verano.

1949 .- Pio XII decreta la excomunión de los comunistas y 
sus simpatizantes.

1952 .- Guerra de Corea: la aviación estadounidense bombardea 
las centrales eléctricas del Yalu.

1964 .- Debate sobre Gibraltar en el Comité de Descolonización 
de la ONU.

1970 .- 114 intelectuales y personalidades españolas son mul
tadas por haber firmado una carta pidiendo la retirada de las 
bases estadounidenses en la península.

1972 .- Se inaugura en Madrid el zoo de la Casa de Campo.
1978 .- Renato Curzio, fundador de las Brigadas Rojas italianas, 

es condenado a quince años de cárcel.
1983 .- El Papa Juan Pablo II es recibido multitudinariamente 

en su segundo viaje a Polonia, en el que se entrevistó en 
privado con Lech Walesa.

1985 .- Cae al Atlántico un Boeing de la Air India a causa 
de la explosión de una bomba y perecen sus 328 ocupantes.

1986 .- Mueren 67 personas y otras 27 resultan heridas al 
derrumbarse en Bombay un edificio de tres pisos.

1990 .- El PSOE obtiene por tercera vez la mayoría absoluta 
en las elecciones al Parlamento de Andalucía.

1992 .- EI Partido Laborista, aliado con la coalición Meretz, 
gana las elecciones legislativas en Israel.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la. noche:
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10, y
LUCAS PAÑOS Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hermanos Falcó, 36 (frente hospital General), y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO,
O. Cuartero^ 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ,
A. Bajas, 1

HELLIN

PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ,

PARA MAÑANA: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO,
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON,
Asunción, 3

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN,
Pi y Margallj 3
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN,
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO,
S y\llencle 4

PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL,
A. Coloma, 25

El tiempo

Santoral
SANTORAL

El Inmaculado Corazón de María; santas Agripina y Ediltrudis.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 173
Días hasta finalizar el año: 193 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,45 y se pone a las 19,49 (H. S.).
La luna sale a las 08,25 y se pone a las 22,07 (H. S.).

Cielo nuboso
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 23,8 grados a las 18:20 horas, mientras que 
la mínima fue de 13 grados a las 7:40 horas. El cielo estuvo 
nuboso, la humedad relativa del aire fue del 48% y el viento 
sopló con una fuerza de 25,2 kilómetros a la hora en dirección 
Oeste.

El Instituto Meteorológico Nacional prevé para hoy tiempo 
nuboso a muy nuboso en las regiones cantábricas y zonas pire
naicas con precipitaciones ocasionalmente tormentosas en general 
débiles y preferentemente en la primera mitad del día, siendo 
mas duraderas en el País Vasco. También habrá algunos chu
bascos en Baleares y N y NE de Castilla y León, e intervalos 
nubosos en el resto de la península tendiendo a disminuir la 
nubosidad en las regiones mas occidentales.

Castilla-La Mancha.- poco nuboso con nubosidad de evolución 
en el norte de la comunidad. Temperaturas en ligero ascenso 
las diurnas. Viento flojo con predominio de la componente 
norte.

Carteleras

CARLOS IH
SENSACIONAL ESTRENO. Robin Williams en 

una película de Barry Levinson.

“TOYS”
(Fabricando Ilusiones)

No recomendada a menores de 13 años 

obm Williams, Michael Gambon, Joan 
Cusack y Robin Wright

SESIONES: 6 - 8’15 y 10'30

CERVANTES
níí'(®*’-*°GAL ESTRENO. Una 

cuia llena de acción y emoción.

“RAPIO FIRE”
"h recomendada para menores

g de 13 años
f^don Lee, Powers Boothe, Nick

Mancuso y Tzi Ma
^"^agSianes: 6’15 - 8’30 y 10’45

CANDILEJAS I

CERRADO

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- En el banco de 

esperma, ella pidió un negro alto e 
inteligente...

“MADE IN AMERICA”
(Todos los públicos) 

Whooppi Goldberg, Ted Danson, 
Will Smith, Nia Long y Paul Rodríguez. 

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

CANDILEJAS II

CERRADO

PALAFOX
6 Nominaciones a los Oscar 

Mejor Película, Mejor Director, Mejor 
Actor, Mejor Actor secundario, Mejor 

Guión Original y Mejor Montaje.

“JUEGO DE LAGRIMAS” 
No recomendada a menores de 18 años 
Stephen Rea, Miranda Richardson, Jaye 

Davidson, Forest Whitaker.
Sesiones: 6,15 - 8,20 y 10,30

ALBACETE
Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias....................... 59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
0. Reclamación Pre
cios................................... 59 61 11
Protección Civil............ 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
................................. 91 -535 22 22 j.
Teléfono de la Esperanza 
........................................ 50 33 31

Teléfono del Vecino 
........................................ 24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal......... 44 21 93
Guardia Civil.................44 13 05
Casa de Socorro........... 44 13 28
Cruz Roja.............................44 05 64

HELLIN
■Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos....................... 30 00 80
Cruz Roja........................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 34 10 80
Bomberos........................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
......................................... 3419 80

Policía Municipal.........31 04 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja........................34 11 90
Casa de Socorro34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal......... 14 04 00
Centro de Salud............14 36 11 ^
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos............................. 14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- En este 

cementerio no te espera la muerte sino ialgo 
mucho peor!

“CEMENTERIO VIVIENTE 
DOS”

(No recomendada para menores de 18 años) 

Edward Furlong, Clancy Brown 
y Lisa Waltz.

Sesiones; 6,1 5 - 8,30 v 1 0,45

Ó
 b
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Flechagrama

Polvo para 
hacer 

porcelana
B4>loo

Severidad Ganso

4

Saco de la 
esclavitud . 
Preso ntuo-

I i Consonan- 
—IS- 

Pescado 
de rfo 4^

Escuché 

Fauno

Consonan- 

Somajtntfl

Ligero
A— Manada de 

cardos 

Parador

t- Me alimen
té 

Caprichosa t t 4“

P

f

I
Consonan

te 
Hombre

Rampa

La mima 
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Elegir

Artículo

Conso nan- 
te 

Atraviesa

Prueba, 
experi
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(Pl)

Consonan
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Muestra 
sumi- 

slón

4 4 P
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Emulo _J1_____
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Flor 
Entregadla
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11 Firmamento. * 2» Cerro aislado que domina un 
llano. — 3t Dilatado. * 4: Solo en su espacid. - 5* Tie
rra, orbe. - 61 Hijo de su hijo. - 7^ Espacio cubierto 
que sirve de acceso a algunos templos. — 8t Acostum
bro.- 9* Estoy a determinada distancia. - 1O< Esco
jo.- 11* Robo. - 12« Eludo. — 13* Roclo. - 14» Preca-
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Letras desorden^ri..

E I

Solución al flechagrama
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Horóscopo

^ ARIESV SALUD.- Bienestar físico.
TRABAJO.- No mezcle trabajo con 
placer: no conseguirán ni diverlirse 

Ü ni trabajar.
AMOR.- Nostalgia del pasado.

LIBRA
SALUD.- Excelente.442 TRABAJO.- Jornada poco propicia 
^‘'^‘* iniciar nuevas actividades. 
AMOR.- Tome en serio la.s palabras 
del ser amado; no crea que bromea.

TAURO
SALUD.- No abuse del alcohol ni vJ del tabaco.

/ TRABAJO.- Solicite la ayuda que

Jw necesita y no sea orgulloso.
AMOR.- Desilusión.

Q. ESCORPION
SALUD.- No cometa excesos de nin- 
gún tipo.
TRABAJO.- Normal. 

M AMOR.- La indecisión e,s su peor
enemigo.

GEMINIS
SALUD.- Cuidado con las corrientes. 
TRABAJO.- No adopte actitudes 
demasiado tajantes.

” AMOR.- La vieja herida que creía 
cicatrizada volverá a sangrar.

Z^ SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No sea tan frío ni JL^ calculador.
AMOR.- Venza ese complejo de infe
rioridad estúpido.

CANCER
SALUD.- Excelente.

Ajr^TÓ TRABAJO.- Guarde las distancias 
con sus subordinados o no le res- 
petarán.
AMOR.- Armonía total.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Inmejorable.
TRABAJO.- Tómate unas vacaciones. 
AMOR.- Fíate de esa amiga tan 
especial.

, LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO. Sea constante y no cam- 
*^'^ ^^ método continuamente.
AMOR.- Cuide más su aspecto físico 
si desea resultar atractivo.

^ ACUARIO
SALUD.- Molestias de tipo renal. 
TRABAJO.- Oferta interesante; no 
dude en aceptaría.
AMOR.- Normal.

,/^ VIRGO
SALUD.- Relájese.
TRABAJO.- Es tiempo de descansar.
AMOR.- No sea tan celoso.

SALUD.- Buena.
7'I^ABAJO.- Las perspectivas no pue- 

halagüeñas.
AMOR.- Suerte.
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerle d 
izquierda a derecha, de dere 
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Playas españolas.
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Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Emplear. 
Pieza de materia rígida en forma 
de circunferencia (PI). 2: Decir 
en público una arenga. 3: Pro
puesta de una persona para una 
dignidad o cargo. 4; Acudir. Ter
minación infinitivo. Voz para 
detener a las caballerías. Al revés, 
símbolo del bario. 5: Oxido de 
calcio. Adverbio de modo. 6: Parte 
superior en forma de tablero que 
corona el capitel. Campana de 
cristal que sirve para resguardar 
del polvo lo que se cubre con 
ella. 7; Argumento que precede 
a algunos escritos literarios para 
indicar el asunto de la obra. 
Adverbio de cantidad. 8: Rencor 
arraigado en el ánimo (Pl). 9: 
Nota musical. Al revés, muro.

Acude. 10: Emperador romano.- 
11: Resuelve. 1

VERTICALES: 1: Extremada- 
mente arreglado, compuesto. - 
Natural de Arabia. 3: Apócope 
santo. Chupa. Matrícula de un 
provincia española. 4: Se con 
por el fuego. Utensilio para alum- 
U 5: Denotar alegría, Varf; 

de toro que tiene una giba a P . 
en el lomo. 6: Consona •
revés, signo aritmético -s .
propio (Pl). 7-Otal * ^* 
turco (Pl). Al reves. Pe s a _ 
Espacio de tiempo no m J^ 
Aprovisionamiento,^  ̂
de alguna cosa. Á Al e e 
salvaje semejante al tor • -^^dentujer(PI).AIre«.negac,.f 

10: Llanas, lisas. H-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONJ^

2: Ovas. 3:Indices. 4: Ma. itera.
abelG. 7: Inés. Orea. 8: soenárC. J-

LES: 1: Odio.
Iba. 6: Coses.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán impulsivos, desprendidos y extraordinariamente serviciales. Su facilidad 
de palabra será grande, lo mismo que su don de gentes y su simpatía.

Fé. 10: Alegato. 11: Abaratóse. . yg, 4:,
VERTICALES: 1: Hemiciclo. 2: Nalón. 3: diV.^ -^.j-j.!

Inés. esóilA. 5: Odre. Eter. 6: Ig. Anega. 7; • gy^es.
Vede. Borato. 9: asU. íerC. Os. 10: Roble.

C.D.2022
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^^^^^ PE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
^^[^^^ PE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
^^iqTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
.Distribuidor Comercial•Z

1^

• TECNICA STENCIUNG
• FIGURAS DE'MARMOUNA

Y TODO TIPO DE ESCAYOLA
• PINTURAS Y UTENSIUOS 

PARA MANUAUDADES
• DECORACION SOBRE MADERA
• MUEBLES DE ESCAYOLA A MEDIDA

ASESORAMOS Y EMSEÍLAMOS TECNICAS 
A MUESTROS CLIEMTES(BfljOCO*WCUl 

1O$1UNO$P«TCA| 
WíUl.'óíMí/o, i/n

Ttléfor»5O81 50
02006 ALBACETE

1^

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS 
PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

HI^NIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTES!

Preparamos todas las materias de; 
E.G.B. -‘ B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 

INGENIEROS ■ E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

OPOSICIONES
Información: Marqués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

COMENZAMOS CURSOS DE:
* Iniciación Informática (40 horas)
* WordPerfect 5.1 (40 horas)
* Lotus 1 -2-3 (40 horas)
* dBase IV. (40 horas)
* Windows 3.1 (20 horas)
* Contabilidad informatizada (75 horas)

■ Información: Marqués de Villores. 18 - Tetf. 23 31 11

CAOHA.C 
024100 A

OFERTA EMPLEO 
1993

AYUNTAMIENTO ALBACETE
PORTEROS DE ESCUELA 
POLICIAS MUNICIPALES

INFORMATE

r$^ ACADEMIA GASPAR JUMERO

-EGB: BUP; COU; FP1; FP2; ESCUELA 
POLITECNICA; UNIVERSIDAD:

•Clases de formación y recuperación de todas las 
materias.

•Qarantizamos:
‘Asistencia personalizada en grupos reducidos y 
homogéneos.

* Formación de base y técnicas de estudio.
•Profesorado altamente cualificado.

-OPOSICIONES JUNTA ANDALUCIA; SERVASA;
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS;
AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION.

INFOfíMACION E tNSCfílPCIONES EN: 
C/ Tinte. 12. Entpia. A. Albacete. Tfno: 22 32 OI

o C
T

CONTABILIDAD

COMENZAMOS NUEVOS 
CURSOS PARA

* F.P.
* ECONOMICAS
* EMPRESARIALES
* RELACIONES LABORALES 

(DURACION JULIO Y AGOSTO)

UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA
9 PLAZAS DE CONSERJE
AYUNTAMIENTO Y DIPUTACION DE ALBACETE

PLAZAS PARA: CONSERJESZTELEFONISTAS.
AUXILIAR DE CLINICA ETC... 

El año pasado obtuvimos un 90% de aprobados. 
(Datos disponibles en el centro).

Dionisio Guardiola, 56
Telf: 22 67 66

C CADEMIA 
EMAS

CURSO INTENSIVO 
DE VERANOGAONA, C 

2 241004

♦E.G.B.
*B.U.P.
*C.0.U.
‘SELECTIVIDAD
‘IDIOMAS

‘ECONOMICAS
‘EMPRESARIALES
‘RELACIONES LABORALES
‘MATEMATICAS
‘CONTABILIDAD

‘POLITECNICA 
‘ALGEBRA 
‘CALCULO

‘F.P.
METODOLOGIA COBOL
Y PASCAL
‘PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

GAONA. C 
15 241004

CURSO 
INTENSIVO DE 

MECANOGRAFIA

INICIACION-VELOCIDAD 
CLASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horario

HORARIOS 1
WUWQIJIA

[)E MISAS DE
LABORALES

LAS PA
SAB.AD0S Y VISP. FIESTAS

RROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS

»10N
8 8’30 

•

9 9'15 10 11 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 II 11'30 

•

12 12'30 

•

13 16'30 17'30 18 18'30 19 19'30 

•

20

g^STOR • • • • • • •

gAZON DE JESUS • • • • •

ggri SANTO • • • • • •
FATIMA - - • • • • • •

íígSRA. DEL PILAR • • • • • •
SgS^. DE LA PAZ •
SigA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • • •
S!?}  ̂CONCEPCION • • • • • •
SgO^AMILIA • • • • • •
^Sgg^dsco • • • • • • • • •

• • • • • • • • •

• • • • • • • • • • • •
ggBLO • • • • • •
gjgRO •
SHATE^ • • •
^^SgOO^NGO

• •
^SZlgO^PULCRO

19’30 miércoles •
^¡ÍÍSífTEDE PAUL

18’30 lun. mart. mierc. yjuev. 17 vier. • •
^2gg;DE LA ESTRELLA

•
Uí^^MlL^SA

19 mart. y juev. • •
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• CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Teléfono: 
52 00 90

• SE NECESITAN jóvenes 
de 16 a 20 años para repartir 
catálogos. 4 horas diarias. 
Interesados presentarse hoy 
C/ Arenal, 9-1 ’ A. Frente Pla
za Toros, a las 10, 11, 12 
y 13 horas.

EMPRESA DE 
VENTA DIRECTA 

SELECCIONA 
PERSONAL

Entrevistas hby de 11 
ai4ydel7a21 horas. 
En el Hotel Los Llanos. 
Preguntar por Rosa

• SE DAN CLASES de
Inglés, EGB. 7.000. Teléfo-
no: 21 16 02

• EMPRESA sector asegu
rador, precisa personas 
para su departamento de 
ventas. Interesados llamar al 
teléfono: 21 26 41. De 10 a 
14 horas.

• VENDO vitrina frigorífica 
en buen estado de 3 metros. 
Teléfono: 21 12 07. Albacete

• VENDO piso seminuevo, 
120 metros cuadrados, cale- 
fación central, tercero sin 
ascensor, poca comunidad. 
Calle riernán Cortés (zona 
plaza de Toros). 10 millones. 
Tino: 23 61 49

• VENDO Kawasaki K.L.E.
500 cc. AB-L. 6.500 Km. 
500.000 Ptas. Telf.: 52 02 44 
(a partir 9 noche)

• ULTIMOS PISOS llave en 
mano, ascensor, calefacción 
individual, cocina amueola- 
da, con electrodomésticos, 
puerta blihdada. en Ctra. de 
Madrid, 17. Información. 
Teléfono: 52 00 92

• VENDO PISO. Estrenar. 
Garaje. Trastero. Puerta (^lin
dada, Herradores, 17. 
22 71 52

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m2 a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef; 21 1 2 52

• VENTA de pisos, nueva 
construcción, calefacción 
individual, trastero. Consulte 
precios. Telf.: 23 57 99 Srta. 
Isabel

VENDO
41 hectáreas, 1.200 
metros de fachada, 
a 6 Km. de Alba
cete.
Teléfono: 21 96 72

VENTA DE 
ULTIMAS VIVIENDAS
Con acabados de pri
mera calidad: locales 
comerciales en el cen
tro de Albacete: plazas 
de garaje y trastero. 
Información y venta 
telf : 2419 59

• SE VENDEN viviendas 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas, junto Batalla 
del Salado. Telf.: 52 06 50

• SE VENDE nave comer
cial acondicionada, bien 
situada, 300 m2 útiles, 
1 2.500.000. Telf: 
21 30 51 -24 26 96.

• SE VENDE casa, acaba
dos de lujo, 2 dormitorios, 
baño, cocina, terraza, come
dor. TeIf: 21 30 51-24 26 96.

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 

de 45 m® a 170 m^. 
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
mármol.

115.000 ptas. m^. 
Tef. 21 12 52

• SE VENDE casa chalet 
zona parque, reformada. 
Teléfonos: 23 75 05 - 
21 59 21

SANCHEZ DEL RIO
AGENCIA INM0BIU.4RU

Vende local comer
cial. C/ Donantes 
de Sangre.
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamento, C/ Avi
la. 1 dormitorio y salón. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso. C/ Angel. 4 dor
mitorios y salón, garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de ático, c/ Simón Abril, 
frente al parque, terraza. 
Teléfono: 50 42 06

• OPORTUNIDAD vendo 
Parapente, nuevo, Mercui, 
Fineza-6. Casco y silla, 
incluido. Precio a convenir. 
Teléfono: 21 62 55

im

• BENIDORM playa levan
te, 4 camas, meses verano. 
Teléfono: 23 52 93

• SE ALQUILA local con 
cámara frigorífica. C/ San 
Luis, 3. Teléfono: 22 08 57

ALQUILO NAVES
DESDE 410 M^ EN
LA MEJOR ZONA ,

•'‘Ela

TOTALMENTE 
ACONDICIONADOS.

Tfno: 21 95 51

• ALQUILG PISO Villajoyc 
sa. Barato. Teléfonos 
22 34 97-27 50 09

I I l^tp/llUI ■

• ALQUILO local 60 m® 
- totalmente acondicionado. 
)- Capitán Cortés, 39 (Circun- 
i: valación). Teléfono: 22 40 83

- • ALQUILO local. C/ San-

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibies. Al 
noveno dia publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. A.M.L.

GRACIAS 
SAN 

PANCRACIO
R.L.L.

ASEFINALBA
-Resolvemos sus proble
mas económicos
-Negociamos su deuda
-Préstamos 24 horas

SERVICIOS
JURIDICO-FINANCIEROS
TELEFONO: 50 67 28

• CAMPOLLANO. Alquilo 
nave. 1.000 m2., con agua, 
luz y oficinas. Bien acondi
cionada. Teléfono: 21 14 42.

• ALICANTE alquilo apar
tamento 1® línea, julio, pis
cina, garaje, tenis. 
96/566 42 31

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^,
con 8 metros de
fachada. Dr. Ferrán,
123. Tef: 24 29 69

• ALQUILO PISO con cale
facción individual. Teléfono: 
21 26 13. De 2-3

• ALQUILO LOCAL, Pasa
je. C/ Gaona, 18. Teléfono: 
21 23 81

• ALQUILO piso de lujo sin 
muebles. 220 m^ habitables. 
Zona Fátima. Teléfono: 
22 65 89

• TORREVIEJA, alquilo 
directamente, apartamento 
económico, meses, quince
nas; verano (96) 5 71 14 07

• SE ALQUILA local comer
cial de 165 m^ en la calle 
del Carmen, esquina a 
Arquitecto Fernández. Tiene 
2 despachos y servicios. 
Telf: 21 93 61

• SE ALQUILAN entreplan
tas de 35-70-75 y 90 m2. 
Posibilidad de unirlas, situa
ción: Rosario, 72. Albacete. 
Teléfono: 2213 73.

SE ALQUILA 
NAVE

De 2.000 M2 con 
muro de carga, 

en Polígono

de fachada. Teléfono: 
21 14 42

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfono: 22 03 52

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 55.000. Teléfo
no: 23 52 93

1̂1
1

• LAS ALIANZAS DE ORO 
agencia matrimonial. No se 
confunda. Somos una agen
cia matrimonial seria, doce 
años de experiencia nos 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien» una 
amistad sana. En este cen
tro trabajamos cada día para 
que las cosas sean serias 
y honestas. C/ Padre Roma
no n® 13 2® A. Tfno: 
52 15 90. Albacete

• LAS ALIANZAS: Pensio
nista, 69 años, soltera. Bus
ca un hombre con quien 
compartir ilusiones. Teléfo
no: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Soltero, 
25 años, camarero y repre 
sentante. Aún así tengo 
mucho tiempo que dedicar 
al amor. Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Separa
da, 39 años, magisterio, cui
da enfermos. Busca un 
hombre que quiera compar
tir grandes dosis de cariño. 
Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Soltero, 
37 años, estatura 1 ’45, obre
ro de la construcción. Desea 
compartir un gran amor. 
Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Divorcia
do, 46 años, locutor de 
radio, desearía encontrar 
una mujer a la que dedicar 
sus palabras más cariñosas. 
Teléfono: 52 1 5 90

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas. S.L. - EMPRESA ÓOLABORADORABE Repsol Butano, S.A

•íSIRACOON DE FOSAS SEPTICAS 
■UMPIEZA DE lUeERlAS Y ALCANtAfilíLADOS 
■KVBlON DE TUBERIAS POR EQUIPOS DE 
TELEVISION

OFICINA 22 08 36 
-PARTICULAR 52 04 80

a n m a r t í n 
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
* 21 04 29 ALBACETE

• SE BUSCAN chicos para 
compartir piso nuevo, con 
trabajo. Teléfono: 52 20 87. 
Dejar mensaje

• SE TRASPASA Bar Los 
Santis. Telf.: 22 00 95

PLADUR
Muebles Murales 

Aislamientos
Obras sin obra

Tef. 44 30 87

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas.

ffi 
S

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO
L-M.S,

• TRAPASO café bar T«. 
fono: 2418 44 ' *

irs
.

°^hTA MEDICA 
Interrupción voluntaria 
embarazo. Clínica legal ¿ 
ni icacion familiar. Vase^ 
mías Sexología, g 
Nicolas del Bussi, 3 Tau 
fono: 968/21 10 73. MuJ

• RESIDENCIA de
nos Santa Teresa de JeS 
Trato familiar. Asisten^ 
medica, calefacción, haS^ 
ciones individuales! 
admiten inválidos 50 
Pts. 967-27 53 67 ? 
Pedro. ’ ’

? contactos 
Seriedad, Discreción abso
luta. Telf.: 50 9411

• OPOSITORES boletín 
semanal de plazas libres en 
la Administración. Pide uno 
gratis. Tfno: 97/460 37 33

• BUSCO parcela en alquí 
Mysír"'’

ASAN 
PANCRACIO
GRACIAS POR 
LOS FAVORES 
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HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14’00 y 18’00

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —

Alcalá del Júcar 14'30 — —

Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30
13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 —
Balsa de Ves 13'00 — —
Bienservida 15'00-17'45 15'00-17'45 —
Carcelén 12'00-14'30-18'30 — —
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'00-13’45

18’00

07'00-09'30-13'45

18'00

18'00

Casas de Lázaro 18’00 14'30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13'30-19'30 —
El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14'30 —
El Salobral 08’00-12’45-18’00 14'15 —
Hellin 06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15

20’40

06'40-11'15-13'30

13’40-18'00-20'40
06'40-13'40-20'40

La Herrera 14’00-15'00 14'00 ____
Minglanilla 19’00 — ____
Molinicos 18'00 14'15 ____
Montealegre del Castillo 13’30-18'30 13'30 —
Munera 14'00-17'00 14'00 ____
Nava de Abaio 12'45-1600 — —
Paterna de Madera 15'00 15'00 —
Peñascosa 18'00 — —
Socovos 15'00 -.5'00 —
Valdeganga 13'45-18'00 14'15 —
Villamalea 12'00-14’30-19'00 14'00 ____
Vülarrojledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

1)'00-18'00-19 00

20'00

12'30-19'00 —

(2| Alicante: 22’15 sólo Alicante
03'1 C-04'10 sólo Benidorm

(3) Campoamor: 19’05 sóio viernes y 
vísperas de tiestas

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Alcázar de San Juan 16’45 ____ -- -

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11'25-17’20-18’15-19'15

22’15

33'1.0-04'10-11'25-17'20-18'15
19'15-22'15

03'10-11'25-17'20-18'15-1915
22'15

Almería 03'05 03'05 03’üb

Barcelona 00'00-00'15-06’30-14’15 00'00-00'15-06'30-14'15
nn'nn.00'15-06'30-1415_

Camnoamrir (31 12’45-19'05 03'10-12'45
1245 .

Casasimarro 13'00-18'30
—

Ciudad Real 05’00 05’00

Cuenca 06'00-06’00-15’00 06'00-15'00
" (I!»OU_

El Picazo 18'30 ---------------------------------- -—

Jaén 03’00-16’45 03’00-16'45
" ^;004 b4^

Jumilla
La Manaa

14'30 

1200-19'05 12'00-19'05
” 12'00-1905^

I Dodmnorac Id'Qn — — —
l 111213-12 45-18 ^

_a¡»™assí2aua_______________________
Madrid (6) 02'15-09'30-10’45-11’15-12'15

16'15-17’35-18'15-19'00-19'45

32’15-02'50-09’30-10'45-11’15
12’15-16'15-17’35-18’15-19'00

02'15-09'30-10'45-11 15-1üG
16'15-17'35-18'15-19’^4945,

Motilla del Palancar 

Orcera

06'0044'15
15'00

14'15
'----

Playa de Gandía (7) 

Puente Genave 15'00 '15'00

Puertollano 12'30 12’30

Quintanar del Rey 06’00-08'15-11'00-13'15 14'15

Sevilla
1 H 10-10 OU 

___________ 01'45-06'00-12'15 01’45-06’00-12'15
■ V4SÓ6W4215,

Tébar 

Toledo

______________________ 1700.

05'30

Tomelloso 14'00-17'00 14'00

Torre Juan Abad 1600 - - ¿

Valencia 00’30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15
17'30-13'00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15
17'30-18'00

” 00'30410
14'15-17'30-18’W

(4) Iniesta: viernes: 14’30-18’00 u final * P’*"”
¡5) Los Alcázares: 18’00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y
(6) Madrid: 19’45 sólo viernes, vísperas de fiestas domingos y final de pu

(71 Playa de Gandía: no hay servicio hasta el 01-0S-93 _________________ ______
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 Hugo Soto es un estudiante 

de medicina que vive, allá 
por 1928, en Buenos Aires La Tribuna

TELEVISION

S
i fC^^iato el escritor argentino fantaseó sobre la vida adulta y la muerte de Jesucristo

INDICA.' 
filaría de 
legal, pb. 

Vasecto. 
Escultof 

' 3- Telé-
Murcia. 

■——- 
^e anda.' 
■le Jesús,; 
'Sistencia 
b. habita- 
líes. Se

50.000 
67- Sr.

El Evangelio según San Marcos” 
;n “Los cuentos de Borges”

>ntactos. 
in abso

yADRID. (Efe).- Sin la 
>aor concesión a la facilidad 
la permeabilidad, el escritor 
áo Jorge Luis Borges 
iaseó sobre la vida adulta

bolelín 
libres en 
’ide uno 
3733

en alqui- 
léfono:

10
OR 
ES 
S 

iOG

oluerte de Jesucristo en su 
bioTI Evangelio según San 
¡reos'’, que hoy recrea la 2 
TVE en la serie “Los cuen- 
ide Borges”.^
La adaptación de esta his- 
na ha corrido a cargo de un 
juipo argentino dirigido por 
'flor OÍÍvera y con produc- 
ÓB ejecutiva de Andrés 
icente Gómez.
Hugo Soto interpreta a Bal- 
xir Espinosa, un estudiante 
¡medicina que vive, allá por 
128, en Buenos Aires.
■Su abierta inteligencia era 

erezosa: a los 33 años le fal-

taba rendir una materia para 
graduarse, la que más lo 
atraía”, estaba instruido en las 
teorías evolucionistas de Spen
cer pero todas las noches reza
ba el Padrenuestro y aunque 
no le faltaba coraje su natural 
condición de observador le 
impedía involucrarse en lo que 
le rodeaba.

Esa es, en muy pocas líneas, 
la descripción que hace Borges 
de su particular Jesucristo. A 
partir de un temporal que aisla 
a su personaje en una hacienda 
bonaerense junto a la familia 
del capataz, el escritor revisa 
los últimos días del personaje 
bíblico.

A continuación, la 2 emitirá 
la entrega de los Premios Sant 
Jordi de Cine desde Barcelona,

galardones que concede Radio 
4 de Radio Nacional de España 
y que fueron fallados por el 
jurado el pasado mes de marzo.

Las películas “Belle Epo- 
que”, de Fernando Trueba, y 
la “oscarizada” “Sin perdón”, 
de Clint Eastwood, son los títu
los que consiguieron los pre
mios a los mejores trabajos 
español y extranjero, respecti
vamente.

El galardón a la mejor actriz 
española recayó en Ariadna Gil 
por su interpretación en la pelí
cula de Emilio Martínez Láza
ro “Amo tu cama rica”, mien
tras que el premio al mejor 
actor fue para Javier Bardem 
por “Jamón, jamón”, de Bigas 
Luna. Fotograma de “El Evangelio según San Marcos”.

Í
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Las películas del día
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i”EI asesino del calendario”.- 
3 una jornada repleta de tele
les y productos desconoci-
K, lo más lustroso del cineo E

l

iltvisivo vuelve a estar lejos 
kl’prime-time”, en la sobre- 
isa. con “El asesino del 
jiendario", un “thriller” lleno

MICA

S.A.

s famosas. Habría que 
licitár al responsable del 
ffiting” de “El asesino del 
Icndario”, porque eligió a 
^nas de los estrellas presen- 
6 y futuras en el momento 
(1 rodaje (1987): Kevin Kline, 
san Sarandon, Mary Eliza- 
Bli Mastrantonio, Harvey 
^1 y Rod Steiger. Este 
Wes lo mejor de un “thri- 
*f bastante normalito en el 
í* un ex policía degradado 
tta detener al asesino psi- 
^h que actúa de acuerdo 
®" los astros (15,30-Tele 5).

través del lago”.- Ant- 
5 Hopkins, muy conocido 

"•3)0 el nombre de Hannibal 
jbal Lecter, protagoniza la 

r noción británica “A través 
3§o (1988), en la que un 

^^ velocidad que ha 
’'o^o:ord mundial 
na marca sobre 

. §< Desconocida (17,35-La

Susan Sarandon. Anthony Hopkins. Kevin Kline.

íe

’^'^antar 1-000
^^^'■eno de hoy en 

doble, ya que 
¡.■"o levantar 1.000 kilos” 

' ‘̂‘' pantallas 
mayor parte 

^'ela^^?^' ^^^ada en una
Martínez 

Euskadi”) 
^la perio-

narra (T,«H^^isunto secuestro

► “Los niños de San Vicente”.- 
Tele 5 y Antena 3 compiten 
esta noche con sendos telefilms 
para la polémica, los de Laza
rov con la primera parte de 
“Los niños de San Vicente” 
(abusos deshonestos -y verídi
cos- contra niños de un orfa
nato canadiense).

► “La tragedia de Waco”.- Y 
los segundos con “La tragedia 
de Waco” (dramatización de 
parte de los hechos protago
nizados por el fanático líder 
de los davidianos y su secta). 
El de Tele 5 tiene mejor y 
menos oportunista pinta, pero 
ninguno es cine.

► “El cura ya tiene hijo”.- Fer
nando Esteso sigue triunfando 
sin mirar la cadena. TVE-1 le 
resei'va su noche de cine espa
ñol con otra de sus penosas 
gansadas, “El cura ya tiene 
hijo”. Tal vez la tele pública

se ha visto obligada a con
trarrestar su propia ola de mis
ticismo vaticanista con esto. 
Reservada únicamente a poco 
clericales con laxos criterios 
cinematográficos (23,00).

► “Luna llena en agua azul”.- 
“Luna llena en agua azul” es 
una curiosa comedia dramática 
“de actores”, con inteligentes 
diálogos interpretados por 
Gene Hackman, Teri Garr y 
Burgess Meredith. ¿Por qué la 
ponen a estas horas? 
(00,55-TVE 1).

► “La tragedia de Ricardo 
ir’.-El relleno de madrugada 
televisivo-teatral se titula hoy 
“La tragedia de Ricardo II” y 
está basado en la obra homó
nima de Shakespeare. El repar
to de este telefilm no es nada 
del otro jueves, por lo que su 
visión queda reservada a faná
ticos del escenario (1,30-La 2).

► El musical “Tommy” bate 
records en Broadway.- La ver
sión teatral de la ópera-rock 
“Tommy”, adaptación de la 
obra creada por el grupo inglés 
pop “The Who” en 1969, se 
convirtió en uno de los musi
cales más exitosos de estíi tem
porada en Broadway, Nueva 
York.
Esta puesta en escena de 
“Tommy”, con un impactante 
despliegue de alta tecnología, 
recibió cinco premios “Tony", 
máximo galardón de la indus
tria teatral y musical en los 
EE.UU., en su edición 1993. 
Pese a no haber sido distin
guida como “Mejor musical del 
año” -premio que fue otorgado 
a “El beso de la mujer araña", 
el día siguiente a la entrega 
la venta de entradas para 
“Tommy" se incrementó ver
tiginosamente, hasta recaudar 
más de medio millón de dóla
res.

A pesar de ello, nadie sabe a 
ciencia cierta si la obra será 
realmente un éxito comercial, 
lo que tampoco es garantizado 
por la buena crítica ni un pro
longado periodo en cartel.
El musical “The will rogers 
follies”, galardonado en 1991 
con un “Tony” como mejor 
musical del año, es un buen 
ejemplo de este fenómeno.
Esta pieza festejó en mayo 
pasado su segundo año con
secutivo sobre los escenarios de 
Broadway, superando por 
mucho a sus competidores. Sin 
embargo, los expertos aseguran 
que seguramente bajará de 
escena hacia fines de este año 
sin haber cubierto los costos 
de producción.
Si no se trata de un “plato 
fuerte” importado desde Ingla
terra, como “Cats”, “The Mise
rables” o “Miss Saigón” los 
productores esperan en vano 
poder convertir su inversión en 
una importante fuente de dóla
res.
Por el contrario, las produc
ciones estadounidenses, cuyo 
nivel de producción y puesta 
en escena con seguridad no es 
inferior al de las extranjeras, 
tiene muchas más dificultades 
para atraer público. Tal es el 
caso del musical “Jelly’s last 
jam”, que relata la historia de 
la última noche en la vida del 
legendario pianista de jazz Jelly 
Roll Morton.
Tras 58 semanas de presenta- 

‘ción, y pese a ser una suerte 
de “obligación” para los cultos 
del jazz, todavía es incierto si 
logrará cubrir los 5,45 millones 
de dólares invertidos en pro
ducción.
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“Luna llena en
agua azul”, la

historia de una
obsesión en “Cine de
medianoche”

El espacio cinematográfico de la 
2 “Cine de medianoche” emitirá hoy 
“Luna llena en agua azul”, filme diri
gido en 1988 por Peter Masterson 
y protagonizada por Gene Hackman 
y Ten Garr.

Floyd, propietario de un bar junto 
a la playa, vive obsesionado por el 
recuerdo de Dorothy, su esposa 
muerta tiempo atrás. Gene Hackman.

Los mejores 
cortos

presentados en el 
Festival Jove de 
Valencia en Canal Plus

Canal Plus ha previsto emitir la 
noche más corta del año, la de San 
Juan, una selección de los mejores 
cortos presentados en el festival de 
Cinema Jove de Valencia. “El 
columpio”, “La deuda pública”, “El 
valle de los estéreos”, “El limpia- 
cristales”, “Rosebud” y “Cena con 
Malibú” son los títulos de los tra
bajos que se emitirán en el especial. Selección de cortometrajes en Canal Plus,

0

Doa

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
08,00.- LA VUELTA AL 

MUNDO DE WILLY 
FOGG

08,30.- LA LLAMADA DE 
LOS GNOMOS 

09,00.- LOS TINY TOON S 
09,20.- ULTRAMAN 
09,45.- NOTICIAS
09,50.- LA PRIMERA RES

PUESTA
1030.- POR TU SALUD
10,40.- TU MUNDO Y 

MIO
11,30.- NOTICIAS 
1135.- POBRE DIABLA
12,30.- EL SHOW DE 

PRIMERA 
13,05.-EL ZORRO

EL

LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS 
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO
15,30.- ABIGAIL
16,25.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS
17.50.- SIN VERGÜENZA
18,25.- PINNIC 
19,00.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
19,50.- NOTICIAS
19.55.- FLASH, EL RELAM

PAGO HUMANO
20.55.- COLORIN COLORA

DO
21,00.- TELEDIARIO
21,27.- EL TIEMPO 
2130.- ¿QUIEN SABE DON

DE?
23,00.- CINE ESPAÑOL “El 

cura ya tiene hijo” (1983 
- 82’42’’). Dirección: 
Mariano Ozores.

0035.- TELEDIARIO
00.55.- CINE DE MEDIANO

CHE “Luna llena en 
agua azul” (1988).

02,30.- EL VIEJO POLICIA 
03,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

15 meses

18 meses

11 años

14 años

6 años

meses

meses

meses
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Polio 1-11-111Tétanos

hubéola 
sólo niñas

Polio 1-11-111

Polio I-II-III

Asocidción 'Ayuehil^ a Cuminuf^" 
(SoUcíle {n/ornMcitín jiratuita mthre firerención tíe minusralías psíquietts. físicas y sensoriales) 

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Difteria

Difteria

Difteria

Difteria

Tosferina

Tosferina

Tosferina

Polio I-II-1II

Polio I-II-III

Polio t-11-111

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
0935.- LA AVENTURA DEL 

SABER
12,00.- PASE 2
13,00.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA (1)
13,15.- JUEGOS DEL MEDI

TERRANEO
1330.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA (II) 
14,00.- LENNY. “Coge tu pis

tola”. Los padres de 
Lenny han sido objeto de 
un robo en su domicilio.

1430.- MAGAZINE TERRI
TORIAL *

14,55.- LA ISLA DEL TESO
RO

15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- AUTOPISTA DE 

CALIFORNIA
16,00.- BALONCESTO. CAM

PEONATO DE EURO
PA; España - Bosnia. 

1730.- LA PELICULA DE LA 
TARDE “A través del 
lago” (1988)

19,10.- PARA NOSOTROS 
1935.- EL VALLE SECRETO 
20,00.- EL INFORME DEL 

DIA
2030.- LOS SUPLEMENTOS 
21,00.- CICLISMO
21,15.- LOS PRIMEROS
21,30.- ¿QUIEN ES EL JEFE?
22,00.- CERCA DE Tl
23,00.- LEER, VER... CUEN

TOS DE BORGES. El 
Evangelio según Marcos 

00,00.- PREMIOS SANT JOR
DI DE CINE DESDE 
BARCELONA

0130.- SHAKESPEARE EN 
CINE CLUB “La trage
dia de Ricardo II” (1981) 
Dirección: William 
Woodman. Intérpretes: 
David Birney, Paul She- 
nar.

04,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA MUJER SHERIFF 
0730.- CAPITAN POWER 
08,00.- VACIONES ANIMA

DAS
09,10.- VIVA LA VIDA
09,40.- LA DAMA DE ROSA 
10,25.- SECRETOS
10,50.- SANTA BARBARA 
11,50.- ESTO SE ANIMA
12,25.- VIVIR, VIVIR iQUE 

BONITO!
14,00.- EL PRINCIPE DE 

BELL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Emocio

nes” (1985). Dirección: 
William Wiard. Intérpre
tes: Anthony Geary, She
lley Hack. Una joven, 
apasionada por el riesgo 
y la aventura, va a encon
trar en un joven multi
millonario al horma de 
su zapato.

17,25.- LUZ DE LUNA
18,20.- COSAS DE CASA
18,45.- LA MERIENDA
19,30.- NUEVOS POLICIAS
20,30.- NOTICIAS
21,00,- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
22,00.- CINE: “Angustia en 

Waco” (1993). Dirección; 
Dick Lowry. Intérpretes: 
Dan Luria, Timothy 
Daly. El pasado 25 de 
febrero un cuerpo espe
cial de la policía nortea
mericana inició el asalto 
del rancho donde se 
encontraban encerrados 
los miembros de la secta 
davidiana.

00,00.- LA NOCHE DE HER
MIDA

01,00.- NOTICIAS
0130.- FUTBOL; COPA AME

RICA: Ecuador - Uru
guay

03,00.- FUTBOL; COPA AME
RICA: México - Bolivia 

04,30.- CIERRE DE EMISION

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

0930.- LA MUJER PROHI
BIDA

10,15.- TOPACIO
11,00.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO; 
Programa gastronómico 
presentado por Miguel 
Caiceo, Jordi Lp y 
Rafaela Aparicio.

11,30.- DATE UN RESPIRO 
13,00.- QUERIDOS PADRES
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA; Programa infantil 
presentado por Leticia 
Sabater.

14,00.- LA CASA DE LA 
PRADERA

14,55.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

1530.- TARDE DE CINE: “El 
asesino del calendario”

17,30.- SUPERGUAY
18,50.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

19,20.- LA RULETA DEL 
FORTUNA

20,00.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARAN

JA; Programa concurso 
presentado por Jesús 
Puente.

22,05.- LOS NIÑOS DE SAN 
VICENTE

00.00.- HABLANDO SE 
ENTIENDE LA GEN
TE

01,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,30.- MANNIX
02,20.- CINE: “Una historia 

perversa”
03,50.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Despierta peque 
y al loro”

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.; “Agárralo como 
puedas 2 1/2”

11,22.- CINE: “Querido intru
so”

13,12.- PIEZAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tiranosaurios 
Rex”

14,30.- TELECOMEDIA: 
“Roc”

15,00.- CINE: “Asesinato en el 
callejón del arco iris” 

16.32.- CINE: “El señor de la 
gran mansión”

17,57.- CINE: “Grito de piedra”
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Ricos y mocosos” 
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: “Radio 

Cincinnati 90”
21,00.- TELECOMEDIA: “Pa

dres forzosos”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+; 

“Cómo levantar 1.000 
kilos”

2335.- PIEZAS: LA NOCHE 
MAS CORTA

01,05.- SESION ESPECIAL 
V.O.: “El niño que gritó 
pula”

02,46.- 24 HORAS (Multidi
fusión)

0339.- CINE: “Buscando jus
ticia”

05,06.- CIERRE

Trabajemos 
por la justicia

abo

Enu

CARITAS
Colabora

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO. 

GRAMACION 
08,00.- DIETARI
08,03.- A LA BABALA 
0930.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SETMANA 
1035.- MENJAR 1 VIURE 
10,50.- DOSSIERS 
1130.- CINE MATINAL: “Al 

compás del corazón”.
12,58.- DIETARI
13,00.- A LA BABALA
13,58.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9

Blit 
101» 
Siiiie 
isoal

¡liiia 
iiertí 
Esti 

rib 
ado 
a e 

te di

15,30.- TARDES DE CINE;’ 
“El beso de mediano
che”.

17,10.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA
18,45.- EN HORA BONA
19,30.- A TRAVES DEL

TIEMPO
20,28.- DIETARI
20,30.- NOTICIAS 9
21,10.- EL TIEMPO
21,15.- LUNA DE MIEL
23,15.- CRONICA AMARGA 

IL Programa de produc
ción propia que recoge 

Mnt 
Wud 
■mil 

fcgár 
Eli

iC

las noticias de sucesos 
que más repercusión han WCí 
tenido en la Comunidad egih 
Valenciana. Casos ya 
resueltos y otros sin 
resolver.

00,00.- ARTUMENTOS 
01,00.- NOTICIAS 9; Presenta:' 

Paloma Insa.
01,15.- INTOCABLES; Dadlev 

es un experto en karate 
y enseña a los niños pata: 
que asesinen. Ness y sus 
hombres conseguirán 
infiltrarse en la escuela 
a través de un experto 
del mundo del hampa 
llamado Nate Strycar.

02,00.- DIETARI 
02,03.- FIN DE EMISION

VIE 
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U^3 nte^^ ^^^'^^ L^^ insiste en la moda del sexo como moneda de cambio 

fróximo estreno en España de 
“Una proposición indecente”
MADRID. (Fax Press).- De 
‘,^■o-La Meca” del cine nos 
i llegar películas con una 
itica común. Sucesivos títu- 
Uan coincidido en sugerir 
i^eadeque no podemos fiar- 
L de vecinos, compañeras de 
L canguros, amantes, el 
L de barrio, y conviene 
ira nuestra propia sombra, 
¿también puede convertirse 
spsicópata. Y ahora está de 
¿el mercado carnal oca- 

■ ’ inal. Aunque por culpa de 
" Iloa proposición indecente” 

resté polemizando sobre la 
¡jitiinidad del sexo como 
¿teda de cambio, no es la 
finiera vez que el Hollywood 
noal habla de mujeres “pres- 

USTE 
PRO-

TIVO 
fA 
;E

(jas". “alquiladas” o “ganadas 
sel juego”. El comercio capi- 
liista ya no se detiene en la 
serta del dormitorio.
Este mismo año otras dos

4“Al. eltculas, además del filme 
'”• ado, que se estrena este vier-

. es en España, han hablado 
le circunstancias extremas en 

:iNE; 
iianfr

IDER

DEL

,RGA 
oduc- 
ecogc 
icesos 
nhan 
nidad

Kque otras tantas mujeres 
01 e.xplotadas más o menos 
duntariamente para cancelar ñe el edificio que puede darle
todas”. Se trata de “Luna 
tmiel para tres” y “La chica 
¡gángster”.
El caso de la protagonista 
FUna proposición indecen- 

Diana, (Demi Moore) es 
feente, ya que su elección 
ÉK más que ver con la codi- 
a.Tanto ella como su marido, 
feidjWoody Harrelson), son 
Wppies”, El arquitecto y ella 
Kiite inmobiliario. La rece- 
^económica les afecta, justo 
twlo han descubierto la par-

i^ sin ’'’'''®’* P^’'^ ^“® David dise-

: flácido Domingo triunfa con
¡arate

1 fuccini y Leoncavallo en Viena
vez 

ante

Sa. (Efe).- Una 
nena se ha rendido
0 Domingo, a quien, tras 

^■e triunfo del lunes con 
y Leoncavallo, ya sólo 

Í“e le hagan emperador 
Wia-Hungría. En su 

.^no de la “Staatsoper”, 
^^ ^nita el maquillaje 

ya los tres cuartos de 
9’^e acaba de y un público incondi- 

^®?®’’ se sonríe ante 
S^rencia del periodista. 

Oaht’a’^' “^ apropiada 
Í«dev ”^^^^’'^‘^^’' ^ los bos-

* ha ^^ ^ opera, Domin- 
*> siim Donar no 

teatros: la “Volk-

•«ión’ Í ^"S“"'’ y a PP"- 
distinguida

‘Payasos”, de

no hubo tranvía

Demi Moore protagoniza junto a Robert Redford este último escándalo cinematográfico.

fama y prestigio. Como último 
recurso, van a Las Vegas para 
jugarse los 5.000 dólares que 
les quedan. Perderán, pero una 
luz de esperanza se presenta 
con el rostro -y la abultada car
tera- de Robert Redford.

El es un millonario acostum
brado a conseguir todo lo que 
desea en esta vida, a golpe de 
talonario. Se ha encaprichado 
de Diana y ofrece a la pareja 
un millón de dólares (127 
millones de pesetas) a cambio 
de una noche de amor con ella. 

para trasladarle en olor de mul
titud de un escenario a otro, 
como ocurrió el pasado viernes 
con el mismo programa, y 
Domingo parece alegrarse de 
que no se haya repetido el mis
mo circo callejero.

“Fue una idea del anterior 
director de la Opera de Viena, 
el fallecido cantante Eberhard 
Waechter, al que le gustaba 
conducir un tranvía de Viena 
una vez al año, y acepté gus
toso, pero la verdad es que yo 
iba pensando más en ‘Payasos’ 
que en los aplausos del público 
a lo largo del recorrido”.

Ha sido, por lo demás, ésta 
una semana más bien ajetreada 
para el tenor, que triunfó con 
“Un bailo in maschera”, en 
Tokio, hizo luego en Viena una 
“Valquiria” elogiada por la crí
tica como incomparable, más 
las dos pequeñas joyas de Puc
cini y Leoncavallo, y cantará 
mañana “Otelo” en Bonn.

Buena parte de la publicidad 
de la película se ha basado en 
esta pregunta, necesariamente 
capciosa: “¿Permitiría usted 
que su marido/mujer se acos
tara con otra persona por un 
millón?”.

Así, en abstracto, es difícil 
responder a semejante pregun
ta (aunque en EE.UU. la 
mayoría de los encuestados 
dijeron que no) sin discutir pri
mero quién debe dar su visto 
bueno, el cónyuge, la propia 
persona que debe “alquilarse”, 
o ambos. También habría que 

El tenor español, Plácido Domingo.

W

W
^V

.>
i^<

aclarar si el ofertante es Robert 
Redford o se parece más bien 
a Femando Esteso, aunque el 
millón siga teniendo los mis
mos ceros.

Adrian Lyne, un realizador 
con experiencia en películas 
provocativas, como “Atracción 
fatal” o “Nueve semanas y 
media”, tiene las ideas muy cla
ras: esto es una sociedad de 
consumo, y nadie debe rasgarse 
las vestiduras ante una “pro
posición indecente” cuando en 
determinados ambientes se 
cobra menos por asesinar.
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Tele 5 comienza a 
emitir esta noche la 
polémica serie 
canadiense “Los 
niños de San 
Vicente”

MADRID. (Fax Press).- 
“Los niños de San Vicente”, 
una mini serie canadiense de 
dos capítulos, llega esta noche 
a Tele 5 precedida por una 
notable polémica por su con
tenido, extraído de sucesos rea
les acaecidos a principios de 
los 70 en el orfanato de San 
Vicente. Varios religiosos que 
lo regentaban cometieron abu
sos sexuales con algunos de los 
niños recogidos. La cadena pri
vada presentó ayer martes este 
estreno en presencia del actor 
protagonista, Henry Czerny, 
que interpreta a uno de esos 
sacerdotes.

A lo largo de varios años,, 
algunos de los religiosos que 
regentaban el horfanato de 
Newfoundland, abusaron de 
algunos niños. Cuando tiempo 
después éstos se atrevieron a 
denunciarlo, las autoridades 
religiosas y civiles prefirieron 
archivar el caso.

Varios galardones

Este año, una productora 
canadiense presentó la serie 
basada en aquellos hechos rea
les en los mercados televisivos 
internacionales, con excelente 
acogida. Ha ganado dos pre
mios FIPA de Oro, a la mejor 
miniserie y mejor actor, para 
Czerny, que la protagoniza al 
lado de Johnny Morina, Brian 
Dooley, Brian Dodd, Lise Roy 
y Sebastian Spencer.

Henry Czerny explicó los 
numerosos problemas y polé
micas que generó su serie en 
Canadá, un país en el que las 
diferentes iglesias mantienen 
un importante peso específico 
en la sociedad. La primera emi
sión de “Los niños de San 
Vicente” se postpuso 24 horas 
por fallo judicial, y las siguien
tes semanas desde los medios 
de comunicación se debatió 
sobre la veracidad o las posi
bles exageraciones de la serie. 
Sectores conservadores se 
negaron a aceptar que unos 
religiosos pudieran haber 
cometido esos abusos. El hecho 
de que las víctimas tengan muy 
recientes los hechos (han pasa
do apenas dos décadas) jugó 
también en favor de la polé
mica.

La polémica está servida

Los responsables de la cade
na privada saben que “Los 
niños de San Vicente” puede 
levantar chispas también en un 
país como el nuestro, donde 
las instituciones religiosas son 
abundantes, por lo que le han 
reservado un lugar de privilegio 
en su programación." el “pri- 
me-time” nocturno. Se emitirá 
en dos partes de aproximada
mente 120 minutos de duración 
a las 22,00 horas de hoy miér
coles y del jueves.



ALTOZANO
Incendio en una 
serrería de
Las Pedroñeras

Unos tres mil “palés” de 
madera ardieron ayer en el 
exterior de la industria “Var- 
trisa” de la localidad con
quense de Las Pedroñeras en 
un incendio que se declaró 
a las once de la mañana y 
tardó dos horas y media en 
extinguirse.

Según declaró a la agencia 
Efe el propietario de la fábri
ca, Marino Serna García, una 
colilla de cigarrillo arrojada 
desde un vehículo es la causa 
que se baraja como más pro
bable del incendio.

El fuego, que se inició 
sobre las once de la mañana, 
destruyó también una plata
forma de un camión cargado 
con costeros, maderas serra
das y parte del tejado de la 
empresa "Vartrisa" (Indus
trias de la Madera), situada 
íi la altura del kilómetro 154 
de la carretera N-3()1 (Ma- 
drid-Cartagena) en Las 
Pedroñeras.

En la extinción del fuego, 
que se vio favorecido por el 
viento reinante, participaron 
miembros del SEPEl de 
Villarrobledo y de Protección 
Civil de Las Mesas.

En la fábrica afectada, que 
seguirá sus faenas habituales 
de fabricación de palés y 
serrería, trabajan once perso
nas v viene funcionando desde 
1987.

lONCE
Lunes, 21 .......
Martes, 22 
Miércoles, 16 
Jueves, 17  
Viernes, 18  

88483
40296
38234
45192
60907

Serie 137
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BONOLOTO
Lunes, día 21

7-12-18-31-43-48 
Cumple. 44 Rein. 8
Martes, día 22

6-13—14-26—46—48 
Comple. 11 Rein. 5 
Miércoles, día 16 

9-14—32-35-40-47 
Comple. 7 Rein. 2 
Viernes, día 18 
15-24-28-33—41 -47

Comple. 31 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 17 
6- 7—14—20—35—39

Comple. 37 Rein, 2
Sábado, día 19
1—10-12-14-17-34

Coniple. 11 Rein. 0
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£/ Ejército ha dictado normas para ¡as maniobras militares

Limitación de fuego real 
para evitar incendios

►
 Todos en Mallorca.- Aunque hoy tengamos tarde de fútbol, el Carlos Belmonte 

presentará el aspecto vacío y desolado que muestra la fotografía de Jesús Moreno, 
porque en esta ocasión el campo de batalla está en Mallorca. Los aficionados que 
no puedan desplazarse hasta territorio insular estarán, sin lugar a dudas, enviando 
ondas positivas hacitt los jugadores de Espárrago para que se traigan un buen resultado 
que permita empezar a sacar adelante la promoción.

El General-Jefe de la 
Región Militar Centro, 
Rafael Faura, ha decretado 
la limitación en los ejerci
cios de adiestramiento de 
determinada munición 
como medida de prevención 
de incendios en los meses 
de verano, según publicó la 
Orden del Día del Gobierno 
Militar de Toledo y a la que 
tuvo acceso Efe. La limi
tación afecta tanto a muni
ción de artillería como a la 
empleada en las armas indi
viduales de la tropa, tales 
como balas trazadoras o 
incendiarias, y a los proyec
tiles de artillería del tipo ilu
minate, fumígeno o incen
diario. También se recuerda 
que el lanzamiento de gra
nadas de mano, proyectiles 
de mortero o cohetes 
anti-carro deben hacerse en 
los campos preparados a tal 
efecto, teniendo en cuenta 
los riesgos de provocar la 
ingnición de pastos o vege
tación.

La orden dictada por el 
responsable de. la Región 
Militar Centro, a la que per
tenecen las provincias de 
Guadalajara, Toledo Cuen-
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ca y Ciudad Real, no es una 
novedad, según explicaron 
fuentes militares, “ya que 
desde hace unos años se es 
conciente de los riesgos de 
provocar incendios durante 
ejercios de adiestramiento y 
por ello se ponen los medios 
para evitarlos”.

Por otra parte, el 
mayor-general (general de 
División), Jerry A. White, 

director de la Escuela de 
Infantería del U.S. Army en 
Fort Benning (Georgia), 
inició ayer su visita a la Aca
demia de Infantería de 
Toledo, en la que recorrió 
las instalaciones académicas 
y de apoyo de este centro 
de enseñanza militar.

Según informaron fuentes 
de la Academia, durante su 
visita el general estadouni
dense departió con cadetes 
y profesores, y se interesó 
por los trabajos que en esos 
momento.s realizaban en las 
aulas y salas de trabajo.

El General-director de la 
Academia de Toledo, Juan 
Manuel Bada Requena, 
acompañó durante buena 
parte de este recorrido a su 
homólogo estadounidense, y 
le explicó los cometidos del 
centro y estudios que en él 
se imparten. El general 
White fue recibido por el 
general Bada Requena y 
realizó varias visitas al casco 
histórico de Toledo, una de 
ellas al Alcázar, y aprovechó 
el resto del día para repo
nerse del cambio de hora
rio.

► Para que no se diga que 
es imposible unir la obligación 
con la devoción, nuestros ami
gos Pina (consejero de Bie
nestar Social) y Bono (pre
sidente de la Junta) van esta 
semana a compatibilizar el 
ocio con el trabajo.

► Así, el consejero viaja hoy 
a la Manga del Mar Menor 
para ver a los niños de un 
centro de minusválidos psíqui
cos que pasan allí unos días, 
y Bono estará el domingo en 
Santiago de Compostela visi
tando también -cómo no- 
niños: en esta ocasión los que 
participan en los viajes del 
Xacobeo que sufraga la Junta 
con el dinero de todos.

► Suponemos que nuestros 
dos gobernantes aprovecha
rán para mojarse el ombligo 
en la playa y tomarse una bue
na mariscada, respectivamen
te. Pues nada, a disfrutar; 
nosotros los ciudadanos paga
nos, como estamos aún tem
blando después de lo de la 
Renta, no tenemos tiempo de 
pensar en vacaciones.

► La Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Alba
cete ha emitido una nota con
denando el atentado de ETA. 
Pues eso faltaba, que no lo 
condenaran. Estos chicos, a 
veces, desbarran.

► Esta noche los albaceteños 
podremos satisfacer nuestras 
ansias pirómanas sin hacer 
daño a nadie: la noche de las 
antorchas, aunque no sea 
exactamente una Nit del 
va afianzándose.

Pina, de vacaciones.


